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Miércoles, 25 de diciembre de 2024
Canóvanas, Puerto Rico

La infancia del nuevo ministerio
Dr. José Benjamín Pérez Matos

¡Una feliz Navidad!, y un ¡próspero año 2025! para todos.
 Hoy 25 de diciembre de este año 2024, vinimos la familia a 
dar un pequeño recorridito en el lugar donde nací, de donde es 
mi familia, la familia por parte de mi mamá y mi papá, acá en 
Canóvanas.
 Aquí estamos viendo el letrero, una de las entradas del 
pueblo de Canóvanas; este es el más reciente, la “Bienvenida” 
que colocan siempre a las entradas de los pueblos. Hacia la 
izquierda es el centro urbano y hacia la derecha es el lugar 
donde nací, donde vamos a dar un pequeño recorridito allí, del 
lugar donde me crie los primeros dos años, y luego mi familia se 
mudó hacia Cayey.
 Y ayer estuvimos leyendo en la página 35 del párrafo 293 
del libro de Citas, donde nuestro hermano Branham nos dice, 
es un extracto del mensaje “EL REY RECHAZADO”, dice:

 2931 - “37 Muchas de las reuniones de mi nuevo 
ministerio se aproximan. Un hermano… hermano bautista 

1 [Cita 293: 60-0515M “El Rey rechazado”, párrs. 37-38] [Estudio 
Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 19 (f), pág. 135 (T3) / Estudio 
“Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), págs. 47-48 
(f), págs. 89-90 (T1)]
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parado allí, su hija, una joven, había estado un poco 
descarriada, y yo le dije a él: Yo le entrego a su hija para 
el Señor Jesús”, la otra mañana; y cuando él llegó a su 
casa ella ya era salva, y aquí está en esta mañana para 
ser bautizada y seguir adelante.
 38 Y un varón, el señor Sothmann, un amigo mío 
de Canadá, su suegra, en una condición moribunda, 
dije: ‘Hallarás a tu suegra, cuando llegues allí, en 
vías de recuperación y muy bien’. Así fue como pasó. 
Solo… la gente sigue entrando. Solo está en su infancia 
ahora, moviéndose. Pero ¡oh!, esperamos mucho más 
abundantemente. Estamos en los últimos y perversos días, 
pero en una hora gloriosa”.

[JBP] Ahí escribe arriba: [WSS] «Por un profeta:
3ra Etapa = hablar la Palabra».

[JBP] Ahora nos encontramos en la entrada hacia la casita donde 
me crie los primeros dos años, en donde estuvo mi papá y mi 
mamá y mis hermanos; y le estoy dando un pequeño recorrido 
aquí a mi esposa Sara, a mis hijas Sarah Ester, Érica Gabriela, 
y Yosef Eliseo, Isaías Leví, Zoé María, Jorge Álvarez, y por aquí 
(el camarógrafo) Julián Díaz.
 Y estoy dándole un pequeño recorrido, desde las vistas 
que estuvimos pasando, proyectando la entrada allí, una de las 
entradas de acá de Canóvanas, y ahora estamos en el barrio 
Campo Rico.
 Vean, un “Campo Rico” de Puerto Rico, así se llama esta La infancia del nuevo ministerio4
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zona; luego van a ver algún letrerito de la “Bienvenida” hacia 
este sector que se llama Campo Rico.
 Esta carreterita era en tierra, por aquí subía mi papá con la 
winchita2, una pick-up, con velocidad desde abajo hasta llegar 
hasta arriba, y allá lo esperábamos.
 Me decía mi mamá que todos nos parábamos arriba, allí 
en el final, y cantábamos: “¡Ahí viene papito, ahí viene papá!”, 
porque oíamos el ruido de la camioneta; porque él aceleraba 
para que no se le apagara en el camino, y subía con viaje, para 
entonces entrar en reversa hacia la casita, allá.
 Esa que ven ahí como de color crema, marroncito crema; en 
la parte de abajo era que vivíamos; arriba esa casa no estaba, 
la hicieron después. Y esta escuelita aquí es la que…, ahora la 
han ampliado más, pero antes era pequeña; aquí estudiaron los 
primeros años mis hermanos mayores.
 Así que, vean, los primeros dos años estuve acá en Campo 
Rico, Canóvanas, y luego nos mudamos a Cayey. Recuerden, 
los primeros dos años estuvo Jesús en Egipto, y luego de Egipto 
el Ángel le dijo: “Ahora regrésate a Israel, a la tierra de Israel, 
porque los que han procurado matar al niño ya… el que ha 
procurado matarlo ya ha muerto”3.
 Ahora vean, a los dos años fue que retornamos a Cayey. 
Y digo “retornamos” porque ahí era el lugar donde Dios nos 
vio desde antes de la fundación del mundo, era el lugar donde 
teníamos que estar. Así que allí en Nazaret donde Él se crio… 
eso está en San Lucas, capítulo 4, donde él dice: “Vino a 
Nazaret, donde se había criado”4.
 Ahora, vean, era un nazareno; ahora podemos decir que es 

2 [Wincha: Camioneta grande y destartalada / Fuente: Tesoro 
lexicográfico del español de Puerto Rico]
3 San Mateo 2:19-20
4 San Lucas 4:16
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un cayeyano; que fue y es el lugar donde luego de los dos años 
me crie; y también tengo allí mi familia, mis hijas: Sarah, Érica, 
mis nietos, mi esposa Sara, y los nietos y los yernos; y vean, de 
ahí ha surgido esta bendición tan grande para toda la América 
Latina y el mundo entero.
 “LA INFANCIA DEL NUEVO MINISTERIO”�
 Y hemos visto así, en estos pequeños visuales y esta 
pequeña visita corta que hemos tenido, de la infancia del nuevo 
ministerio, todo en una forma sencilla.
 Así que en este día de Navidad, como familia les deseamos 
una feliz Navidad y un próspero año 2025. Que sigan pasando 
un día feliz, junto a su familia, llena de grandes bendiciones.
 Que Dios les bendiga y les guarde. Saludos aquí de la 
familia.
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Jueves, 26 de diciembre de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Hoy jueves, 26 de diciembre de este año 
2024, le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos 
permite glorificarle en esta gloriosa mañana, y agradecerle por 
habernos colocado a vivir en este tiempo tan maravilloso.
 Saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros y a todos los hermanos en los diferentes países.
 • Acá nos encontramos ya vertiendo este hormigón, que 
es la conexión de esta rotonda que les había comentado en el 
video anterior, que es la rotonda del centro de esta área acá del 
terreno; es la del centro del lado oeste, en donde se conecta 
con la carretera que ya estábamos… (en el video anterior) que 
estábamos tirando el último tiro, el último tramo; lo tiramos hasta 
allí, y ahora esta conexión es la que estamos haciendo ahora.
 Ya con esta se conecta la carretera, y se le da ya la vuelta 
completa a todo el terreno. Y luego entonces, donde está ya… 
por allí, por esa área ahí, donde están esas luces (que es el otro 
camión de cemento), de ahí falta una curva hacia… hacia el otro 
lado de allá de la otra carretera que viene del norte al sur.
 Ya hoy pues se culmina este tramo; son unas 130, 140 
yardas de hormigón. Así que ya para este año quedó esta área 
de la carretera completa; y esperamos ya, el mes de enero, ya 
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continuar con ese otro tramo de carretera, lo cual ya quedaría 
esa área completa ya, con las carreteras correspondientes.
 Así que estén orando para que hoy también tengamos la 
victoria en este trabajo que se está realizando, vertiendo este 
hormigón aquí en el proyecto de La Gran Carpa Catedral.
 Continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones 
de Dios. Y que este fin de semana Dios nos bendiga con 
abundante Palabra y mucha revelación contenida en esta 
apertura del Séptimo Sello, la cual y en la cual Dios nos está 
dando esa Fe de Rapto�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y hasta mañana 
viernes, en donde tendremos el Estudio Bíblico correspondiente.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Jueves, 26 de diciembre de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Palabras por la partida de Candelaria Barrios García
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días a todos los presentes, que en esta ocasión 
se encuentran reunidos, y están teniendo estos momentos de 
dolor los familiares, hermanos y hermanas, de nuestra hermana 
Candelaria Barrios García, quien partió con el Señor, y se 
encuentra en la sexta dimensión disfrutando de las bendiciones 
que Dios tiene para todos los creyentes en Él.
 Es el lugar donde va cada hijo e hija de Dios, el cual estando 
en este planeta Tierra ha hecho contacto con la vida eterna 
durante la Dispensación de la Gracia, y Dios le ha dado ese 
cuerpo teofánico creado por Él, allí en la sexta dimensión.
 Y ese cuerpo teofánico es recibido por la persona cuando 
recibió la revelación, la fe, en Su Primera Venida, la Primera 
Venida del Señor como Cordero de Dios; al escuchar la 
predicación del Evangelio nació la fe, y creyó; y así obtuvo el 
nuevo nacimiento, creyendo lo que escuchó.
 Miren, en este mensaje, nos dice allí el doctor William Soto 
Santiago, que fue un mensaje predicado el 2 de mayo del 2015 
en Bogotá, Colombia (4 años antes de su partida); él nos dice:
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[Mensaje de estudio del domingo, 31 de marzo, 2024]
EL ORDEN DIVINO PARA LA
RESURRECCIÓN Y LA TRANSFORMACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 2 de mayo de 2015
Bogotá, Colombia
 [PÁG. 18] Y cuando recibamos todos la fe para 
ser transformados cada uno de nosotros, sin ser 
transformados…
 [JBP] O sea, la fe para ser transformados se obtiene 
estando en estos cuerpos, para poder obtener así ese nuevo 
cuerpo eterno y glorificado. O sea, lo que él dice allí:
 [WSS] … cuando recibamos todos la fe para ser 
transformados cada uno de nosotros, sin ser transformados 
nuestros cuerpos, entonces vendrá la resurrección de los 
muertos en Cristo y la transformación de nosotros los que 
vivimos.
 [JBP] Al decir “cuando recibamos” es porque todavía en 
ese momento (o sea, aquí está hablando en el 2015), miren, 
todavía no se había dado al pueblo el Espíritu Santo por medio 
del instrumento en el que Dios daría esa promesa de la Fe de 
Rapto; todavía no se había dado.
 Pero iba a llegar el momento en donde, estando en estos 
cuerpos terrenales, Él iba a dar al pueblo esa Fe de Rapto. Y 
dice que después, estando en estos cuerpos, recibimos esa Fe 
de Rapto, y luego puede ocurrir entonces la resurrección y la 
transformación. Y sigue diciendo:
 [WSS] [PÁG. 18] Para nuestra transformación del 
alma, espiritual, para ser transformados interiormente y 
tener el Espíritu de Cristo, y así tener el cuerpo angelical, 
teofánico, que nos corresponde, tuvimos que creer, 
escuchar la predicación del Evangelio de Cristo… Partida de Candelaria Barrios García14
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 [JBP] Vean, hubo que creer en esa predicación.
 [WSS] …escuchar la predicación del Evangelio de 
Cristo —la predicación, la revelación de la Primera Venida 
de Cristo, y la Obra que Él hizo en Su ministerio de tres 
años y medio—, y recibirlo como nuestro Salvador, ser 
bautizados en agua en Su Nombre, y recibir Su Espíritu 
Santo; y así obtuvimos esa transformación espiritual, 
interior.
 [JBP] Lo cual, lo obtuvimos, vean ustedes, con la 
predicación, la revelación de la Primera Venida del Señor. Y 
la Obra que llevó a cabo ¿cuál fue? La Obra de Redención 
allí en la Cruz del Calvario. Creer en esa Obra y en quién la 
llevó a cabo, y en el Nombre del que la llevó a cabo; y así se 
obtuvieron las promesas que vinieron con esa Obra: se obtuvo 
un cuerpo teofánico de la sexta dimensión; lo cual nuestra 
hermana Candelaria Barrios García lo recibió, cuando hizo 
contacto con la vida eterna.
 Ahora miren:
 [WSS] [PÁG. 18] Y ahora para la transformación 
física recibiremos la revelación, la fe, la revelación de la 
Segunda Venida de Cristo en Su Obra de Reclamo como 
Rey de reyes y Señor de señores, y Juez de toda la Tierra; 
y así obtendremos la fe.

[JBP] Ahora vean, ¿cómo se va a obtener la fe para ser 
transformados y raptados? Pues con la revelación de la 
Segunda Venida del Señor.
 Sin esa revelación, nos dice en un mensaje: [WSS] “Sin la 
revelación del misterio de la Segunda Venida del Señor y Su 
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Obra de Reclamo con un Nombre…”1; porque se requiere creer 
en la Obra que la Segunda Venida y que en la Segunda Venida 
se estaría llevando a cabo en el velo de carne, y el nombre. O 
sea que hay unos requisitos para obtener la transformación, 
como hubo unos requisitos para obtener el cuerpo teofánico.
 Dice… Voy a repetir ese párrafo:

 [WSS] [PÁG. 18] Y ahora para la transformación 
física recibiremos la revelación, la fe, la revelación de la 
Segunda Venida de Cristo en Su Obra de Reclamo como 
Rey de reyes y Señor de señores, y Juez de toda la Tierra; 
y así obtendremos la fe. Porque la fe viene por el oír la 
Palabra…
 [JBP] Y si es por el oír la Palabra: Amós 3:7 nos dice: “Porque 
no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus 
siervos Sus profetas”. O sea que la revelación vendría en este 
tiempo final por medio de un profeta; y así, luego de obtener esa 
revelación, puede ocurrir la resurrección y la transformación.
 Por eso no ocurrió en el tiempo de las edades, en el tiempo 
del hermano Branham, en el tiempo de nuestro hermano William; 

1 2001-07-01 “Lo que hay en un cambio de Nombre”: [WSS] Y 
ahora, en la revelación de los Truenos en donde es dado a conocer el 
misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Segunda Venida de Cristo 
como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, es 
dado a conocer el misterio del Nombre Nuevo del Señor Jesucristo como 
León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su 
Obra de Reclamo.
 Ese Nombre tiene que ver con la Obra de Reclamo, y ese Nombre 
tiene que ver con Cristo como Rey de reyes y Señor de señores, para 
reclamar el Trono de David y sentarse sobre el Trono de David.
 Sin ese Nombre no se puede llevar a cabo la Obra de Reclamo, y 
no se puede reclamar el Trono de David, y no se puede sentar Cristo en 
el Trono de David, y no puede sentar con Él al Vencedor como Él lo ha 
prometido.
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ya todos ellos terminaron su tiempo y se fueron.
 Dios en este tiempo está cumpliendo Su Venida, cumpliendo 
la Venida del Ángel que era diferente a los demás, la venida de 
ese séptimo mensajero dispensacional de la Dispensación del 
Reino, que viene llevando a cabo la Obra de Reclamo con un 
Nombre nuevo.
 Dice:
 [WSS] [PÁG. 18] Porque la fe viene por el oír la 
Palabra, la Palabra revelada para el día que le toca vivir; 
y así recibiremos entonces esa fe que necesitamos para 
recibir nuestra transformación física y ser llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[JBP] Sin la persona escuchar esa revelación, no podrá ser 
transformado y raptado, no podrá ir a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Nuestra hermana Candelaria Barrios García, ella escuchó, 
ella recibió; y ella…, le terminaron sus días en esta Tierra, pero 
ya está allí en la sexta dimensión esperando por ese llamado, el 
cual en este tiempo final se hará para que ellos puedan regresar.

[Dr. José B. Pérez] Eso lo dice el mismo Cristo allí en el Evangelio 
según San Juan, capítulo 5, verso 24 en adelante, donde nos 
dice:

 San Juan 5:24
 24 De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, 
y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a 
condenación, mas ha pasado de muerte a vida.
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán. Partida de Candelaria Barrios García17
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[WSS] «En carne» escribió él allí. “Oirán la Voz del Hijo de Dios”: 
[WSS] «… en carne»2.

[JBP] Porque es en esa manifestación del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles que Él en este tiempo final clamará; y cuando 
clame…; porque Él viene con Aclamación, Voz de Arcángel y 
Trompeta de Dios3. Vean que hace esas tres cosas juntas en 
un solo hombre, en un profeta, como lo escribió él allí en el 
mensaje “EL RAPTO”4.
 Y todo eso es para llevarse a cabo en este tiempo final, en 
donde esas promesas serán cumplidas, tanto para los que han 
partido, los cuales escucharán esa Voz, y los que vivimos ser 
transformados.
 Toda persona que en este tiempo final no escuche la 
predicación del Evangelio del Reino en esta dispensación, no 
reciba y no crea el misterio de la Segunda Venida del Señor 
como Dios lo prometió y como Dios lo está cumpliendo: no 
será transformado. Y si esa persona parte, muere, no será 
resucitado; sino que resucitará no en la primera resurrección, 
sino en la segunda resurrección. Nuestra hermana Candelaria, 
ella sí resucitará en la primera resurrección.
 Que Dios consuele vuestros corazones; y que cada uno de 
ustedes siga preparándose para poderla ver en la resurrección: 
agarrados de la Palabra, del Mensaje, de la revelación de la 
Segunda Venida del Señor en Su Obra de Reclamo con un 

2 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio “Comiendo 
del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/oct/16 
(lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en carne».
3 1 Tesalonicenses 4:16 (RVR 1909)
4 Estudio Bíblico #429, 2024/jul/14-2 (domingo), pág. 7 (f), pág. 147 
(T2): 65-1204 “El Rapto”, párrs. 129-130 - [WSS] «Dios lo hará por 
profeta, las 3 cosas».
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Nombre nuevo.
 Que Dios les bendiga y les guarde, y que tengan un día de 
paz y de consuelo en vuestros corazones, a todos los familiares, 
amigos y hermanas y amigas de nuestra hermana Candelaria 
Barrios García.
 Que Dios les bendiga a todos.
 “PALABRAS POR LA PARTIDA DE CANDELARIA 
BARRIOS GARCÍA”�
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ESTUDIO BÍBLICO #476
VIERNES, 27 DE DICIEMBRE DE 2024

Cayey, Puerto Rico

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín allá en Venezuela, y a todos los 
ministros, hermanos y hermanas, que están reunidos hoy 
viernes 27 de diciembre de este año 2024, en donde tenemos 
como tema:

UN MINISTRO
APROBADO POR CRISTO

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 13 de marzo de 2010
Lima, Perú

Escritura: San Lucas 12:35-48

[Dr. José B. Pérez] Nos leyó la Escritura de San Lucas, capítulo 
12, verso 35 al 48; y nos dice de la siguiente manera… (los 
primeros versos):

 San Lucas 12:35
 35 Estén ceñidos vuestros lomos, y vuestras lámparas 
encendidas;
 36 y vosotros sed semejantes a hombres que aguardan a 
que su señor regrese de las bodas, para que cuando llegue 
y llame, le abran en seguida.
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 37 Bienaventurados aquellos siervos a los cuales su 
señor, cuando venga, halle velando; de cierto os digo que 
se ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a 
servirles.

UN MINISTRO APROBADO POR CRISTO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice el doctor William Soto Santiago:

[Mensaje de estudio del domingo, 19 de noviembre, 2023]
HÁGASE CONFORME A TU FE
(CONFORME A TU FE SEA HECHO)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 3 de septiembre de 2015
Veracruz, México
 [PÁG. 18] Es por la fe que alcanzamos las promesas 
de Dios. No trate de alcanzar las promesas de Dios por el 
intelecto, porque se va a decepcionar.
 [JBP] Ahora, vean cómo no puede la persona recibir la 
revelación de lo que Dios trajo en las Sagradas Escrituras, y 
trajo en los mensajes de nuestro hermano Branham y nuestro 
hermano William, recibir lo que está ahí escrito, por el intelecto. 
Tiene que ser por revelación, por revelación de lo Alto, del Cielo; 
porque si no, al final, como él dice allí: “Se va a decepcionar”.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Esté seguro que usted lo cree de todo corazón, 
aunque no lo entienda. El entendimiento viene más 
adelante, cuando eso que usted creyó de todo corazón 
luego pasa al espíritu, para de ahí pasar al cuerpo y 
materializarse; y la persona permanece y espera como 
Abraham: que esperó 25 años por la promesa.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL ÚNICO LUGAR 
PROVISTO DE DIOS PARA ADORAR”1, nos dice en la página 
13 el reverendo William Branham, nos dice:

 76 Ahora, la palabra Deuteronomio, la 
palabra en sí significa “dos leyes”, la 
palabra Deuteronomio. Y Dios tiene 
dos leyes. Las dos leyes: Una de ellas es 
desobediencia a la Palabra, y morir; y la 
otra es obediencia a la Palabra, y vivir. Esas 
son las dos leyes, y Deuteronomio significa 
esas dos leyes.

[JBP] Él escribe al lado:
[WSS] «Dos leyes = La Vida.
   La muerte».

 [76] Ambas nos han sido absolutamente desplegadas en 
la Escritura. Una de ellas es muerte, y la otra es Vida; 
Vida y muerte. Dios trabaja solamente en la Vida, Satán 
solamente en la muerte ([JBP] o sea, solamente el mal, 
trabaja la muerte). Y estas fueron presentadas al mundo, 
públicamente, abiertamente ante todo ojo, y ya no existe 
excusa alguna para nosotros. Una de ellas fue presentada 
[desplegada] en el monte Sinaí cuando la Ley fue dada, 
la cual condenó a toda la raza humana a muerte; la otra 
fue dada en el monte Calvario, la cual trajo a toda la raza 
humana a Vida, cuando la pena fue pagada en Jesucristo. 
Las dos leyes de Deuteronomio fueron cumplidas en estas 
dos grandes cosas.

1 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 76-90]
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 77 Yo quiero que note nuevamente 
que también fueron dados dos pactos. Un 
pacto le fue dado a Adán, el cual fue dado 
bajo condiciones, igual que la Ley: “Si no 
tocas esto, entonces vivirás; empero si lo 
tocas, morirás”. Esa era una ley. Luego 
otra ley fue dada a Abraham, que fue por 

gracia, incondicionalmente: “Yo te he salvado a ti y a tu 
simiente después de ti” [Génesis 9:9]. ¡Amén! Eso es un 
tipo del Calvario; no es tipo del pacto Adámico, es un 
pacto Abrahámico.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Dos Pactos».

 78 Pero ahora le oímos a Él decir que hay tan solo 
un lugar en donde Él se reunirá con el hombre para la 
adoración. Lo hemos leído aquí mismo en el texto. Nos 
referiremos a ello dentro de pocos minutos.
 79 Entonces, si hay tan solo un lugar donde Dios se 
encuentra con el hombre, nosotros debemos ser muy 
cuidadosos. Ahora echemos a un lado nuestras tradiciones 
esta mañana en esta lección de escuela dominical, y 
asegurémonos de encontrar ese único lugar. Porque Dios 
ha dicho aquí que Él no le recibirá a usted en ningún otro 

lugar. En ninguna otra iglesia, Él no lo 
recibirá. Solamente en Su Iglesia, es 
el único lugar en que Él le recibirá a 
usted.

[JBP] ¿Y qué Iglesia? La Iglesia, el Cuerpo Místico de creyentes.
 Ahí dibuja una Piedra Angular y las edades. Y en este tiempo 
en la edad correspondiente: en la Edad de la Piedra Angular. Estudio Bíblico #47626
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 80 Ahora, “¿qué dijo usted, hermano Branham? ¿Y si 
soy sincero?”. ¡No!
 81 Recuerde, Jesús le habló a gente sincera, los 
adoradores de Su día, y Él les dijo: “En vano me 
adoráis”. Verdadera y genuina adoración desde el fondo 
de sus corazones. “En vano me adoráis, enseñando 
como doctrina los mandamientos de hombre”, o sus 
credos denominacionales. Eran sinceros, reverentes, tan 
religiosos como podían ser. Y eso no era nuevo solo con 
los fariseos. Caín y Abel, los primeros dos adoradores 
que nacieron por nacimiento natural aquí en la Tierra, 
vinieron absolutamente con la misma actitud.
 82 Caín era tan religioso como Abel. Ambos edificaron 
un altar. Ambos amaban a Dios. Ambos hacían sacrificios. 
Ambos adoraban. Ambos pagaban los diezmos. Ambos 
hacían todo de la misma forma. Pero Abel, por fe, que 
es “revelación”: la Palabra de Dios revelada, explicada, 
demostrada y vindicada. ¡Gloria! Caín hizo una ofrenda 

pero Dios no la vindicó 
([JBP] y en “vindicó” lo subraya 
y lo circula. Vean, Dios no la vindicó). Dios 
requería adoración, y Caín hizo la ofrenda; 
pero Dios no la vindicó. Pero por el canal 
correcto…
 83 Usted dice: “Bueno, mi iglesia es el 
canal, mi…”.
 84 Espere solo un minuto ([JBP] ahí escribe 
al lado izquierdo): [WSS] «Dios vindica Su 
Palabra revelada en quien la tenga». ¡Dios 
interpreta Su propia Palabra por Sus términos 
en los cuales Él habló! Vean, Caín dijo: “Yo 
soy religioso. Yo soy amante de mi Hacedor. Estudio Bíblico #47627
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Yo te ofrezco a Ti este hermoso altar. Yo te ofrezco este 
sacrificio. Yo edifiqué todas estas cosas, Señor, porque 
yo te amo”. Abel dijo la misma cosa. Ahora, es el que es 
vindicado el que es aprobado.

[JBP] Vean que, al final, el que es vindicado es el que es 
aprobado.
 Y la vindicación final en este tiempo es en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa; ya cuando esté ya en ese tiempo 
culminante: ahí será la vindicación final de que todo lo que Dios 
está llevando a cabo es aprobado y será aprobado por Dios, por 
medio de esa vindicación que Él mostrará mundialmente.

 [84] Y Dios bajó y recibió el sacrificio de 
Abel, porque por revelación él había encontrado 
el verdadero canal de Dios que era aceptado.
 85 Ahora, vigilen ese espíritu de Caín a lo 
largo de las Escrituras…

[JBP] Y escribe ahí: 
[WSS] «Vigilen el espíritu de Caín».

Él al frente ahí, en un escrito escribe: 
[WSS] «El rastro de la serpiente».

Y escribe a la derecha: [WSS] «Intelectual».
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 85 Ahora, vigilen ese espíritu de Caín a lo largo de 
las Escrituras, hasta llegar a este último día 
([JBP] y vigílenlo también hasta este mismo día en 
que estamos viviendo hoy). ¿Fundamental? Tan 
fundamental como el otro.
 86 Vean al profeta Balaam y al profeta 
Moisés. Ambos con siete altares, altares a 
Jehová, sangre en cada uno de ellos; y no 
solamente eso, sino corderos en cada uno de 
ellos. En numerología, exactamente el número 
correcto: siete, “perfecto”, siete corderos. 
[Exactamente lo correcto]. Ambos altares eran 
idénticos. Tan fundamental uno como el otro. 
¿Pero a quién vindicó Dios? ¿Ve? ¿Ve? Al que 
estaba en Su Palabra. Fundamentalismo nada 
significa; es la revelación de Dios.

[JBP] Y ahí él escribe, a la izquierda: 
[WSS] «Dios vindica al que está en la Palabra».

 87 ¡Ahora piensen! Estos hombres, ¿por qué fueron 
llamados y puestos en esta condición (estos fariseos) por 
Jesús, al decirles: “En vano me adoráis”? Adorándolo 
a Él, adoración genuina, adoración verdadera del 
corazón. “En vano me adoráis”. ¿Por qué? “Enseñando 
como doctrina las tradiciones de hombre, haciendo los 
mandamientos de Dios sin efecto para el pueblo”.
 88 Si yo les traigo a ustedes un mensaje metodista, 
no tendría efecto alguno para ustedes, porque este es el 
tiempo de la Novia. Si Moisés hubiese enseñado el mensaje 
de Noé, no hubiese tenido efecto. Si Jesús hubiese traído 
el mensaje de Moisés, no hubiese tenido efecto alguno. Y Estudio Bíblico #47629
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es porque la simiente predestinada está allí, 
esperando ser regada por esa agua única que 
es dada para esa simiente. ¿Ven? No crecerá 
bajo ninguna otra condición. Tiene que ser 
en la condición que la hace crecer.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La condición».

 89 Ahora, usted puede tomar un huevo de gallina y 
ponerlo en una incubadora, cuando debía ser bajo una 
gallina, pero empollará de todas formas. Póngalo bajo 
un cachorro y empollará. Es el calor, la condición que 
lo hace empollar. Así que tiene que ser bajo condición. 
Usted puede tomar un buen huevo vivo y ponerlo bajo una 
gallina muerta, y no empollará. Vea, son las condiciones.
 90 Bueno, así es en esta edad en que estamos viviendo, 

tenemos que encontrar la 
manera [WSS] «condición» 
de Dios hacerlo para esta edad. Eso fue lo que 
encontró Martín Lutero; eso fue lo que encontró 
Juan Wesley; y eso fue lo que los pentecostales 
encontraron en su edad. La edad de Dios y el 
tiempo para hacerlo.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «La edad y tiempo».

[Dr. José B. Pérez] También en el libro de Las Edades nos dice 
algo allí, en la página 107, con relación a esto que estamos 
leyendo aquí; miren, nos dice…, 107 abajo, del libro de Las 
Edades editado:
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 113. Satanás ha sabido esto todo el tiempo. Él también 
quiere morar en el hombre así como lo hace Dios. Pero 
Dios ha reservado para Sí mismo aquel derecho. Satanás 
no puede hacer eso. Solo Dios apareció en carne humana. 
Satanás no pudo y nunca podrá hacerlo, él no tiene 
poderes creativos. La única manera como Satanás podía 
llevar a cabo lo que se propuso hacer, era entrando en 
la serpiente en el Edén así como entró por medio de los 
espíritus inmundos en los puercos en Gadara. Dios no 
entra en animales; pero Satanás lo puede hacer y lo hará 
para llevar a cabo sus propósitos.

[JBP] Ahora, vean ustedes que en el lugar donde entró el diablo, 
allí en el Huerto del Edén, ese lugar en donde estaba el espacio 
para el alma, ahí entró el diablo. Pero vean ustedes que ahí no 
entró el libre albedrío; ahí entró el mal solamente. Por lo tanto, 
no podía esa raza tener una elección. Pero vean que Adán y 
Eva sí; ellos podían elegir. Pero esa raza de la serpiente no 
tenía esa oportunidad para elegir; y por cuanto no podía elegir, 
entonces el diablo utilizó ese lugar para habitar en toda su 
plenitud en hacer el mal.
 Lo cual, vean ustedes que en el fin del tiempo, en el hombre 
de pecado, ahí se encarnará la bestia: en ese lugar en donde 
no existe el libre albedrío; porque ahí va a desembocar esa raza 
de la serpiente, ese sendero de la serpiente, en el hombre de 
pecado, la bestia.

[Dr. José B. Pérez] En la página 134 del libro de Los Sellos:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando Estudio Bíblico #47631
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Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[Dr. José B. Pérez] Vean que eso es lo que Él había prometido, 
y es lo que en este tiempo final Él ha llevado a cabo; en donde 
los escogidos de Dios, al reconocerlo, al recibirlo: lo coronan 
como Rey, como Rey de reyes y Señor de señores. Pero, por 
otro lado, el espíritu del anticristo…, en la página 146 del libro 
de Los Sellos, dice:

 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre ([JBP] ahí lo vemos, a ese espíritu 
del diablo encarnado en un hombre), el Espíritu Santo sube y 
viene encarnado en un hombre.

[JBP] Ahora, ese hombre de pecado trae muerte; como trajo 
muerte allí en el Edén: la manifestación del diablo en la serpiente 
produjo muerte. Y eso es lo que produciría la encarnación del 
diablo en este tiempo final: va a producir muerte. No tendrá 
elección.
 Ahora, vean que el Espíritu Santo, al encarnarse en ese 
hombre, como se encarnó en Jesús en toda Su plenitud: estaba 
allí el Verbo, la Palabra encarnada, y Él tenía el libre albedrío. 
¡Aun Dios tiene libre albedrío!
 Vean, Jesús podía rehusarse y no dar Su vida. Pero Él 
decía: “Si el grano de trigo no cae en tierra y muere, él solo 
queda”2. O sea que en Jesús estaba el llevar a cabo esa Obra o 
no llevarla a cabo; como también está ese libre albedrío en los 
Dos Olivos.
 ¿Ven ese cuadro tan importante allí? Cómo en la serpiente 

2 San Juan 12:24
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2 San Juan 12:24
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no tenía esa elección para escoger: estaba la maldad completa 
y total en la serpiente.
 Y [en] esa descendencia, al final, vean, vuelve y se encarna 
en el hombre de pecado; y viene ese rastro de la serpiente a 
través de toda la Biblia; y en este tiempo final ya es identificado 
abiertamente, y también son identificados sus súbditos, sus 
seguidores.
 Allí cualquier persona podía decir: “El culpable fue Judas, 
el que entregó a Jesús”. Pero miren, Judas fue un discípulo de 
Jesús; pero vean ustedes, él necesitó ayuda, y fue a buscarla: 
llegó con un montón de personas, soldados y un montón de 
gente, liderados, comandados, por Judas.
 Lo cual representa los Judas de este tiempo, que son 
representados en ministros y también en personas; porque 
vean ustedes, es el mismo espíritu. Puede estar liderado por un 
ministro, o por uno o por dos o por tres o por cuatro o por cinco 
o por seis, pero detrás de ellos hay muchos Judas más, aunque 
no sean ministros; no tienen que ser ministros para llevar a cabo 
la obra correspondiente a ese espíritu maligno; lo cual, allí no 
todos tenían que ser discípulos de Jesús para llevar a cabo la 
obra del diablo en Judas Iscariote. Tan sencillo como eso.
 Y en este tiempo él dijo que [WSS] habrían Judas también, 
que entregarían la Palabra3; y pueden ser ministros liderando, y 

3 [Tomo 47: “Una brecha de veinte años”, pág. 130] 1987-01-04 
“Frente al Jordán”: [WSS] Y así como Judas era uno de los discípulos 
del Señor, habrán Judas que habrán seguido el Mensaje de la Segunda 
Venida del Hijo del Hombre, pero después venderán la Palabra para 
que sea crucificada. Pero vea usted, Judas Iscariote era solamente una 
porción del grupo que seguía al Señor; de doce: uno solo; menos de una 
décima parte de los discípulos del Señor, de los apóstoles. Así que eso 
representará a los que entregarán la Palabra para que sea crucificada. / 
Estudio “Háblale a la Peña para la adopción”, 2023/oct/18-1 (miércoles), 
págs. 28-29 (f) (T4)
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también personas que no tienen que ser ministros.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes aquí; sigue diciendo en 
la página 107, donde estamos leyendo; dice [Las Edades]:

 [113]. La única manera como Satanás podía llevar a cabo 
lo que se propuso hacer, era entrando en la serpiente en el 
Edén así como entró por medio de los espíritus inmundos 
en los puercos en Gadara. Dios no entra en animales; pero 
Satanás lo puede hacer y lo hará para llevar a cabo sus 
propósitos. Él no pudo tener un hijo directamente por 
Eva como Dios lo tuvo por María, así que entró en la 
serpiente y engañó a Eva; él la sedujo; y por medio de 
ella, Satanás tuvo un hijo vicariamente. Caín manifestó 
completamente las características espirituales de Satanás y 

las características bestiales 
(sensuales, carnales) de la 
serpiente ([JBP] vean, porque 
estaba el mal completamente 
en la serpiente). Con razón 
el Espíritu Santo dijo que 
Caín era del maligno ([JBP] 

él escribe a la izquierda): [WSS] «Caín, hijo de la serpiente, 
obtuvo cuerpo animal, espíritu del diablo, de la 5ta 
dimensión». En verdad lo era.
 114. Ahora quiero observar algunas pruebas ciertas que 
tenemos, para demostrar que en verdad hay una afinidad 
entre el hombre y el animal. Es una cosa física. ¿Sabe usted 
que se pueden tomar las células embrionarias del feto que 
no ha nacido todavía y se pueden inyectar en el ser humano? 
Entonces las células de la tiroides irán directamente a la 
tiroides humana, y las células de riñón irán directamente Estudio Bíblico #47634
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a los riñones humanos. ¿Se da cuenta cuán estupendo es 
esto? Alguna inteligencia dirige aquellas células de animal 
exactamente a su debido lugar. Aquella inteligencia acepta 
esas células y las pone en el lugar correcto. Hay una 
afinidad entre el hombre y el animal, pero las simientes 
no se pueden mezclar para reproducirse. Han procurado 
eso. Pero allá en el huerto aquel intercambio sucedió y 
la afinidad química que todavía existe, lo prueba. Porque 

allá en el Edén la serpiente ([JBP] 
y escribe): [WSS] «serpiente» 

([JBP] a la izquierda) era una criatura erecta, era semejante 
al hombre, casi era hombre. Satanás se aprovechó de 
las características físicas de la serpiente y las usó para 
engañar a Eva. Entonces Dios destruyó aquella forma de 
la serpiente. Ningún otro animal puede mezclarse con el 
hombre; pero todavía existe la afinidad.

[JBP] Ahora, esa raza de la serpiente será restaurada.

 115. Ahora, ya que hemos venido hasta aquí, déjeme 
tratar de cristalizar el pensamiento sobre este asunto para 
que usted pueda ver la necesidad de este estudio de la 

doctrina de La Simiente de la Serpiente 
así como lo hemos tenido. Empezamos 
con el hecho de que hay dos árboles en 
medio del huerto. El Árbol de la Vida 
era Jesús ([JBP] y escribe a la izquierda): 
[WSS] «el Árbol de la Vida: Jesús». El 

otro árbol definitivamente era Satanás, por causa de lo 
que vino como fruto de aquel árbol. Ahora bien, sabemos 
que ambos árboles tenían relación con el hombre o nunca 
hubieran sido puestos allí. Ellos tuvieron que tener parte Estudio Bíblico #47635
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en el plan y propósito soberano de Dios, en su relación con 
el hombre y con Dios mismo, o nosotros nunca podríamos 
atribuir omnisciencia a Dios. Hasta aquí todo es verdad, 
¿es cierto? Ahora, la Palabra definitivamente muestra que 
desde antes de la fundación del mundo el propósito de 
Dios era de compartir Su Vida Eterna con el hombre.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en este otro mensaje: “EL 
MINISTRO APROBADO POR DIOS”, que lo tituló justamente 
igual al tema que tenemos hoy, en esta ocasión; pero este fue 
predicado el 12 de octubre del 2004 en Manaus, Brasil; y nos 
dice ahí:

EL MINISTRO APROBADO POR DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 12 de octubre de 2004
Manaus, Amazonas, Brasil
 [PÁG. 12] Ahora, recuerden, habrá un juicio para 
los mensajeros de cada tiempo; y por consiguiente, 
los ministros también van a enfrentarse a un momento 
en donde, de seguro, van a ser juzgados antes de la 
transformación.

 [JBP] O sea, no piense que están esperando que venga 
nuestro hermano Branham, o nuestro hermano William, 
para dar a conocer la Fe de Rapto y todo eso, y ya van a ser 
transformados. Antes de la resurrección Dios está cumpliendo 
Su Palabra: está trayendo la Fe de Rapto, pero está teniendo 
también esa separación, esa segregación.
 Ahora, ¿cómo será para Dios?, o ¿cómo es para Dios?, o 
¿qué significa para Dios el ser juzgados? ¿Y cómo es que son Estudio Bíblico #47636
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juzgados? Hay unas condiciones.
 Ahora, vean ustedes, dice:
 [WSS] Antes de la resurrección, dijo el reverendo 
William Branham que le fue dicho en el Paraíso que los 
mensajeros iban a ser juzgados allá en el Paraíso; y si eran 
aprobados, o sea, si salían bien en ese juicio, regresarían 
a la Tierra con su grupo, serían resucitados en cuerpos 
glorificados.
 Recuerden que el mensajero es el líder del Espíritu 
Santo de cada edad. Por esa causa fue que fue dicho al 
reverendo William Branham en el Paraíso: “Si tú eres 
aprobado, si tú entras cuando seas juzgado, si tú entras, 
nosotros entraremos también contigo, regresaremos a la 
Tierra y seremos tus súbditos”4.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, eso es lo que nos dice en la 
página… (vamos a ver aquí), donde nos habla de esto que 
nos está hablando aquí el hermano Branham, en donde él nos 
dice…; en la página 265 del libro de Las Edades editado:

 [94]. “Y le daré la estrella de la mañana”.
 Yo soy la raíz y el linaje de David, la estrella 
resplandeciente, y de la mañana.

Apocalipsis 22:16

 … hasta que el día esclarezca 
[WSS] «7[mo] milenio», y el lucero de 
la mañana salga en vuestros corazones.

2 Pedro 1:19
 95. Según estos versículos, Jesús es la Estrella de la 

4 Los Sellos, pág. 320, párrs. 196-220
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Mañana. El Espíritu está haciendo una promesa a los 
escogidos de las Edades del Oscurantismo en relación a Sí 
mismo, y luego a las edades por venir.
 96. Como ya hemos mencionado, Jesús se identifica 
con el mensajero de cada edad. Ellos reciben de Él la 
revelación de la Palabra para cada edad. Esta revelación 
de la Palabra saca del mundo a los escogidos de Dios 
y los coloca en unión completa con Cristo Jesús. Estos 
mensajeros son llamados estrellas porque brillan con una 
Luz prestada o reflejada, la Luz del Hijo, Jesús. También 
son llamados estrellas porque son ‘portadores de luz’ en la 
noche. Así que en la oscuridad del pecado, ellos traen la 
Luz de Dios a Su pueblo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que estos mensajeros… Aquí 
nos dice que le fue dicho al hermano Branham que él sería 
juzgado; vamos a ver aquí, donde nos detuvimos, dice [(RM) 
“EL MINISTRO APROBADO POR DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 13] Recuerden que el mensajero es 
el líder del Espíritu Santo de cada edad. Por esa causa 
fue que fue dicho al reverendo William Branham en el 
Paraíso: “Si tú eres aprobado, si tú entras cuando seas 
juzgado, si tú entras, nosotros entraremos también contigo, 
regresaremos a la Tierra y seremos tus súbditos”.
 El mensajero vendría a ser como el rey del grupo de su 
edad; pero sobre todos los reyes, los mensajeros de Cristo 
de cada edad, tenemos a Jesucristo, que es el Rey de reyes 
y Señor de señores, es el Rey de todos esos reyes, sobre 
todos esos reyes; también los apóstoles van a ser colocados 
sobre doce tronos y van a juzgar a las doce tribus de Israel.
 En esa forma también será para los mensajeros de Estudio Bíblico #47638
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cada edad con el pueblo gentil, con la Iglesia del Señor 
Jesucristo, y con todos los gentiles en el Reino Milenial.
 Por lo tanto, queremos estar preparados y ser aprobados 
por Cristo; y luego en el Reino Milenial tendremos una 
posición importante, y allí continuaremos trabajando en la 
Obra del Señor Jesucristo.
 Los que no sean aprobados, pues no van a tener una 
hermosa labor y una hermosa posición en el Reino de 
Jesucristo nuestro Salvador…

[Dr. José B. Pérez] De esto nos habló el reverendo William 
Branham aquí en el libro de Las Edades; libro de Los Sellos 
también, por ahí en la página 319 en adelante. Y aquí en Las 
Edades también nos relata esa ocasión donde él fue allá al 
Paraíso, a la sexta dimensión; dice… página 227:

 176. El Mensaje a cada edad individual, tiene un 
incentivo para el creyente, 
animándole a ser un vencedor 
y así ser recompensado por el Señor ([JBP] ahí dibuja una 
Estrella de David a la derecha). En esta edad, el Espíritu está 
prometiendo el maná escondido y un nombre escrito en 
una piedrecita blanca.
 177. Ahora, siendo que cada uno de estos mensajes es 
dirigido al ‘ángel’ (mensajero humano), su porción es 
una grande responsabilidad como también un privilegio 
maravilloso. A estos hombres Dios hace promesas 
especiales, como en el caso de los doce apóstoles estando Estudio Bíblico #47639
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Branham aquí en el libro de Las Edades; libro de Los Sellos 
también, por ahí en la página 319 en adelante. Y aquí en Las 
Edades también nos relata esa ocasión donde él fue allá al 
Paraíso, a la sexta dimensión; dice… página 227:

 176. El Mensaje a cada edad individual, tiene un 
incentivo para el creyente, 
animándole a ser un vencedor 
y así ser recompensado por el Señor ([JBP] ahí dibuja una 
Estrella de David a la derecha). En esta edad, el Espíritu está 
prometiendo el maná escondido y un nombre escrito en 
una piedrecita blanca.
 177. Ahora, siendo que cada uno de estos mensajes es 
dirigido al ‘ángel’ (mensajero humano), su porción es 
una grande responsabilidad como también un privilegio 
maravilloso. A estos hombres Dios hace promesas 
especiales, como en el caso de los doce apóstoles estando 
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sentados en doce tronos juzgando las doce tribus de Israel.

[JBP] Arriba escribe, encima del párrafo donde comenzamos 
a leer: “El Mensaje a cada edad”, ahí encima escribe: [WSS] 
«Los 12 tronos y los 12 apóstoles».

 [177]. Luego, acuérdese de Pablo, a quien se le fue dado 
una promesa especial: la promesa de presentar a Jesús a la 
gente de la Novia de su día.
 Pues que os celo con celo de Dios; porque os he 
desposado a un marido, para presentaros como una virgen 
pura a Cristo.

2 Corintios 11:2
 178. Así será con cada mensajero que ha permanecido 
fiel a la Palabra de su hora y su edad. 
([JBP] Y dibuja a la derecha una Piedra 
Angular y las edades, y la séptima edad 
nada más; porque ahí sigue diciendo). Así 
será en el último día ([JBP] o sea, la séptima edad allí). Será 
la misma recompensa especial que fue dada a Pablo.

[JBP] O sea, la última edad, la séptima edad; y también la última, 
que es la Edad de la Piedra Angular. Durante la Dispensación 
de la Gracia: ahí el tiempo del hermano Branham y la brecha.
 Ahora, vean que abajo… él escribe ahí abajo:

[WSS] «Los 7 ángeles serán 7 grandes reyes que coronarán 
al Mesías, y que con él administrarán en el Reino de 
Cristo; pues ellos ministraron en su edad, y fueron fieles 
y prudentes».
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Y a la derecha también escribe ahí: 
[WSS] «Día Postrero».

 [178]. Creo que usted recuerda que les dije que siempre 
había tenido miedo de morir, porque no fuese que al 
encontrarme con el Señor, Él no estuviera agradado 

conmigo ([JBP] ahí dibuja una Estrella 
de David a la izquierda) por las tantas 
veces que le he fallado. Pues yo estuve 
pensando en eso una madrugada ([JBP] 
y escribe a la izquierda también, ahí debajo 

de la Estrella de David): [WSS] «madrugada» mientras 
estaba así acostado en la cama, cuando de repente fui 
llevado en una visión muy extraña. Digo que era extraña 
porque yo he tenido miles de visiones y en ninguna había 
sentido que salía de mi cuerpo. Pero fui transportado y 
miré para atrás para ver a mi esposa y vi mi cuerpo allí 
a su lado. Entonces me hallé en el lugar más hermoso 
que jamás he visto. Era un paraíso. Vi a multitudes de 
gente, las personas más contentas y hermosas que jamás 
he visto. Todos parecían estar tan 
jóvenes (de 18 a 21 años de edad) 
([JBP] ahí escribe a la derecha): 
[WSS] «18 – 21 años de edad / 
6ta dimensión». Entre ellos no había ninguno con canas, 
arrugas ni deformaciones ([JBP] o sea, no había nadie con 
distrofia, o que le faltara un brazo, o que tendría un problema 
en el cuerpo). Todas las jóvenes tenían su cabello hasta 
la cintura y los jóvenes eran tan varoniles y fuertes. 
¡Oh, cómo me dieron la bienvenida! Me abrazaron y me Estudio Bíblico #47641
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dijeron: “precioso hermano”, y me decían repetidamente 
que estaban contentos en verme. Mientras trataba de 
razonar quiénes eran estas gentes, uno que estaba a mi 
lado me dijo: “Son tu pueblo”.
 179. Estuve tan sorprendido. Pregunté: “¿Son todos 
estos Branham?”.
 180. Él dijo: “No, ellos son tus convertidos”. Entonces 
él señaló a una dama en particular y dijo: “¿Ves esa joven 
que estabas admirando hace un ratito? Ella tenía 90 años 
cuando la guiaste al Señor”.
 181. Dije: “¡Ay, ay, e imaginarme que de esto es lo que 
temía!”.
 182. El hombre dijo: “Aquí estamos reposando mientras 
esperamos la Venida del Señor”.

[JBP] Y escribe a la izquierda: [WSS] «La Venida del Señor 
al Paraíso, a la 6ta dimensión».

 183. Respondí: “Quiero verle a Él”.
 184. Él dijo: “Todavía no Lo puedes 
ver; pero Él viene 
muy pronto. Y 
cuando venga, 
vendrá a ti primero y tú serás juzgado 
según el Evangelio 
que has predicado, y 
nosotros seremos tus 
súbditos”.

[JBP] A la izquierda escribe: [WSS] «Vendrá al precursor».
Y a la derecha escribe: [WSS] «Juicio / juzgado».
Y también escribe: [WSS] «Súbditos: su pueblo, su nación». Estudio Bíblico #47642
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 185. Dije: “¿Usted me quiere decir que yo soy 
responsable por todos estos?”.
 186. Él dijo: “Todos. Tú 
naciste un líder”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Líder, Rey…».

 187. Le pregunté: “¿Será responsable 
cada uno? ¿Qué de San Pablo?”.
 188. Él me contestó: “Él será 
responsable por su día”.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Piedra Angular y las edades; 
todas las edades marcadas.

Y escribe: [WSS] «Apoc. 4:5, 5:6, 1:4, 11:3-14, 7:1-17, 
14:1- , 12:1-17, 15:1-5».

 189. Entonces dije: “Pues, yo prediqué el mismo 
Evangelio que predicó Pablo”. Y la multitud clamó: “¡En 
eso estamos confiando!”.
 190. Sí, yo puedo ver que Dios va a dar una recompensa 
especial a Sus mensajeros quienes han cumplido fielmente 
con la responsabilidad que Él ha puesto sobre nosotros. Si 
ellos han recibido la revelación de la Palabra para esa edad 
y han predicado fielmente en su día, y han vivido lo que 
han predicado, entonces recibirán una gran recompensa.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William, más adelantito, en este mismo mensaje [(RM) “EL 
MINISTRO APROBADO POR DIOS”]:

 [WSS] (…) [PÁG. 14] Ha sido para mí un privilegio 
grande estar con ustedes en esta ocasión, dándoles 
testimonio de: “EL MINISTRO APROBADO DE 
DIOS”, el ministro que vive para Cristo y las ovejas de 
Cristo, el ministro que no trata de sacar ganancias físicas 
para sí mismo, sino que trata de conseguir lo máximo para 
la Obra de Jesucristo nuestro Salvador.
 La persona que trata de sacar provecho propio y esa 
es su meta: no está almacenando tesoros en el Cielo; su 
tesoro lo quiere hacer en la Tierra. Por lo tanto, no tiene 
nada que hacer en el Cielo; por lo tanto no va a ir para el 
Cielo, no va a ir para la Cena de las Bodas del Cordero, 
porque su tesoro lo ha estado haciendo en la Tierra y ha 
estado sacando del Reino de Dios para hacer tesoros acá 
en la Tierra, en vez de tomar de las cosas de la Tierra y 
acomodarlas en el Reino de Cristo para que las tenga en el 
Reino de Cristo para toda la eternidad.
 Con las cosas de esta Tierra, lo que Dios nos provee, 
hacemos tesoros en el Cielo; pero no podemos tomar las 
cosas del Cielo, las cosas de Dios, para hacer tesoros en la 
Tierra, porque entonces no vamos a tener nada allá en el 
Cielo.
 Por lo tanto, Cristo dirá: “Donde está tu corazón, 
está tu tesoro; por lo tanto, tu corazón está en la Tierra. 
Quédate ahí con tu tesoro, que yo me voy a llevar estas 
ovejas que han hecho tesoro en el Cielo; por lo tanto, ellas 
tienen su parte en el Cielo, van para la Cena de las Bodas 
del Cordero”. Estudio Bíblico #47644
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 Y sería muy triste para un pastor, que despierte y…, 
digamos, a eso del mediodía, o en la noche, o luego en 
la noche esté en la reunión y diga: “¿Por qué no vienen 
los hermanos?”. Y al otro día pase lo mismo. Y pase 
una semana y no llegue nadie; y diga: “¿Será que ya se 
fueron y yo me he quedado? ¿Será que no fui aprobado 
por Dios, no fui sincero, no trabajé correctamente, no les 
di el Alimento completo?”. Pero ellas lo consiguieron en 
alguna forma.

[JBP] Ahora, vean ustedes que muchos quizás se piensan que los 
que tienen allí, en esa congregación, si están siendo engañados 
por esos líderes, no crea que todos están allí siguiéndolo; quizás 
por comodidad, están más cómodos y más cerca para poder ir 
a un lugar y reunirse los domingos; pero en sus casas o en otro 
lugar están recibiendo lo que ese escogido necesita, que es la 
Fe de Rapto, que es la Enseñanza bajo Carpa.
 Lo cual, él lo dijo desde muchos mensajes y en muchas 
ocasiones, dijo: [WSS] “Conéctense con la Carpa, con La Gran 
Carpa Catedral; tengan las transmisiones y compartan con ellos; 
y estén conectados desde el devocional”. O sea, “compartan” 
me refiero a que [WSS] estén unidos con el devocional desde 
Puerto Rico5. O sea que hasta cómo hacer, él dejó dicho.

5 • 2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en la página 88 del libro de 
Las Edades, nos dice allí…, Edades editado, 88 abajo:

 57. ¿Ahora lo entiende? 
Allí están de nuevo esos 

gemelos. Allí están de nuevo esos dos 
árboles, creciendo lado a lado ([JBP] 
escribe): [WSS] «gemelos» ([JBP] a la 
derecha) en la misma tierra ([JBP] y a 

la izquierda escribe): [WSS] «dos árboles. Hebreos 6:7-8», 
aprovechando del mismo alimento, tomando de la misma 
lluvia, y beneficiándose del mismo sol. Pero vienen 
de diferentes simientes. Uno de los árboles está con la 
Palabra de Dios exactamente como Dios la dio, la ama 
y la obedece. El otro árbol es de la simiente que es anti-
Palabra y por eso la cambia donde quiere. Él sustituye la 
verdadera Palabra viva por sus propios credos y dogmas, 
exactamente como hizo Caín, que terminó matando a Abel. 
Pero no teman, rebaño pequeño. Quédense con la Palabra. 
Mantengan esa Palabra entre ustedes y el diablo. Eva no 
hizo eso, y ella cayó. Y cuando la Iglesia deja resbalar la 
Palabra, ella entra a los abismos de oscuridad de Satanás.
 Y has sufrido, y has tenido paciencia, y has trabajado 
por mi nombre, y no has desfallecido.

Apocalipsis 2:3
 58. Esto es casi igual a lo que dice en el versículo 2. Pero 
en el versículo 2, el trabajo, la obra y la paciencia eran los 
resultados de haber guardado la sagrada Palabra que había 
sido encomendada a ellos. ¡Cómo es que rechazaron a los 
adversarios! ¡Qué crédito eran para Pablo! Pero en este 
versículo, sus persecuciones, pruebas y paciencia eran por 
causa del bendito Nombre de Jesús. Estudio Bíblico #47646
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL MINISTRO APROBADO POR DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 15] Por lo tanto, tenemos que, con temor 
y temblor, trabajar en la Obra de Cristo como obreros 
fieles a Cristo, como obreros que vamos a ser aprobados 
por Cristo, por Dios.
 Esa es la meta: ser un obrero, un ministro, aprobado 
por Dios.
 Antes de ser aprobado tiene que haber trabajado, Dios 
no lo va a aprobar sin antes trabajar. Dios no da galardones 
sin antes la persona trabajar.

[Dr. José B. Pérez] En la página 126, también del libro de Las 
Edades editado, nos dice allí el reverendo William Branham:

 25. Los cielos nublados y las tormentas de la vida no 
son señales de la desaprobación de Dios. Ni tampoco los 
cielos resplandecientes y las aguas de reposo son señales 
de Su amor y aprobación. La aprobación de cualquiera de 
nosotros solamente está en el Amado. Su amor es electivo, 
lo cual tuvo para con nosotros desde antes de la fundación 
del mundo. ¿Nos ama? ¡Oh sí! ¿Pero cómo lo sabremos? 
Sabremos porque Él lo dijo, y demostró que sí nos ama 
porque Él nos trajo a Sí mismo y nos dio de Su Espíritu 
colocándonos como hijos. Y ¿cómo mostraré mi amor a 
Él? Creyendo lo que Él dijo, y gobernando mi vida con 
gozo en medio de las pruebas que Él en Su sabiduría 
permite que lleguen a acontecerme.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en un escrito, nuestro hermano 
William escribe, allí en una libreta, él escribe: Estudio Bíblico #47647

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL MINISTRO APROBADO POR DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 15] Por lo tanto, tenemos que, con temor 
y temblor, trabajar en la Obra de Cristo como obreros 
fieles a Cristo, como obreros que vamos a ser aprobados 
por Cristo, por Dios.
 Esa es la meta: ser un obrero, un ministro, aprobado 
por Dios.
 Antes de ser aprobado tiene que haber trabajado, Dios 
no lo va a aprobar sin antes trabajar. Dios no da galardones 
sin antes la persona trabajar.

[Dr. José B. Pérez] En la página 126, también del libro de Las 
Edades editado, nos dice allí el reverendo William Branham:

 25. Los cielos nublados y las tormentas de la vida no 
son señales de la desaprobación de Dios. Ni tampoco los 
cielos resplandecientes y las aguas de reposo son señales 
de Su amor y aprobación. La aprobación de cualquiera de 
nosotros solamente está en el Amado. Su amor es electivo, 
lo cual tuvo para con nosotros desde antes de la fundación 
del mundo. ¿Nos ama? ¡Oh sí! ¿Pero cómo lo sabremos? 
Sabremos porque Él lo dijo, y demostró que sí nos ama 
porque Él nos trajo a Sí mismo y nos dio de Su Espíritu 
colocándonos como hijos. Y ¿cómo mostraré mi amor a 
Él? Creyendo lo que Él dijo, y gobernando mi vida con 
gozo en medio de las pruebas que Él en Su sabiduría 
permite que lleguen a acontecerme.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en un escrito, nuestro hermano 
William escribe, allí en una libreta, él escribe:
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[WSS] «En los negocios de mi Padre me conviene estar».

(Ahí es que él escribe en rojo):
[WSS] «[Cumplir la Palabra]».
 «Jesús, luego de estar y hacer los negocios del Padre, 
o sea, cumpliendo lo que el Mesías tenía que hacer 
(predicando el Evangelio dando a conocer la Primera 
Venida del Hijo del Hombre e Hijo de Dios…)». Estudio Bíblico #47648

[WSS] «En los negocios de mi Padre me conviene estar».

(Ahí es que él escribe en rojo):
[WSS] «[Cumplir la Palabra]».
 «Jesús, luego de estar y hacer los negocios del Padre, 
o sea, cumpliendo lo que el Mesías tenía que hacer 
(predicando el Evangelio dando a conocer la Primera 
Venida del Hijo del Hombre e Hijo de Dios…)».
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Y entremedio escribe:
[WSS] «[y viviendo correctamente de acuerdo a la 
Palabra]».

[WSS] «(… y sanando a los enfermos, echando fuera 
demonios, etc.); así fue aprobado por Dios, y en el Monte 
de la Transfiguración fue adoptado…».

Y escribe ahí abajo:
[WSS] «[para luego hacer una Obra mayor en la Cruz del 
Calvario]».
¿Para qué fue adoptado en el Monte de la Transfiguración? 
Para llevar a cabo la Obra de Redención en la Cruz del Calvario.

Sigue el escrito:
[WSS] «… por el Padre. Y Su nombre Jesús = Salvador, 
es el Nombre para Redención, para salvación en la 
Dispensación de la Gracia».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MINISTRO APROBADO POR DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 15] Por lo tanto, tenemos que ser 
ministros fieles a Cristo, que trazamos bien la Palabra 
de Dios, y que la hacemos llegar a las ovejas que Cristo, 
el Príncipe de los Pastores, ha colocado en nuestras 
congregaciones.

[Dr. José B. Pérez] También nos dice nuestro hermano William:
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Y entremedio escribe:
[WSS] «[y viviendo correctamente de acuerdo a la 
Palabra]».

[WSS] «(… y sanando a los enfermos, echando fuera 
demonios, etc.); así fue aprobado por Dios, y en el Monte 
de la Transfiguración fue adoptado…».

Y escribe ahí abajo:
[WSS] «[para luego hacer una Obra mayor en la Cruz del 
Calvario]».
¿Para qué fue adoptado en el Monte de la Transfiguración? 
Para llevar a cabo la Obra de Redención en la Cruz del Calvario.

Sigue el escrito:
[WSS] «… por el Padre. Y Su nombre Jesús = Salvador, 
es el Nombre para Redención, para salvación en la 
Dispensación de la Gracia».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MINISTRO APROBADO POR DIOS”]:

 [WSS] [PÁG. 15] Por lo tanto, tenemos que ser 
ministros fieles a Cristo, que trazamos bien la Palabra 
de Dios, y que la hacemos llegar a las ovejas que Cristo, 
el Príncipe de los Pastores, ha colocado en nuestras 
congregaciones.

[Dr. José B. Pérez] También nos dice nuestro hermano William:
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LA LEY DE LA REPETICIÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 24 de diciembre de 2010
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, tenemos una promesa: que habrá una Gran 
Carpa Catedral. Se va a cumplir. El Espíritu de Dios va 
a despertar el espíritu de las personas, de los ministros, 
que van a estar unidos al Espíritu Santo, el cual estará en 
el instrumento que Él tenga en el Día Postrero.
 [JBP] Porque…, como leímos allí en la página 134 del 
libro de Los Sellos: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse…”. Y ya el Espíritu Santo se 
encarnó.
 Y por eso hay ministros y personas que han estado 
trabajando, y continúan trabajando, y continuarán trabajando, 
brazo a brazo con el Espíritu Santo encarnado en este tiempo 
final. Y han llevado a cabo esta Obra tan gloriosa de tenerle un 
lugar, una Gran Carpa Catedral, al Dios Creador de los Cielos y 
de la Tierra; en donde Él se está mostrando, revelando, dando 
a conocer el misterio del Séptimo Sello, dando a conocer el 
misterio de la Segunda Venida del Señor, dando a conocer el 
misterio del Ángel que era diferente a los demás.
 [WSS] Y junto a ese ministerio estarán muchos 
obreros, muchos ministros, con sus congregaciones, 
trabajando para el cumplimiento de esa Visión. Así como 
trabajaron para el cumplimiento de la visión que tuvo 
Moisés en el monte Sinaí, de un tabernáculo, estuvieron 
muchas personas trabajando.
 Aunque pudo haber algunos que criticaron a Moisés…
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LA LEY DE LA REPETICIÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 24 de diciembre de 2010
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, tenemos una promesa: que habrá una Gran 
Carpa Catedral. Se va a cumplir. El Espíritu de Dios va 
a despertar el espíritu de las personas, de los ministros, 
que van a estar unidos al Espíritu Santo, el cual estará en 
el instrumento que Él tenga en el Día Postrero.
 [JBP] Porque…, como leímos allí en la página 134 del 
libro de Los Sellos: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse…”. Y ya el Espíritu Santo se 
encarnó.
 Y por eso hay ministros y personas que han estado 
trabajando, y continúan trabajando, y continuarán trabajando, 
brazo a brazo con el Espíritu Santo encarnado en este tiempo 
final. Y han llevado a cabo esta Obra tan gloriosa de tenerle un 
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misterio de la Segunda Venida del Señor, dando a conocer el 
misterio del Ángel que era diferente a los demás.
 [WSS] Y junto a ese ministerio estarán muchos 
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trabajando para el cumplimiento de esa Visión. Así como 
trabajaron para el cumplimiento de la visión que tuvo 
Moisés en el monte Sinaí, de un tabernáculo, estuvieron 
muchas personas trabajando.
 Aunque pudo haber algunos que criticaron a Moisés…
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[JBP] Porque siempre hay criticones en cada edad y en cada 
dispensación; burladores, personas que critican y demás cosas; 
pero Dios, aún así, siempre cumple Su Programa.

[Dr. José B. Pérez] En la página 5-A, párrafo 49, dice…, del libro 
de Citas:

 496 - “[53] Y ese es el por qué se están 
haciendo estas cosas: el Espíritu Santo 
viene a la Tierra en la plenitud de Su 
Ser…”.

[JBP] Ahí está en… a la derecha dibujado una Piedra Angular.
 Viene a la Tierra, ¿en dónde? En la Edad de la Piedra 
Angular, en la plenitud de Su Ser: [WMB] “Cuando este Espíritu 
Santo llegue a encarnarse en la Persona de Jesucristo”. Vean, 
y eso corresponde a este tiempo final. Él hizo esa promesa, y Él 
es fiel para cumplir; lo cual lo ha cumplido.

 49 - “[53] … el Espíritu Santo viene a la 
Tierra en la plenitud de Su Ser para juntar a los 
hijos de las cuatro esquinas de la Tierra para 
prepararlos para el Rapto”.

[JBP] Y escribe abajo: 
[WSS] «S. Mateo 24:30-31. Moisés y Elías».

6 [Cita 49, pág. 5-A: 56-0408E “El tiempo está a la mano”, párr. 53] 
[Estudio “La pesca milagrosa en la media hora de silencio”, 2023/sep/18 
(lunes), págs. 11-12 (f), págs. 69-70 (T4) / Estudio Bíblico #432, 2024/
jul/26 (viernes), pág. 46 (f) (T4)]
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pero Dios, aún así, siempre cumple Su Programa.

[Dr. José B. Pérez] En la página 5-A, párrafo 49, dice…, del libro 
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A la izquierda escribe: [WSS] «Rapto» (ahí arriba).

Y encima escribe también: [WSS] «El Espíritu Santo con el 
ministerio de Moisés y Elías. Apoc. 19:11-21, 7:2».

[JBP] Porque Apocalipsis 19, Apocalipsis 11, Apocalipsis 7, 
vean, es la Venida del Señor. Porque la Venida del Señor para la 
Iglesia es el Séptimo Sello; y Moisés y Elías, el Ángel que viene 
con el Sello del Dios vivo, los ministerios de Moisés y Elías, que 
es la Séptima Trompeta, es para Israel.

Y él en un estudio bíblico, en este extracto que le colocaron en 
un estudio bíblico, él escribe 
al lado: [WSS] «La Carpa 
Catedral».

Porque ahí es donde Él prometió que el Espíritu Santo estaría 
revelándose, dando a conocer el misterio de la Segunda Venida 
del Señor; como lo fue Jesús en Su ministerio: vino trayendo la 
revelación de la Primera Venida del Señor.

Como nos dejó allí escrito en la libreta; dice:
[WSS] «… (predicando el Evangelio dando a conocer la 
Primera Venida del Hijo del Hombre e Hijo de Dios)».

Vean, porque en el fin del tiempo Él dijo que [WMB] el Mesías 
se presentaría él mismo7.

7 [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa 
por alto”, párrs. 180-182] [Compilación de extractos “La introducción de 
la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 39]
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A la izquierda escribe: [WSS] «Rapto» (ahí arriba).

Y encima escribe también: [WSS] «El Espíritu Santo con el 
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Catedral».
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revelándose, dando a conocer el misterio de la Segunda Venida 
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la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 39]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí en este tema: “LA LEY DE LA REPETICIÓN”, más 
adelantito en ese mismo mensaje:

 [WSS] (…) Recuerden que las cosas comienzan 
poco a poco. No sabemos cómo comenzará después que 
se dedique a Dios ([JBP] o sea, La Carpa), pero una cosa 
sí sabemos: que en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa que tuvo el reverendo William Branham: estaba la 
Columna de Fuego que le apareció a Moisés —ahí estaba 
el Ángel del Pacto—, estaba el Ángel que le aparecía al 
reverendo William Branham, y estaba ahí un ministerio que 
era manifestado y que se veía que estaban aconteciendo 
muchas cosas.
 [JBP] Vean, estaba ahí ¿qué? Un ministerio. Y si hay un 
ministerio, pues tiene que haber un velo de carne.
 [WSS] Era el Espíritu Santo usando a una persona 
ahí…
 [JBP] Ahora, ¿dónde van a dejar todo eso?
 —“No, es que cuando él regrese, esa es la persona que Él 
va a usar”.
 Dios no obra si no es por medio de un velo de carne.
 Cuando una persona termina sus días, o un profeta de Dios 
termina sus días en la Tierra, y Dios se lo lleva, hasta ahí llegó 
la labor de ese profeta mensajero; y Dios levanta otro profeta.
 Y en este tiempo final, Dios prometió que en una Gran 
Carpa Catedral habría un ministerio; y él dice que [WSS] «ese 
es el ministerio de la Segunda Venida del Señor»8.

8 [Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 22-23 (f) (T2) 
/ Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 43 (f), pág. 189 
(T4): Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2” - [WSS] «es el ministerio del Señor en Su 2da Venida».]
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Carpa que tuvo el reverendo William Branham: estaba la 
Columna de Fuego que le apareció a Moisés —ahí estaba 
el Ángel del Pacto—, estaba el Ángel que le aparecía al 
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 Cuando una persona termina sus días, o un profeta de Dios 
termina sus días en la Tierra, y Dios se lo lleva, hasta ahí llegó 
la labor de ese profeta mensajero; y Dios levanta otro profeta.
 Y en este tiempo final, Dios prometió que en una Gran 
Carpa Catedral habría un ministerio; y él dice que [WSS] «ese 
es el ministerio de la Segunda Venida del Señor»8.
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 [WSS] Era el Espíritu Santo usando a una persona ahí, 
porque el socio de Dios siempre es un ser humano; un 
hombre en el ministerio siempre ha sido el socio de Dios, 
el instrumento de Dios; porque Dios no obra, a menos que 
sea a través de un ser humano.

[JBP] Amós 3:7: “No hará nada el Señor, sin que antes revele 
Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”.
 “UN MINISTRO APROBADO POR CRISTO”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, en este tema: “UN 
MINISTRO APROBADO POR CRISTO”, a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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 [WSS] Era el Espíritu Santo usando a una persona ahí, 
porque el socio de Dios siempre es un ser humano; un 
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hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Sábado, 28 de diciembre de 2024
Cayey, Puerto Rico

La labor del 7mo Sello en el fin del tiempo
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros, hermanos y hermanas, reunidos 
allá en Tinaquillo, estado Cojedes, Venezuela; y todos los que 
están conectados a través del satélite Amazonas y el satélite 
Eutelsat 8, hoy sábado 28 de diciembre de este año 2024.
 Es realmente una bendición y privilegio grande poder 
saludarles a todos ustedes, y desearles un próspero año 2025. 
Ya hoy es el último sábado de este año 2024, y ya mañana es 
el último domingo. Nos quedan unos diitas todavía, de este año 
2024, en donde esperamos grandes bendiciones de parte del 
Señor.
 En el mensaje que nos predicó el doctor William Soto 
Santiago, nos dice allí:

LOS MISTERIOS Y LAS BENDICIONES
CONTENIDAS EN LA EVANGELIZACIÓN Y EN
LA VISIÓN DE LA CARPA EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 31 de julio de 2007
Buenos Aires, Argentina
 Recuerden que el Séptimo Sello es como un cohete: 
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explota a cierta altura y después explota más arriba; y 
después ya, mientras más alto es la explosión, de más 
lejos se ve…
 [JBP] Vean, va explotando a una altura que se va viendo 
solamente en cierta área. Luego más arribita se va viendo, de 
esa área que se vio más el área que se ve más arriba; o sea, se 
va añadiendo visión: cada vez más alto: cada vez más grupos 
lo ven.
 [WSS] … y también salen cinco estrellas y una de 
ellas explota. ¿Ve?
 Así que esas explosiones mostrarán diferentes 
manifestaciones que surgirán, que pertenecen al Séptimo 
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gradualmente. Así es el Séptimo Sello. Allí termina el 
tiempo para el mundo. Es el fin del tiempo para esto y 
aquello y todas las cosas. Todo termina con el Séptimo 
Sello. Ahora, ¿cómo lo va a hacer Dios? Eso es lo que no 
sabemos, no lo sabemos. En esto será el tiempo para todas 
estas cosas y la entrada del 
Milenio.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Introducción».
Y escribe también: [WSS] «7mo milenio».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo el Séptimo Sello, al ser en 
una manera triple —porque el Hijo del Hombre viene con Sus 
Ángeles—, ahí está el ministerio de Jesús, de Moisés y de Elías. 
Lo cual en el libro de Los Sellos nos habla…, en la página 466 
dice:

 143. Pero tan cierto como yo estoy parado aquí en la 
plataforma esta noche, tuve la revelación que lo reveló, 
y es en una manera triple. Y ahora con la ayuda de Dios 
quiero hablarles de una parte de eso. Entonces ustedes… 
Primeramente veamos esto. Aquí está la revelación para 
dar comienzo, porque quiero decirles lo que es. Lo que 

sucedió es: Aquellos Siete Truenos que 
él escuchó y que le fue prohibido escribir 
([JBP] y escribe): [WSS] «7 Truenos», ese 

es el misterio detrás de esos 
Siete Truenos…

[JBP] Y escribe: [WSS] «La 2da Venida».
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 [143]. … ese es el misterio detrás de esos Siete Truenos 
consecutivos que salieron.

[JBP] Ahora, vean cómo esa manera triple es el misterio del 
Séptimo Sello; o sea, Dios operando el ministerio de Jesús, de 
Moisés y de Elías en un hombre.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en esta misma página que estábamos 
leyendo, en donde él nos habló del Séptimo Sello como un 
cohete, que es en la página 465, continuando allí donde nos 
detuvimos, dice [Los Sellos]:

 141. Ahora, noten que la apertura de este 
Sello fue tan tremenda que hasta los Cielos 
mismos fueron silenciados por este evento, por 
el tiempo de media hora. Ahora, ¿es tremendo? 
¿Qué es? No hubo nada que se moviera por ese 

tiempo. Una media hora puede que 
no sea mucho tiempo si usted se está 
divirtiendo, pero estando en suspenso 
entre la vida 

y la muerte, puede ser 
como un milenio.

[JBP] Ahí escribe:  [WSS] «½ hora de silencio como de 
muerte». Dibuja una Piedra Angular y una Estrella de David 
también. Y escribe: [WSS] «Milenio, suspenso».

Todas esas porciones ya las hemos leído1.

1 [Estudio Bíblico #397, 2024/mar/24-2 (domingo), págs. 8-10 (f), 
págs. 164-166 (T4) / Estudio “La Venida del Señor a la sexta dimensión”, 
2024/jul/06 (sábado), págs. 31-33 (f), págs. 107-109 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice:

 [141]. Esto fue tan grande que ni el mismo Jesús habló 
de ello, ni ninguno de los demás tampoco. Juan no podía 
escribir nada, no. A él le fue prohibido escribir acerca 

de esto; solamente dijo que había 
este silencio [WSS] «½ hora» ([JBP] 
escribe). Los veinticuatro ancianos 

ante el Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron de tocar. 
Los ángeles cesaron de cantar. Piense en los querubines 
y en los serafines que vio Isaías allá en el templo, con 
sus tres pares de alas; tenían dos sobre la cara, dos sobre 

los pies y con dos volaban; día y noche estaban 
ante Dios diciendo: “Santo, santo, santo es Dios 
Todopoderoso”. Y cuando entraba al Templo, 
vio que temblaban las columnas del templo con 
la presencia de estos ángeles ([JBP] escribe ahí): 
[WSS] «Apoc. 11:19, 15». Y ahora, estos serafines 
santos se callaron, los ángeles cesaron de cantar; 
no había ninguna alabanza ni ninguna 
adoración alrededor del altar. No había 

nada. Había un silencio como de 
muerte por el tiempo de media hora 
([JBP] dibuja una Estrella de David a la 

izquierda. A la derecha escribe): [WSS] «silencio por 
½ hora». Todas las huestes celestiales estaban en 
silencio por esta media hora cuando fue abierto 
este misterio del Séptimo Sello en el Libro de la 
Redención.
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[JBP] ¿Recuerdan cuando él dijo que [WSS] la media hora 
todavía no había comenzado?, pero que comenzaría2.
 Y vean ustedes que la media hora corresponde a la 
Dispensación del Reino. Por lo tanto, en muchos mensajes él 
nos habló lo que sería la Dispensación del Reino, la Edad de la 
Piedra Angular y todo lo que se estaría llevando a cabo en ese 
tiempo.
 Como también lo habló el reverendo William Branham 
cuando nos hablaba de Él tomando el Título de Propiedad, 
trayéndolo a la Tierra abierto en Su mano y entregándoselo a 
un hombre, y cambiando Él de Cordero a León, y todo eso; pero 
vean ustedes, todo lo que él estaba trayendo era la revelación 
de lo que sería en ese tiempo: cuando eso sucediera3.
 Así también nuestro hermano William: él nos estaba 
hablando y mostrando lo que sería y cómo sería Su Venida; y 
mostró por la Escritura todo el cumplimiento del Séptimo Sello y 
cómo se iba a desenvolver ese misterio en medio de la Iglesia-
Novia. Lo cual vendría como ladrón en la noche; vendría de la 
manera en que muchos no se lo esperaban. Y vendría de una 
forma en la cual iba a ocurrir lo mismo que el tiempo de Jesús: 
en un obrero de la construcción.
 Cuando él decía: [WSS] “¿Qué si Dios cumple Su Venida 
también en un obrero de la construcción? Le pasará por alto a 

2 [2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la 
media hora de silencio en el Cielo” [PÁG. 23]: [WSS] Por tanto, para 
este tiempo final la promesa es que estaremos siendo bendecidos con el 
cumplimiento de la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo 
bendecidos con todo el misterio que causa silencio en el Cielo como por 
media hora. Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero va a 
ocurrir. / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), pág. 31 (f), pág. 
127 (T2)]
3 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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muchos, aun los mismos creyentes del Mensaje”4.
 Pero para los escogidos: ellos conocerían ese misterio y lo 
recibirían, porque ellos estarían viendo el que está detrás de 
ese instrumento, el que está detrás de ese velo de carne; el cual 
es el cumplimiento del Ángel que era diferente a los demás, el 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
para traerles la fe para ser transformados y raptados.
 El escogido, que va a ser transformado y llevado a la Cena 
de las Bodas del Cordero, es el que recibiría Su Venida y recibiría 
las bendiciones de Su Venida. El que no va a ser transformado, 
pues no lo va a recibir, no va a creer el cumplimiento de Su 
Venida. Tan sencillo como eso.
 Ahora vean, él sigue diciendo [Los Sellos] [PÁG. 465]:

 [141]. Todas las huestes celestiales estaban en silencio 
por esta media hora cuando fue abierto este misterio del 
Séptimo Sello en el Libro de la Redención. ¡Piénselo! Pero 
sí está abierto, porque el Cordero lo abrió. Lo que yo creo 
es que todos estaban dominados por un temor reverencial. 
No sabían, pero de repente allí estaba, y ellos cesaron 
de hacer todo. ¿Por qué? 
¿Qué es?

4 • [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), pág. 35 (f), pág. 105 
(T1): 1996-11-30 “Rompiendo barreras, Parte 3”] • [Mensaje de estudio 
del domingo, 5 de junio, 2022: 1997-09-01-2 “El misterio de la profecía 
cumplida”, pág. 36] • [Estudio Bíblico #373, 2023/dic/31-2 (domingo), 
págs. 34-35 (f), págs. 252-253 (T5): 1998-02-08 “El tiempo de redención 
para Israel”, pág. 17]
	 •	1997-06-18	“La	última	profecía	para	esta	generación”: [WSS] Y, 
¿qué si Dios nos da la sorpresa o nos toma por sorpresa, enviándonos otro 
velo de carne y que sea un obrero de la construcción también? ¿Creerán, 
el mundo creerá, el mundo político creerá, y el mundo religioso creerá en 
el cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo? Recuerden que cuando 
Dios hace una promesa de algo grande, lo cumple en forma sencilla.
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Temor reverencial».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, este Séptimo Sello…, el cual 
viene siendo anunciado desde el Génesis. O sea que el Séptimo 
Sello…; lo dice allí en el libro de Los Sellos; miren, dice [PÁG. 
448]:

 48. Entonces el octavo capítulo 
solamente revela la escena del Séptimo 
Sello, y aparte de la escena no hay otra cosa 
revelada; y esto no tiene nada que ver con 
el capítulo 7. La revelación del Séptimo 
Sello es completamente sin 
palabras, y si tuviera el 
tiempo (quiero ver algunos 
ejemplos) les podría mostrar cómo es 
que desde allá, desde el Génesis, este 

Séptimo Sello viene 
siendo anunciado.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La 2da Venida de Cristo», eso 
es encima de donde dice “Séptimo Sello”.
 Y a la izquierda escribe: [WSS] «7mo Sello es anunciado 
desde el Génesis, y los otros Sellos».

Y también a la derecha escribe hacia arriba: 
[WSS] «Desde el Génesis es anunciado el 7mo Sello».
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Allí también escribe: [WSS] «Sin palabras».

[JBP] Estoy en la 448 del libro de Los Sellos. Sigue diciendo 
[PÁG. 448]:

 [48]. Estos Sellos aparecieron desde el principio. ¿Se 
acuerdan cómo vimos las cosas esta mañana? Y ahora 
fíjense bien cómo presentamos esto, y hallaremos que al 
llegar al Séptimo Sello allí termina.

[Dr. José B. Pérez] Porque el Séptimo Sello, vean, más 
adelante él dijo que [WMB] es el fin de las Copas, es el fin de 
las Trompetas; dice…, el parrafito antes del que leímos de la 
465…; comienza en la 464 abajo; dice [Los Sellos] [PÁG. 464]:

 139. Al final de este Séptimo Sello [WSS] «tiempo 

sobrante, Moisés y Elías» es el fin de la edad de la Iglesia; 
es el fin del Séptimo Sello, es el fin de las Trompetas, es 
el fin de las Copas y aun es el fin de la entrada al Milenio. 
Todo eso es contenido en el Séptimo Sello.

[JBP] Ahora vean, el Séptimo Sello da final a la Dispensación 
de la Gracia y comienzo a la Dispensación del Reino; o sea, 
introduce el Milenio, estando en estos cuerpos terrenales.

[Dr. José B. Pérez] Toda la labor que Dios está llevando a cabo 
en estos días finales es la Obra del Séptimo Sello. Y es una 
Obra que, vean ustedes, a medida que va subiendo se va viendo 
cada vez más claro esa Obra; y comienza a obrar primero La labor del 7mo Sello en el fin del tiempo65

Allí también escribe: [WSS] «Sin palabras».

[JBP] Estoy en la 448 del libro de Los Sellos. Sigue diciendo 
[PÁG. 448]:

 [48]. Estos Sellos aparecieron desde el principio. ¿Se 
acuerdan cómo vimos las cosas esta mañana? Y ahora 
fíjense bien cómo presentamos esto, y hallaremos que al 
llegar al Séptimo Sello allí termina.

[Dr. José B. Pérez] Porque el Séptimo Sello, vean, más 
adelante él dijo que [WMB] es el fin de las Copas, es el fin de 
las Trompetas; dice…, el parrafito antes del que leímos de la 
465…; comienza en la 464 abajo; dice [Los Sellos] [PÁG. 464]:

 139. Al final de este Séptimo Sello [WSS] «tiempo 

sobrante, Moisés y Elías» es el fin de la edad de la Iglesia; 
es el fin del Séptimo Sello, es el fin de las Trompetas, es 
el fin de las Copas y aun es el fin de la entrada al Milenio. 
Todo eso es contenido en el Séptimo Sello.

[JBP] Ahora vean, el Séptimo Sello da final a la Dispensación 
de la Gracia y comienzo a la Dispensación del Reino; o sea, 
introduce el Milenio, estando en estos cuerpos terrenales.

[Dr. José B. Pérez] Toda la labor que Dios está llevando a cabo 
en estos días finales es la Obra del Séptimo Sello. Y es una 
Obra que, vean ustedes, a medida que va subiendo se va viendo 
cada vez más claro esa Obra; y comienza a obrar primero 



La labor del 7mo Sello en el fin del tiempo 66

con un grupo…, que es lo que estábamos leyendo ahí en el 
mensaje de nuestro hermano William Soto Santiago titulado: 
“LOS MISTERIOS Y LAS BENDICIONES CONTENIDAS EN 
LA EVANGELIZACIÓN Y EN LA VISIÓN DE LA CARPA EN 
EL DÍA POSTRERO”; allí él dice…, y sigue diciendo donde nos 
detuvimos:

 [WSS] Así que esas explosiones mostrarán diferentes 
manifestaciones que surgirán, que pertenecen al Séptimo 
Sello. Digamos: la explosión para la Novia…
 [JBP] Vean, ha explotado para la Novia. ¿Cómo? En la 
revelación de lo que es Su Venida, dándole la Fe de Rapto 
a la Novia; la que será raptada, la que será transformada; 
conociéndolo la Novia a Él en Su Venida con un Nombre nuevo. 
Luego dice:
 [WSS] … la explosión para las vírgenes insensatas…
 [JBP] Vean, y ya se está entrelazando esa explosión 
también. Sigue diciendo:
 [WSS] … la explosión para las vírgenes insensatas, la 
explosión para el mundo, para los judíos, incluyéndolos a 
todos…
 [JBP] También se está entrelazando todo eso.
 Porque la Tercera Etapa es para todos los grupos. Todos 
los grupos escucharán, los que no han escuchado todavía. 
Los grupos: de la Novia, de las fatuas, de los perdidos, de los 
144.000; todos escucharán la Voz del Hijo del Hombre, la Voz 
del Señor en Su Venida. Porque en la Tercera Etapa todos tienen 
que reconocerlo: unos lo reconocen para transformación, otros 
lo reconocen y tendrán que dar sus vidas en la gran tribulación, 
otros lo reconocen para condenación.
 Vean, cada uno va a reconocerlo y va a recibir aquello para 
lo cual han sido ya preordenados: para esas bendiciones o esas La labor del 7mo Sello en el fin del tiempo66
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maldiciones. Porque Él viene con bendición y con maldición: 
bendición para los que lo reciben y maldición para los que lo 
rechazan.
 [WSS] Digamos: la explosión para la Novia, la 
explosión para las vírgenes insensatas, la explosión para 
el mundo, para los judíos, incluyéndolos a todos; o sea, 
cubrirá todo, toda la humanidad, el mundo entero. Pero 
tiene que, cada momento en que surge una explosión, es 
que surge una obra o una labor, en donde estará ligada esa 
labor al Séptimo Sello.

[JBP] Vean cómo el Séptimo Sello tiene diferentes fases, 
diferente labor, en impactar todo el planeta Tierra, los Cielos y 
la Tierra también.
 Miren, impacta el Cielo; porque lo que se estaba llevando a 
cabo allí en el Cielo por tantos años, miles de años, eso cesó; 
dejó de llevarse a cabo las cosas que se estaban llevando a 
cabo en el Cielo. Ahí vemos el Cielo siendo impactado por el 
Séptimo Sello.
 Y la Tierra: siendo impactada en Su Venida, en y por medio 
de esa labor.
 Vean, y son impactados todos los grupos. Y el que menos 
o el que más, siempre terminará escuchando esa Voz, sea para 
recibir bendición o para recibir maldición.
 Hemos visto “LA LABOR DEL 7MO SELLO EN EL FIN DEL 
TIEMPO”. Ese ha sido nuestro tema en esta pequeña plática de 
esta ocasión.
 “LA LABOR DEL 7MO SELLO EN EL FIN DEL TIEMPO”�
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 Y ya mañana nos estaremos viendo en la actividad de 
mañana. Estén tempranito. Vamos a tratar de comenzar un La labor del 7mo Sello en el fin del tiempo67
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poquito antes de las 10:00, ya que el mensaje de mañana es un 
poquito largo y deseamos aprovecharlo bien, ese día; así que 
estaremos comenzando un poquito antes de las 10:00. Así que 
traten de llegar temprano para comenzar un poquito antes de 
las 10:00 de la mañana.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Domingo, 29 de diciembre de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

El Séptimo Sello y las campañas de sanidad
espiritual y física
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Ya casi… vamos a tener que hablar allá [señala el púlpito –Ed.]. 
Pero así estamos más en familia, ¿verdad? Allá también, pero 
aquí estamos más cerquita.
 No sé si ya… ¿Qué hora es? [6:00] Las 6:00 de la mañana. 
A las 6:00 de la mañana, esa es la cuarta vigilia. Nos había 
dicho que estábamos terminando la última hora de la tercera 
vigilia, que es de 5:00 a 6:00. Vean dónde nos colocó: allí1.
 Ya estamos en la cuarta vigilia, en la última hora; o sea, en 
las últimas tres, pues lo redondeamos en la última hora: de 6:00 
a 9:00. El hermano Branham dijo que ahí sería el rapto2.

1 [Estudio Bíblico #440, 2024/ago/23 (viernes), pág. 70 (f), pág. 136 
(T4)]: 2007-09-22-2 “Los jóvenes trabajando con la visión de las cosas 
que deben suceder pronto”: [WSS] Israel está dando señales de que 
están despertando; es que ya estamos en la última hora de la tercera 
vigilia judía o cuarta vigilia romana, que corresponde a la hora última, 
que viene a ser de 5:00 a 6:00 de la mañana.
 [JBP] De 5:00 a 6:00 de la mañana, vean, ahí se encontraba nuestro 
hermano William cuando estaba en medio del pueblo.
2 [“Palabras de saludo a Chile”, 2022/oct/23-1 (domingo), pág. 5 (f), 
pág. 147 (T4)]: 65-1204 “El Rapto”, párr. 127: [WMB] 127 La noche no era 
dividida en horas, en los tiempos de la Biblia. Era dividida en vigilias. 
Había tres vigilias. Ahora, la primera vigilia empezaba de 9 hasta 12. 
La segunda vigilia empezaba de 12 a 3. Y la tercera vigilia de la noche 
era contada de 3 a 6. Entonces tenemos tres, tres veces tres, lo cual es 
9, número imperfecto. Entonces regresamos al 7 para el Rapto; lo cual 
acontecerá, creo yo, entre 6 y 7… o 6 y 9 de alguna mañana. “Cuando 
la trompeta suene en aquel día final”.
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 Tengan todos muy buenos días. El Señor les continúe 
bendiciendo grandemente a todos. Y tengan un próspero año 
2025; en donde lo vamos a encarar con fuerza, con ánimo, con 
regocijo, con gozo, con alegría; y vamos a recibir ese año con 
los brazos abiertos, para recibir todo lo que Dios nos dé en ese 
año 2025.
 Siempre el año que estamos viviendo deseamos que sea el 
año, así ha sido desde que hemos entrado al Mensaje.
 ([Lee]: “¿Transmitimos?”. Ah, sí, pueden transmitir).
 ¿Ah? ¿No están transmitiendo todavía? ¿Ahora?
 Bueno, a todos los que nos están viendo a través del satélite 
Amazonas y el satélite Eutelsat 8 en los diferentes países: que 
Dios les bendiga grandemente, y que las bendiciones de este 
nuevo año 2025 sean sobre todos ustedes también.
 Y como les decía, que siempre estamos viviendo en el año 
en donde clamamos a Dios y pedimos a Dios que Él cumpla 
la promesa de la resurrección; porque sabemos que con la 
resurrección vendrá la transformación de nuestros cuerpos.
 Nos quedan tres días: 29, 30, 31, tres días de este año, 
pero en tres días se puede hacer mucho; en un minuto se puede 
hacer mucho, en un segundo. Porque vean, [WMB] “en un abrir y 
cerrar de ojos (dice) el pelo canoso se irá, las arrugas cesarán”3; 
o sea que, ¡qué no se hará en tres días!
 En tres días todo lo que hizo Jesús cuando… luego que fue 
crucificado; hizo una labor grande: fue al infierno, le quitó las 
llaves allá: “Esto es mío. Dame acá”.
 Allá les predicó a todas esas personas que fueron rebeldes, 
que no recibieron el Mensaje de Noé, desobedientes4.

3 [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 34]
4 1 Pedro 3:18-20
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 Luego, vean, pasó por el Paraíso. Ahí se trajo a todos los 
del Antiguo Testamento5.
 Y luego, vean, llevó a cabo una Obra en la Tierra. Pero 
recuerden que allí hubo algo también que hizo, que fue cuando 
subió al Padre; cuando a ella le dijo: “No me toques que no he 
subido todavía al Padre”6. Pero vean ustedes que después sí; 
otra labor allí. O sea que en tres días se puede hacer mucho.
 Deseamos que esos dos, tres días que nos quedan, pues 
Dios haga una Obra grande en este año; y encarar este nuevo 
año que está por comenzar, pues con la mirada puesta en esa 
promesa, conscientes que en un año Dios lo va a cumplir, Dios 
lo va a realizar.
 No estamos aquí por mera casualidad, ni estamos en esta 
Tierra porque pasamos y ya, por pasar, sino que por un propósito 
divino; y eso es: hacer contacto con la vida eterna.
 Y vean ustedes, luego: ser como Él. Ser como Él en Su 
imagen; lo fuimos, en Su imagen, cuando lo recibimos a Él en 
Su Primera Venida. Y seremos a Su semejanza recibiéndolo a 
Él en Su Segunda Venida.
 Pero hay promesas que tienen que ser cumplidas, y hay 
unos requisitos; para recibir la imagen hubo unos requisitos; 
para recibir la semejanza hay unos requisitos también. Y todo 
eso está dentro del contenido del Séptimo Sello. Ese es el tema 
de hoy: “EL CONTENIDO DEL SÉPTIMO SELLO”.
 ¿Qué es el Séptimo Sello? El Séptimo Sello es la Venida del 
Señor, el Séptimo Sello es la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, la Venida de ese Ángel que era diferente a los demás; 
el cual no se había abierto, ese misterio, en la Dispensación de 
la Gracia. Ese misterio está siendo abierto en la Dispensación 
del Reino. Ahora es que se entiende y se comprende qué es el 

5 San Mateo 27:52-53
6 San Juan 20:15-17
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Séptimo Sello.
 Ahora, hay personas, vean ustedes, que no comprenden 
que la apertura de cada Sello tiene que ser en el tiempo 
correspondiente y en la edad correspondiente. Lo que 
pertenece al Lugar Santo, hay que abrirlo en el Lugar Santo; lo 
perteneciente al Lugar Santísimo, hay que abrirlo en el Lugar 
Santísimo. Y si los Dos Olivos están en el Lugar Santísimo, 
pues hay que abrir ese misterio en el Lugar Santísimo.
 Y en el lugar santísimo, encima del propiciatorio, de en 
medio de esos dos querubines, ¿qué estaba allí? Pues la 
Columna de Fuego, es el Señor. Y el Señor, cuando se revela, 
cuando se muestra, pues…, muchas veces se mostraba en el 
Antiguo Testamento como una luz, como una columna de fuego 
(como le apareció a Moisés)7.
 Pero vean ustedes que luego esa Columna de Fuego se 
hizo carne, y vino velado y revelado el Verbo, la Palabra, en 
Jesús; y lo conocimos por el nombre de Jesús: nuestro Salvador, 
nuestro Redentor.
 Pero vean que luego, después, le aparece a Pablo 
nuevamente en esa Luz poderosa; y esa Luz poderosa le dijo: 
“Yo soy Jesús, a quien tú persigues”8.
 Ahora, ¿por qué no le dijo: “Yo soy…”, y le haya mencionado 
allí el nombre nuevo? Vean, porque Él iba a llevar a cabo una 
Obra por alrededor de dos mil años con ese nombre redentivo, 
con el Nombre de Redención. Tenía que mostrarle a él cuál era 
el nombre, y tenía que decirle: “Yo soy…”. O sea, el mismo Yo 
soY (que le dijo a Moisés allá)9, le dijo: “Yo soy Jesús” (ahora le 
dice el nombre).
 Ahora, miren ustedes que para llevar a cabo la Obra de 

7 Éxodo 3:1-6
8 Hechos 9:1-6, 22:6-8
9 Éxodo 3:13-14
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Reclamación, el hermano Branham dice: [WMB] “Este Espíritu 
Santo que tenemos…”10, ese mismo que le apareció a Pablo.
 Ahora, recuerden que a Pablo no le podía revelar el 
Nombre, porque estaba en el comienzo (ahí en esos días) de 
la Dispensación de la Gracia, y tenía que revelarle más bien y 
abrirle todo el cuadro de lo que era la Obra bajo la Dispensación 
de la Gracia. No le podía revelar lo que sería revelado en la 
Dispensación del Reino.
 Y por eso cuando a Pablo, Dios le permite subir al 
Tercer Cielo11 —a la séptima dimensión, que es la séptima 
dispensación—, cuando lo sube allá arriba y ve todo eso (¡sss!). 
Por eso dice: “Cosas que ojo no vio, ni oído oyó (¡o sea que 
escuchó!), ni han subido a corazón de hombre, son las que Dios 
tiene preparadas para vosotros”12.
 ¡Apenas empezando!…, y él habló de transformación, habló 
de resurrección, habló de una fe que iba a tener en la Iglesia, 
y apenas estaba comenzando; pero Dios estaba mostrándole 
a él lo que iba a ser ese tiempo. Y tuvo que quedarse callado; 
porque si él hablaba allí, iba a revelar los Truenos; porque los 
Truenos contienen la Fe de Rapto, contienen el Nombre Nuevo, 
contienen todo eso.
 Ahora miren, el hermano Branham ya lo pone más cerquita, 
y ya dice: [WMB] “Este Espíritu Santo que tenemos (Ese que ha 
venido desde las edades mostrándose, revelándose, por medio 
de Sus mensajeros), cuando venga en carne…”. “Ah, pero… 
¿pero cómo?”.
 Allá entonces, ese mismo Ángel del Pacto, la Columna de 
Fuego, vino por medio de todos los profetas y se hizo carne 
en Jesús. Recuerden que él dijo que [WMB] sería paralelo en 

10 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
11 2 Corintios 12:2-4
12 1 Corintios 2:9

El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ...75

Reclamación, el hermano Branham dice: [WMB] “Este Espíritu 
Santo que tenemos…”10, ese mismo que le apareció a Pablo.
 Ahora, recuerden que a Pablo no le podía revelar el 
Nombre, porque estaba en el comienzo (ahí en esos días) de 
la Dispensación de la Gracia, y tenía que revelarle más bien y 
abrirle todo el cuadro de lo que era la Obra bajo la Dispensación 
de la Gracia. No le podía revelar lo que sería revelado en la 
Dispensación del Reino.
 Y por eso cuando a Pablo, Dios le permite subir al 
Tercer Cielo11 —a la séptima dimensión, que es la séptima 
dispensación—, cuando lo sube allá arriba y ve todo eso (¡sss!). 
Por eso dice: “Cosas que ojo no vio, ni oído oyó (¡o sea que 
escuchó!), ni han subido a corazón de hombre, son las que Dios 
tiene preparadas para vosotros”12.
 ¡Apenas empezando!…, y él habló de transformación, habló 
de resurrección, habló de una fe que iba a tener en la Iglesia, 
y apenas estaba comenzando; pero Dios estaba mostrándole 
a él lo que iba a ser ese tiempo. Y tuvo que quedarse callado; 
porque si él hablaba allí, iba a revelar los Truenos; porque los 
Truenos contienen la Fe de Rapto, contienen el Nombre Nuevo, 
contienen todo eso.
 Ahora miren, el hermano Branham ya lo pone más cerquita, 
y ya dice: [WMB] “Este Espíritu Santo que tenemos (Ese que ha 
venido desde las edades mostrándose, revelándose, por medio 
de Sus mensajeros), cuando venga en carne…”. “Ah, pero… 
¿pero cómo?”.
 Allá entonces, ese mismo Ángel del Pacto, la Columna de 
Fuego, vino por medio de todos los profetas y se hizo carne 
en Jesús. Recuerden que él dijo que [WMB] sería paralelo en 

10 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
11 2 Corintios 12:2-4
12 1 Corintios 2:9



El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ... 76

tooodo13; todo. Y si es paralelo en todo, el hermano Branham 
dice que [WMB] “ese Espíritu Santo que tenemos llegue a 
encarnarse”.
 Ahora, hay una promesa que el escogido de Dios debe 
velar: debe entonces buscar a ese Yo soY; pero no con el 
nombre Jesús. Porque ya, en ese tiempo ya sería revelado que 
es en una nueva edad, una nueva dispensación, y vendría con 
Su Nombre nuevo.
 Pero miren, en el séptimo ángel mensajero, Dios le coloca 
el nombre - sus padres le colocan el nombre William; y luego 
vemos que en el mensajero, Gabriel, también viene con el 
nombre William.
 Ahora, miren cómo el Yo Soy, ahora William, vean, el Yo 
Soy, el Yo Seré, es un título.
 Ahora vean, la Obra que ese Espíritu Santo estuvo llevando 
a cabo en esos dos mensajeros fue la Obra de precursar a ese 
Ángel que era diferente a los demás, que tenía allí el misterio 
del Séptimo Sello, el Nombre Nuevo.
 Ahora, el Yo soY estaba prometido que vendría en carne, y 
no tenía que nacer por medio de creación divina, como nació 
allá en la Primera Venida del Señor; iba a nacer por medio de 
un hombre y una mujer.
 ¿Recuerdan allá en… (les mostré)? Hay un libro que tiene 
como tema: “El Mesías”, de… debe ser de un rabino mesiánico; 
pero el hermano William escribe allí: [WSS] «el Mesías nacería 
de un hombre y una mujer»14, porque sería un redimido, uno de 
en medio de la Iglesia.

13 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
14 Estudio Bíblico #477, 2024/dic/29-2 (domingo), pág. 49 (f), pág. 
155 (T5): [WSS] «Mesías será un hombre nacido de un hombre y una 
mujer».
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 Ahora, para ser engendrado Jesús en el vientre de María, 
tuvo que el Ángel hablarle la Palabra; y por creación divina fue 
creado ese cuerpo allí en el vientre de María. Y para nacer 
ese Hijo prometido, tenía que el Espíritu Santo hablarle a la 
María espiritual, que, vean —las Escrituras, al tener múltiples 
cumplimientos—: el hermano Branham habló la Palabra, fue 
engendrada la Palabra en la Novia; 9 años después nace: en el 
74.
 No podía nacer antes de que se hablara la Palabra; no podía 
nacer antes del 63, ni en el 63, ni en el 65; tenía que nacer luego 
de que esa Palabra fuera germinada en el vientre de la Virgen 
María, la Virgen María espiritual.
 Por eso ese misterio no se podía dar a conocer antes, 
porque abriría el cuadro completo de cómo Dios llevaría a cabo 
ese misterio; y cumplir ese misterio.
 Y miren, aun así, él se lo venía oliendo; porque hizo algo por 
allí por el año 40; pero vean…, 39 al 40, al 41, algo pasó, y hubo 
ese Holocausto. Pero, vean ustedes, falló.
 Luego en el setenta y pico, la década del 70, y un poquito 
antes, hubo eso que pasó (que hace poco lo dimos a conocer): 
cómo esterilizaban a las mujeres15. Otro golpe para tratar de 
impedir que ese Hijo naciera.
 Por lo tanto, antes del 60, del 50, antes del 40, no se había 
hablado la Palabra para que la Iglesia-Novia diera ese Hijo 
prometido; tenía que ser después, para que diera a luz a ese Hijo.

15 [Puerto Rico: La Operación documental: https://www.youtube.
com/watch?v=uoJoWMbRxvM] [Estudio “La Venida del Ángel que era 
diferente a los demás revelando Su Venida en carne humana”, 2024/
oct/15 (martes), págs. 23-24 (f), págs. 35-36 (T3)] [Estudio “La salvación 
hablada = en 3ra Etapa”, 2024/nov/03-1 (domingo), págs. 12-13 (f), 
págs. 122-123 (T1)] [Estudio “La Obra de un hijo de Dios adoptado bajo 
la Dispensación del Reino”, 2024/nov/26 (martes), págs. 18-19 (f), págs. 
122-123 (T5)]
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 Ahora, allí estaba Gabriel presente; y de la boca de él vamos 
a saber; cuando venga en la resurrección con todos, ahí sí él le 
va a hablar un poco más claro; ya en ese tiempo de 30 a 40 
días o en la Cena, ahí platicaremos, y ahí él le va a decir que 
no podía decir ciertas cosas, y le va a decir también si tuvo o no 
tuvo que ver con el nombre; porque él dijo: [WSS] “Yo lo tuve en 
mis brazos”; por lo tanto, él tuvo que ver también con el nombre, 
e influir en su papá el nombre.
 Si Él le dijo al hermano Branham: [WMB] “Le vas a poner 
por nombre José”16…, y José es tipo de Cristo…
 Ahora, él cuidó tanto eso, que aun dijo: [WSS] “No le vayan 
a estar poniendo ahora José, porque Él no viene en Su Venida 
como José”17; y ahí… [el Dr. JBP mueve sus brazos como 
enredando algo en el aire –Ed.] pero ahí hay algo tan grande, 
porque eso tiene un misterio y una forma.
 Ahora, ya que… no iba a entrar en el Nombre, pero miren 
algo aquí, de lo cual…, es parte del contenido del Séptimo Sello; 
porque en el Nombre está esa revelación y Fe de Rapto, porque 

16 [Citas, pág. 164, párr. 1462: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, 
párrs. 239-240, 243, 277-280] [Compilación, págs. 105-106]
17 [Estudio “José = El que revela las cosas ocultas”, 2024/sep/12 
(jueves), págs. 4-6 (f), págs. 62-64 (T3)]: 1977-08-14 “José entre los 
gentiles”: [WSS] Ahora, recuerde que José no se llamaba José entre 
los gentiles. Cualquiera que se ponga ese nombre para tratar de hacer 
una imitación, a lo último se da cuenta ahí que entre los gentiles no se 
llamaba José (¿ve?); pero era José.
 (…) ¿Sabe que el cuarto Elías leyendo la Biblia, Dios le mostró eso? 
Y él cuando vio esa historia de José empezó a clamar: “¡José viene!, 
¡viene José!”. Muchas personas piensan que es el hijo según la carne del 
hermano Branham; algunas personas piensan eso porque él le puso José 
en tipo y en símbolo, en memoria de eso que él vio ahí.
 Así como el Hijo de David no se llama Salomón, es José. Pero 
cuando José aparezca no se llamará José, sino que José será el Señor 
Jesucristo en Su Segunda Venida; igual que cuando aparezca el Señor 
Jesucristo a los…
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es donde uno identifica a la Columna de Fuego.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mensaje que él nos predicó, 
dice:

EL UNGIDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de agosto de 1976
Ponce, Puerto Rico
 Entonces, esa es la hora más grande de todos los 
tiempos, es la hora más gloriosa. ([JBP] ¿Cómo vino con 
Elías?) Con Elías vino con campañas de sanidad divina 
—viene siempre con campañas de sanidad divina—, vino 
sanando a los enfermos, predicando sanidad divina.
 Cuando venga en la mañana ([JBP] esa es la mañana de 
un nuevo día dispensacional) vendrá también con campañas 
de sanidad divina: sanando a los enfermos espirituales…
 [JBP] Porque esa es la enfermedad más terrible que hay: 
ser ciego espiritualmente; eso es lo peor que puede tener una 
persona. Puede estar sanita y tener esa enfermedad, y esté 
peor que uno que tenga los ojos abiertos espiritualmente y 
tenga algún problema de salud.
 [WSS] … abriéndoles los ojos a los ciegos espirituales, 
sanando a los cojos espirituales, resucitando a los muertos 
espirituales. ¿Ve usted?
  Entonces viene con campañas de sanidad divina, 
como doctor, con la señal o con el símbolo ¿de qué? Con 
el símbolo de los doctores. ¿Cuál es el símbolo de los 
doctores? La serpiente sobre la vara. ¿Ve usted?
  Entonces viene como doctor; no vendrá como 
evangelista, como evangelista vino en la tarde; vendrá 
como doctor en la mañana, pero con campañas también de El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ...79
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sanidad; porque si es doctor puede llevar a cabo sanidad, 
puede llevar a cabo campañas de sanidad para sanar 
espiritualmente a los que no ven la Palabra de Dios.

[WSS] «Campañas de sanidad» coloca en un extracto; y él dice: 
[WSS] «Avivamiento, campañas de sanidad»18.
 Ahora, si viene como doctor… Miren… Miren esto: Pedro 
dijo: “Dios lo ha hecho Señor y Cristo”19. ¿A quién? A Jesús. Él 
lo ha hecho en este tiempo: Doctor y Ungido. ¡Bendito sea el 
Nombre del Señor! ¡Ohh! ¡Gloria a Dios! ¿Vieron eso?

 [WSS] ¿Sabe usted que doctor y maestro es la misma 
cosa?
 [JBP] Así me dijo Rhodes en una… (ella es maestra de 
universidad); y en marzo o en febrero del 2022, ella (yo creo que 
tiene hasta el escrito) me dijo: “Tú tienes como un ministerio de 
maestro”. ¿Ve? Ella es maestra y sabe la forma de los maestros 
hablar; me dijo: “Tú tienes un… algo de maestro”.
 Ahora vean, doctor y maestro (¿ve?), dice aquí, que es lo 
mismo.
 [WSS] ¿Sabía usted bien eso? Por eso es que entonces 
viene como doctor: para enseñarnos lo que debemos 
aprender, viene como doctor para con la enseñanza 
sanarnos; así es como Él sana, ¿ve?
  Por lo tanto, él de sí mismo no es el que sana; es la 
Palabra. La Palabra, que es Dios, es el único Sanador 
siempre.
 Por eso él viene como debía de venir. ¿Ve usted? Así 

18 Estudio Bíblico #289, 2023/mar/12 (domingo), pág. 38 (f), pág. 186 
(T2): 65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, párr. 101 - [WSS] 
«Campaña de sanidad divina».
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viene Moisés. Él fue el que tuvo ese símbolo allá, él es el 
dueño de esa placa ([JBP] y él es uno de los Dos Olivos; por 
lo tanto, es dueño de esa placa); por lo tanto, él aparecerá 
nuevamente. Aunque los demás doctores no sepan, no 
sepan esas cosas, ni sepan el símbolo que llevan, él sí lo 
sabrá.
 Por eso vigilemos la aparición de Moisés como 
doctor: llevando a cabo campañas de sanidad. Tiene que 
empezar obligatoriamente con sanidad espiritual, que es la 
necesidad más grande; vemos que después, más adelante, 
lleva también campañas de sanidad en lo físico; y aun con 
los judíos llevará a cabo milagros físicos también.
 Pero cuando aparezca el milagro más grande: es, en 
lo espiritual, el que necesita el pueblo de Dios. Ya cuando 
esté terminando los tres años y medio de ministerio, 
entonces, cuando ya casi esté terminando, es que entonces 
los milagros espirituales también entonces los pasará y los 
convertirá en milagros físicos también.
 Si puede abrir los ojos de un ciego espiritual, ¿qué es 
más grande?
 Entonces podrá decir como dijo el Señor; aquel 
Ungido dijo en una ocasión a una mujer: “Tus pecados 
te son perdonados”. Entonces todos dijeron: “¿Y quién es 
este hombre para perdonar pecados, si solamente Dios es 
el único que puede perdonar pecados?”20.
 O sea que Él haciendo eso, Él estaba colocándose en 
el lugar de Él; Él estaba mostrando que Él era Dios; Dios 
pero en carne humana.
 Entonces, aquellas gentes reprenden al Señor por esa 
cosa que Él hace, por hacer ese milagro espiritual; hizo 
ese milagro grande espiritual de perdonarle los pecados a 

20 San Lucas 7:48-50
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esa mujer.
 Entonces se sorprenden aquellas gentes, y Él les dice: 
“¿Y qué es más grande?, ¿qué es más grande: perdonarle 
los pecados a esta mujer o a este hombre?, ¿o decirle a este 
hombre: ‘Levántate, toma tu lecho y vete a tu casa’?”21.
 ¿Qué es más grande? Realmente el milagro espiritual 
que hizo es más grande; porque una persona puede recibir 
un milagro físico, pero si no recibe el milagro espiritual se 
pierde, ¿y de qué le valió el milagro físico?
 ¿De qué le valía a aquel hombre que el Señor lo sanara 
en lo físico si no le perdonaba los pecados?
 [JBP] Ahora vean, eso ahí es algo muy grande. Porque para 
recibir la sanidad del cuerpo: la transformación, se requiere 
recibir misericordia; porque estamos en estos cuerpos, mis 
hermanos, todavía, ¡y tiene que haber un Propiciatorio!
 Y si Él salió del Trono del Padre, donde ese Trono se ha 
convertido en un Trono de Juicio, ahí es el peligro; porque Él 
viene con misericordia, pero viene también con juicio. ¡Ay de 
aquellos que caigan en ese lado!
 Los que caigan en el lado de la misericordia, vean, serán 
perdonados, y luego sanados completamente, obteniendo el 
cuerpo eterno y glorificado. El que no, y esté del lado del juicio, 
pues va a recibir juicio; eso téngalo por seguro, no hay quién se 
lo despinte.
 [WSS] Pues siendo sanado en lo físico y sin recibir el 
milagro espiritual del perdón de los pecados, pues se iba a 
perder.

[JBP] ¿Ve? O sea, podía ser sano de esa enfermedad (si era 
cojo, podía andar), pero luego perderse.

21 San Lucas 5:18-25
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[Dr. José B. Pérez] Cuando estaba aquel que estaba cerca del 
pozo, en donde el Ángel bajaba y revolvía… el estanque de 
Betesda; y él allí, vean que no podía él por sí mismo ir, porque 
alguien se le adelantaba (bueno, tenía más fuerza, quizás no 
tenía la condición de él; y otra enfermedad tenía la persona, y 
podía irse y meterse), y nunca llegaba a tiempo. Pero miren, allí 
él tenía al lado… Déjame ver esa partecita, porque… ya que el 
Señor aquí lo ha colocado:

 San Juan 5:5
 5 Y había allí un hombre que hacía treinta y ocho años 
que estaba enfermo.
 6 Cuando Jesús lo vio acostado, y supo que llevaba ya 
mucho tiempo así, le dijo: ¿Quieres ser sano?

[JBP] “¿Quieres ser sano?”. Hay otra parte donde él dice: 
“Sí quiero”. ¿De hacerle algo a alguien, era?… [Julio Á. Cruz 
(Pito): el leproso] ¿el leproso era? [JAC: “Si quieres, me puedes 
sanar”]. “Sí quiero”22.
 Y Él ha dicho que Él sanará a Sus hijos, porque Sus 
hijos le han dicho: “Quiero, Señor, que me sanes. Quiero mi 
transformación. ¡Sáname, Señor! ¡SÁNAMEEE!”.
 [“¡AMÉN, AMÉN!”].
 Y Dios ha dicho: “¡Sí!, ¡Yo los voy a sanar! ¡SÍ QUIERO! 
¡Sí les voy a dar el cuerpo eterno y glorificado! Me place 
a Mí dárselo, como se lo di a Mi Hijo Primogénito. Serán 
igualitos a Él. ¡SÍ QUIERO!”.

 6 … ¿Quieres ser sano?
 7 Señor, le respondió el enfermo, no tengo quien me 

22 Mt. 8:1-3, Mr. 1:40-42, Lc. 5:12-16
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meta en el estanque cuando se agita el agua; y entre tanto 
que yo voy, otro desciende antes que yo.

[JBP] Ahora, vean, cuando el Agua está agitada: ahí hay 
avivamiento.
 El Agua del Evangelio del Reino está avivado en este 
tiempo, y se ha revuelto las Aguas de la Palabra.
 Y el escogido de Dios: “Pero… ¿pero quién me mete allí?”.
 No se preocupen, que ahí está la Voz que dijo: “Sube acá”23. 
¡Él mismo los ha metido a ustedes!
 Ahora no se necesita que ninguna denominación lo meta, ni 
nadie; ¡sino Él mismo! Porque Él dijo:

 8 Jesús le dijo: Levántate, toma tu lecho, y anda.

[JBP] Eso bastó. ¡Pero si allí estaba Aquel que revolvía el 
agua!; lo tenía allí de frente, en vivo y a todo color. ¿Qué más 
necesitaba ese hombre? No necesitaba que alguien de afuera 
cogiera y lo metiera allí. Allí estaba Aquel que solamente con 
hablar la Palabra iba a ser sano.
 Hemos sido sumergidos en las Aguas de la Palabra; 
hemos sido llevados a lo profundo, a Aguas profundas. 
Vean, revelación profunda de lo que es el SER, de lo que es 
el YO SOY, de lo que es el WILLIAM, de lo que es esa Gran 
Teofanía en este tiempo final.
 Ahora, vean ustedes que ese Ángel, el mismo que le dijo a 
Pablo: “Yo soy Jesús, a quien tú persigues”, ese Ángel le dijo 
al hermano Branham…; porque recuerden…, miren una cosa 
ahí: Él, cuando le mostró la Primera y Segunda Etapa, Él iba 
explicando, y le iba diciendo lo que él iba a hacer: [WMB] “Yo te 

23 Apocalipsis 4:1
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decía lo que tú tenías que hacer, y yo hacía lo que tú hablabas”24.
 Pero miren, en la Tercera Etapa, ya cuando él es colocado 
más arriba, ya cuando está mostrándole el Ángel lo que está 
sucediendo, y le está diciendo [WMB] “Mira esto, mira esto…” 
—recuerden que él ve a la Columna de Fuego hablándole a 
alguien más arriba de donde él estaba—, y le fue mostrando 
ese ministerio, y Él obrando allí (o sea, la Columna de Fuego); 
y el hermano Branham viendo todo. Y él no entendía, porque 
estaba acostumbrado a llevar a cabo esa Primera y Segunda 
Etapa públicamente: [WMB] “¿Por qué allí?”25.
 Ahora, ya para ese tiempo y ese momento, ya han ocurrido 
muchas actividades, como esta; se van anexando cada vez 
más, y en cada una se va abriendo más ese misterio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje (para ver una 
cosita ahí), dice:

LA APERTURA DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 28 de abril de 1991
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 5] Por eso encontramos que en la Visión de 
la Carpa él vio esta Tercera Etapa llevándose a cabo; y 
dice que él estaba de frente, mirando hacia adelante. Él 
estaba, por ejemplo, donde están ustedes, mirando hacia 

24 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 307]
25 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A 
“¿Qué es una visión?”, párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-321] 
• [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, págs. 315-316]
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la plataforma ([JBP] o sea, él estaba allá mirando hacia allá); 
y miró hacia su izquierda y vio un lugar allí. Y él recibió, 
de parte de Dios, la revelación que allí sería la Tercera 
Etapa…
 [JBP] Recibió la revelación de que allí sería la Tercera 
Etapa. La Tercera Etapa es el misterio de Su Venida. Por eso él 
decía en el libro de Los Sellos: [WMB] “¡Párate, no prosigas!”26.
 [WSS] … allí estaría el Pilar de Fuego manifestado.
 Y también cuando él subió a la constelación de los 
siete ángeles, él dice que lo subieron, y él allí estaba entre 
ellos; y dice que aquellos ángeles que estaban en esa 
constelación eran los ángeles de la Iglesia.
 Pero vean ustedes, él dice que subió y vio siete ángeles; 
pero eso es si él…; él mirando vio siete ángeles, porque 
no se estaba contando él. Pero si usted mira, usted ve ocho 
ángeles.
 Y él dice: “Uno de ellos era muy sobresaliente, diferente 
a los demás: tenía Sus alas grandes y puntiagudas. Y él… 
yo estando mirándolo a él… yo mirándolo, él estaba a mi 
izquierda. Yo mirándolo a él, y él estaba en el occidente 
mirando hacia el oriente”. O sea, él dice: “Yo mirando 
hacia el occidente lo veía a Él. Y Él estaba así, mirando 
hacia el oriente”.
 Por ejemplo, como ustedes allá: están al oriente; y yo 
estoy acá al occidente. Ustedes, si miran hacia mí, están 
mirando hacia el occidente, porque el occidente está hacia 
acá. Y yo miro hacia ustedes y estoy mirando hacia el 
oriente, hacia el este. Y así él dice.
 Ahora vean, él dice: “Era el que estaba a mi izquierda”. 
Y ahora, en la Visión de la Carpa él dice que estaba a [su] 

26 Los Sellos, pág. 467, párr. 148
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26 Los Sellos, pág. 467, párr. 148



El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ... 87

izquierda…
 [JBP] Ahora, ¿ven lo fácil que es identificar dónde está 
ese Ángel que era diferente a los demás? Si los siete ángeles 
mensajeros se fueron, y se fue ese poderoso Arcángel que 
estuvo en medio del pueblo precursando (porque él dijo: [WSS] 
«Gabriel precursor»)27, pues entonces: “¿Dónde estás, Columna 
de Fuego?, ¿dónde te metiste?”. Pues tiene que haber un 
ministerio en medio de la Iglesia llevando a cabo esa promesa.
 [WSS] Dice: “Yo estando parado allá, mirando hacia la 
plataforma, [Él] estaba a mi izquierda (que sería entonces 
[a] la derecha del predicador)”. Y así también el Ángel que 
le apareció en esa constelación.
 Ahora, él dice: “Ese es el Ángel que tiene el Séptimo 
Sello”. Y el Séptimo Sello es (¿qué?) la Segunda Venida 
del Señor. Uno de esos ángeles es el Ángel con el Sello 
del Dios vivo, el Ángel que aparece en el fin del tiempo 
mirando hacia el este (con su mirada puesta en Israel), pero 
parado en el occidente. Es el Ángel que tiene el Séptimo 
Sello.
 Él dijo que era el Ángel más importante, más 
sobresaliente. Él dice: “Todos los ángeles significaron 
mucho; pero este Ángel fue el más que significó para mí”; 
porque es el Ángel que en el fin del tiempo aparece para 
el cumplimiento del Séptimo Sello, para la realización de 
todo el Programa Divino contenido en el Séptimo Sello.

[JBP] De lo cual, en el mensaje de hoy él nos habla claramente 
muchas cosas allí. Pero si usted lee entre líneas en lo que él 
está hablando, a la Luz de lo que Dios nos está mostrando 
hoy, se les abre el cuadro completo; y ahí comprende que él 

27 Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6, 10 (f), 
págs. 167-168, 172 (T4): [WSS] «precursará».
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está hablando de Ese que está en ese momento en medio de 
Su Iglesia, en el cual Dios llevaría a cabo esa promesa del 
cumplimiento de Su Venida.
 Pero vean, todo comienza en una manera progresiva. 
Y él dijo que [WMB] sería como el nacimiento de Juan y de 
Jesús28. O sea, tiene que haber un nacimiento; y luego crecer, 
llegar a madurez, y en el tiempo correspondiente comenzar Su 
ministerio.
 No sé si es en ese, que él dice: [WSS] “Podrá haber 
comenzado en el 63”: ahí está la señal, ahí está el Ángel; ya 
se apareció. Y él dice: [WSS] “Podrá haber comenzado en el 74 
o en el 77 (o sea, ese ministerio), o en esta década o en este 
siglo”. Ese mensaje fue, creo que en el 2002, es otro extracto; 
porque dice allí: [WSS] “O estará por comenzar en este siglo, o 
estará por comenzar”29.
 Y vean, en el 2002 se comenzó allí un ministerio. Ahora, 
vean, fue progresivo. Pero todo eso él no lo podía abrir 
completamente; porque entonces la Obra que él estaba llevando 
a cabo, podía el enemigo estorbarla y no cumplir el propósito 
por el cual él vino en medio del pueblo.
 Ahora vean, cuando él decía que estaba allí, en ese retiro, 
en ese tiempo… Y ustedes buscan todos los lugares donde él 

28 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
29 [Mensaje de estudio de hoy domingo, 29 de diciembre, 2024]: 
2002-06-02	“El	contenido	del	Séptimo	Sello” [PÁGS. 50-51]: [WSS] 
Ahora, ¿con la venida de los siete ángeles comenzaría la apertura del 
Séptimo Sello?, ¿comenzaría el misterio del Séptimo Sello a estar 
manifestado en la Tierra?, ¿o en la década de los setenta?, porque el 
reverendo William Branham dice que “alrededor del año 1977 terminará 
la Edad de Laodicea” [Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15]. 
¿O habrá comenzado por el año 74 al 77?, ¿o habrá comenzado ese 
misterio en este nuevo siglo que ha comenzado?, ¿o estará todavía ese 
misterio sin comenzar?
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dice: [WSS] “Y yo estaba en ese tiempo en un retiro”.
 Ahora vean, en el tiempo de Juan y de Jesús, para muchos, 
no se dieron cuenta que allí estaba Gabriel. Y si ustedes se 
fijan, no es contado como uno de los mensajeros, pero sí llevó 
a cabo una Obra muy grande.
 Y cuando él me decía: [WSS] “Y cuando eso le dio, que 
cayó… (dice) algún día te diré qué pasó ahí”30.
 Ahora, recuerden que el Espíritu Santo lleva a cabo la Obra 
en cada tiempo… Estoy por decir algo y… porque yo sé a quién 
él vio allí; y él estaba vigilando por ese tiempo su nacimiento.
 Ese Ángel que era diferente a los demás fue el que arrebató 
al hermano Branham, lo subió; pero todavía no estaba en el 
cumplimiento en ese velo de carne que nacería.
 Ahora, vean cómo Dios va llevando a cabo Su Programa 
—y más en este tiempo— paso a paso, para que el enemigo no 
haga daño; y el escogido de Dios se agarre de esa revelación, y 
vaya absorbiendo esa revelación, y vaya aumentándole esa Fe 
de Rapto, para que luego…
 Miren, es tan malo el enemigo, que para tratar de eliminar 
y romper el Programa Divino y tratar de destruir todo, cogen 
y lo matan. Pero ya se le va a hacer tarde cuando eso; ya el 
escogido de Dios para ese tiempo tendrá completamente la 
Palabra encarnada en él.
 Y piensa que eliminando a uno, eliminó todo, ¡jaj! Ahí van a 
aparecer todos los demás: “¿Y de dónde salieron todos estos, 
todos estos Palabra y todos estos Verbos? ¡Ea rayo! ¡Qué metida 
de pata!”. Porque ahí sí que ese es el golpe duro y terrible que 
recibirá el diablo. Lo recibió allí, en la Cruz, y lo vuelve a recibir 
con los Dos Olivos.
 Bueno, el contenido del Séptimo Sello es algo tan grande, 

30 [Estudio “Consagrar nuestras vidas para la Visita angelical”, 2022/
feb/28 (lunes), págs. 5-6 (f), págs. 175-176 (T)]
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y tantas cosas que hay allí, que solamente hablamos algunas 
cositas; pero vean, ya con el conocimiento que tenemos, 
tomamos los mensajes del hermano Branham o del hermano 
William, y cómo se va abriendo todo el cuadro, y cada revelación 
que ellos hablaron la vemos en cumplimiento; porque todo lo 
que ellos hablaron, hoy se está palpando, se está viendo hecho 
una realidad.
 Cuando ellos decían: “Esto, lo otro; esto y lo otro”; y nada, 
no pasó; no había nada. Pero miren cómo Dios en este tiempo 
está cumpliendo: sanándonos espiritualmente y dándonos toda 
esa revelación que contienen los Truenos, la cual es la Fe de 
Rapto.
 Dice que Moisés y Elías no será una denominación31.
 Ahora miren, él, el último audio que habló, o mensaje o 
palabras (porque con un “Dios te bendiga” es un mensaje), 
fue el 23 de diciembre del 2018 (mira a ver si fue esa fecha)32; 
después de ahí ya no habló más nada.
 Ya al próximo que le tocaba hablar estaba ya preparado, 
instruido, para comenzar ya una Obra Mesiánica. Pero se 
comienza en una forma progresiva: en su infancia se empieza 
a señalar al papá espiritual: “No, porque él”, “no, porque él”, 
“no, porque él”, “no, porque él”, “no, porque él”, “no, porque 
él”33, hasta que empieza a señalarse él mismo (¡je!). Así es que 
comenzó ese ministerio.
 Luego el 24 deja de hablar también el séptimo ángel 

31 [Citas, pág. 129, párr. 1149: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, 
párrs. 264-267] [Compilación, págs. 178-179] [LO LEE MÁS ADELANTE]
32 [2018-12-23 “Introducción al tema: El Séptimo Sello y el Lugar 
Santísimo del Templo de Dios”]
33 [Con cada frase va señalando con su dedo índice hacia otra persona 
invisible, hasta que progresivamente se señala a sí mismo –Ed.]
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mensajero. Vean: un 23, un 24; y el 2534: arranca el León. No es 
coincidencia.
 Ahora, ¿se dieron cuenta en un pedacito de video…?, en 
la muestra que tuvimos para… - por allí, visitando así rapidito, 
¿se dieron cuenta que el kilómetro que está en la esquina de la 
entrada de la carreterita hacia arriba, cuántos se dieron cuenta 
qué número había allí? ¿Ah? [5.6] 56. Hasta yo mismo me 
sorprendí, porque no me había percatado que ahí mismo está 
el kilómetro: 5.6, 56; ese número nos persigue.
 Ahora vean…, todos esos detallitos, Dios mostrando allí en 
dónde estaba.
 Ahora, en esa zona, en esa bajada… Yo grabé eso como 2 
o 3 veces: “Dale para atrás otra vez. No, eso…”; pero en una de 
esas… Es que en esa calle… (ahí vivía, desde arriba), miren, 
subiendo a la izquierda vivía mi papá y nosotros; a la izquierda 
de esa calle, al final. A la derecha vivía Daniel (un hermano de 
mi papá); más abajo vivía Jorge…
 ¡Ah, mira! 
(Preséntalo ahí, el 
kilómetro 56, 5.6). 
[Se muestra la 
foto en la pantalla 
–Ed.]. Jeje. Yo 
creo que no se 
dieron cuenta 
algunos. ¡Jajaja! Es que la cámara pasó, quizás, rápido.
 Vivía a la derecha Daniel, Jorge (el otro hermano); más 
abajo vivía Adalberto Pérez. Vean, había 4 hermanos ahí de 
8, porque son ellos 8 - 9. Partió uno: Monchín partió. ¿Monchín 
fue? [Debbie: Sí, Ramón]. Ramón (Monchín), ajá, le pusieron el 

34 [”Saludo a reunión de ministros y colaboradores en Auditorio Fe 
Viva”, 2021/dic/25 (sábado), (T dic/2021 – ene/2022)]

El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ...91

mensajero. Vean: un 23, un 24; y el 2534: arranca el León. No es 
coincidencia.
 Ahora, ¿se dieron cuenta en un pedacito de video…?, en 
la muestra que tuvimos para… - por allí, visitando así rapidito, 
¿se dieron cuenta que el kilómetro que está en la esquina de la 
entrada de la carreterita hacia arriba, cuántos se dieron cuenta 
qué número había allí? ¿Ah? [5.6] 56. Hasta yo mismo me 
sorprendí, porque no me había percatado que ahí mismo está 
el kilómetro: 5.6, 56; ese número nos persigue.
 Ahora vean…, todos esos detallitos, Dios mostrando allí en 
dónde estaba.
 Ahora, en esa zona, en esa bajada… Yo grabé eso como 2 
o 3 veces: “Dale para atrás otra vez. No, eso…”; pero en una de 
esas… Es que en esa calle… (ahí vivía, desde arriba), miren, 
subiendo a la izquierda vivía mi papá y nosotros; a la izquierda 
de esa calle, al final. A la derecha vivía Daniel (un hermano de 
mi papá); más abajo vivía Jorge…
 ¡Ah, mira! 
(Preséntalo ahí, el 
kilómetro 56, 5.6). 
[Se muestra la 
foto en la pantalla 
–Ed.]. Jeje. Yo 
creo que no se 
dieron cuenta 
algunos. ¡Jajaja! Es que la cámara pasó, quizás, rápido.
 Vivía a la derecha Daniel, Jorge (el otro hermano); más 
abajo vivía Adalberto Pérez. Vean, había 4 hermanos ahí de 
8, porque son ellos 8 - 9. Partió uno: Monchín partió. ¿Monchín 
fue? [Debbie: Sí, Ramón]. Ramón (Monchín), ajá, le pusieron el 

34 [”Saludo a reunión de ministros y colaboradores en Auditorio Fe 
Viva”, 2021/dic/25 (sábado), (T dic/2021 – ene/2022)]



El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ... 92

nombre de su papá. Quedaban 8 (8: 1 mujer y 7 hombres); y de 
esos había 4 viviendo allí. El mayor, Humberto, era el que vivía 
a la izquierda.
 Ahora, hay que ver ahí, también habíamos dicho de 2 años; 
pero de 2 a 4 yo había dicho en el 2022 o 2023, porque no tenía 
exactamente la…; pero de 2 a 4 años es que regresamos a 
Cayey.
 Ahora, vean ustedes, como me decía Charlie, que él 
trabajaba con mi papá (después se quedó con Moncho), pero él 
decía… (o sea, mi abuelo), él decía que el hermano William iba 
allí… No sé si Charlie está por ahí. ¿Iba por la mañana era?, o 
¿todos los días?
 [Charlie: Sí, él madrugaba, a las 6:00 de la mañana estaba 
parado, se sentaba en la terraza de la casa de Adalberto].
 [JBP] En la terraza de la casa de Alberto se sentaba el 
hermano William.
 [Charlie: La interrogativa que yo siempre tenía…].
 [JBP] Ponle, ponle la… [el micrófono] para que quede… 
para que lo escuchen. (No hables mucho). Jajaja. Estamos 
en familia, no se preocupe. Jajaja. [El Dr. JBP mira arriba a la 
pantalla –Ed.]. ¡Ay, está todo ponchado! Estamos en…
 [Charlie]: «Esto sucedió en el año 1974. Era algo, de verdad 
que, pues… para mí era inexplicable que cómo un personaje 
como este Arcángel, como nuestro hermano William, corría 2 
horas para estar a las 6 y media ([JBP] de Ponce) de la mañana 
en la casa de Adalberto… Algo curioso, porque son unas 
distancias que, ¿verdad?…, de Ponce a Canóvanas ([JBP] y las 
curvas).
 Pero lo que pasa es que chocaba [señala su mente –Ed.] 
era el por qué él… Y justamente, me di cuenta (después de todo 
el análisis que hice, que le conté al Ungido lo que viví), que en 
el año 74, terminándose las clases…, yo era un discípulo de El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ...92
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distancias que, ¿verdad?…, de Ponce a Canóvanas ([JBP] y las 
curvas).
 Pero lo que pasa es que chocaba [señala su mente –Ed.] 
era el por qué él… Y justamente, me di cuenta (después de todo 
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el año 74, terminándose las clases…, yo era un discípulo de 
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la escuela un poquito malo y me encantaba estar en casa de 
Adalberto porque trabajaba ([JBP] jeje).
 Pero “qué casualidad” que luego del nacimiento de 
José Benjamín, y antes del nacimiento, el hermano William 
madrugaba y estaba allí todo el tiempo reunido con Adalberto, 
reunido ([JBP] hay que ver) con Miguel Bermúdez, y ahí fueron 
los mensajes del 74 de los Truenos, de los Siete Sellos, todo; 
todo fue paralelo.
 Y los tres años y algo que se tardó Humberto en salir de 
Canóvanas, fue provocado por el Arcángel Gabriel también. 
Nuestro hermano William lo sacó, ¡y yo soy testigo!; testigo, 
y testifico hoy: que José Benjamín Pérez nació en el 1974, 
William Soto Santiago estuvo pendiente de ese nacimiento, de 
ese crecimiento; y ese movimiento que pasó de Canóvanas a 
Cayey, lo llevó a cabo durante casi tres años el hermano William, 
y yo soy testigo de eso, porque eso yo lo viví; yo soy un testigo 
de que estamos de pie delante del Hijo del Hombre».
 [JBP] Ya. ¿Fue por una astilla, verdad? Por una astilla que 
le cayó en el ojo.
 [Charlie: Por una astillita dijo: “Tengo que irme para Cayey”].
 [JBP] Sí, ya se lo había dicho el hermano William, que se 
fuera; y le cayó un astilla de madera en el ojo y le dijo: “No, esto 
no… esto parece que es una muestra; y si no me voy, y me cayó 
una astilla, no vaya a ser que me caiga otra cosa”. [Todos se 
ríen].
 De seguro él, pues Dios lo guio para llevar a todo ese 
montón de muchachitos (éramos cinco) hacia Cayey…; vean, 
aparentemente sin rumbo, porque no había quizás dónde vivir, 
pero se consiguió esa casita allí en Rincón, “un rinconcito” allí. 
[Risas]. Y toda la Obra que mi papá llevó a cabo, la cual fue en 
favor de la Obra de Dios.
 Y yo le agradezco al Señor que haya sido por medio de El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ...93
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Humberto y Nidia que me hayan traído a este planeta Tierra. Ya 
pronto lo veré. Igual ustedes a sus seres queridos: ya prontito 
estarán por ahí, ya pronto aparecerán.
 Y, por supuesto, nuestro hermano William también estará 
con nosotros; y de seguro va a decir: [W] “Han creído lo que yo 
traje, identificaron a Aquel del cual yo les hablé; y aquí estamos 
ya todos juntos, y no nos vamos a separar”.
 Ahora, triste será para aquellos que aun teniendo su Mensaje 
no lo van a ver; ¡jamás van a verlo a él!, y eso es muy triste. 
Porque vean ustedes, no se puede colocar nada encima de lo 
que fue hablado, ni interpretar las cosas que fueron traídas por 
el reverendo William Branham, ni por nuestro hermano William, 
y decir que eso que está pasando no es; ahí le están añadiendo 
y quitando.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “EL ÚNICO LUGAR 
PROVISTO POR DIOS”35 (por ahí por la página 5, creo que 
es; por lo menos de esa versión), él habla allí que se le había 
quedado la peluca que usaba el hermano Branham; y Pearry 
Green escuchó y le trajo una… (mira a ver si fue noviembre del 
65: “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS”).
 Bueno, pero miren, el hermano William en un lugar escribe: 
[WSS] «Pearry Green» y escribe: [WSS] «denominaciones»36…
 Ese… ¿qué año fue? Mira a ver si es el 65; porque… 
noviembre, 28 de noviembre. Por consiguiente, la peluca que él 
tenía entonces allí era de Green. Déjame ver:

35 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 15-16]
36 Estudio “Este es el día más grande - hoy, el 8vo Día”, 2022/nov/24-2 
(jueves), págs. 30-31 (f), págs. 54-55 (T4): 65-1125 “La unión invisible de 
la Novia de Cristo”, párr. 335 - [WSS] «La mula, denominación / (Pearry 
Green)».

El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ...94

Humberto y Nidia que me hayan traído a este planeta Tierra. Ya 
pronto lo veré. Igual ustedes a sus seres queridos: ya prontito 
estarán por ahí, ya pronto aparecerán.
 Y, por supuesto, nuestro hermano William también estará 
con nosotros; y de seguro va a decir: [W] “Han creído lo que yo 
traje, identificaron a Aquel del cual yo les hablé; y aquí estamos 
ya todos juntos, y no nos vamos a separar”.
 Ahora, triste será para aquellos que aun teniendo su Mensaje 
no lo van a ver; ¡jamás van a verlo a él!, y eso es muy triste. 
Porque vean ustedes, no se puede colocar nada encima de lo 
que fue hablado, ni interpretar las cosas que fueron traídas por 
el reverendo William Branham, ni por nuestro hermano William, 
y decir que eso que está pasando no es; ahí le están añadiendo 
y quitando.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “EL ÚNICO LUGAR 
PROVISTO POR DIOS”35 (por ahí por la página 5, creo que 
es; por lo menos de esa versión), él habla allí que se le había 
quedado la peluca que usaba el hermano Branham; y Pearry 
Green escuchó y le trajo una… (mira a ver si fue noviembre del 
65: “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS”).
 Bueno, pero miren, el hermano William en un lugar escribe: 
[WSS] «Pearry Green» y escribe: [WSS] «denominaciones»36…
 Ese… ¿qué año fue? Mira a ver si es el 65; porque… 
noviembre, 28 de noviembre. Por consiguiente, la peluca que él 
tenía entonces allí era de Green. Déjame ver:

35 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 15-16]
36 Estudio “Este es el día más grande - hoy, el 8vo Día”, 2022/nov/24-2 
(jueves), págs. 30-31 (f), págs. 54-55 (T4): 65-1125 “La unión invisible de 
la Novia de Cristo”, párr. 335 - [WSS] «La mula, denominación / (Pearry 
Green)».



El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ... 95

 15 Ahora, no me queda mucho tiempo para esta lección 
de escuela dominical, y estoy ronco.
 16 Escuchen, el hermano Pearry Green hizo una cosa 
muy noble. Anoche él me oyó decir que “me hace falta 
mi pedacito de pelo para evitarme…”. Él llamó allá para 
intentar que alguien me lo trajera por avión. Y le dije: “Ya 
es demasiado tarde; ya estoy ronco”. Intenté por años de 
encontrar algún remedio, pero cuando conseguí eso, eso 
lo resolvió. Pero en esta ocasión se me olvidó, y por eso 
estoy un poco ronco. Así que tengan paciencia conmigo, 
por favor, mientras hablo.

[JBP] Ahora, hay algo ahí; porque en el accidente, que fue el 18, 
él le dijo a Billy: [WMB] “Quítame la peluca” (hay otro mensaje, 
voy a buscarlo), porque no podía haber encima de esa Edad 
Eterna nada colocado, que sea ficticio o… manufacturado, ni 
nada; esa es la Edad de la Mente.
 — [WMB] “¡Arráncamela!”.
 Ahora, cuando él dijo eso fue cuando oyó a José. Luego 
que José gritó: “¡Papá!”, él dijo: [WMB] “¿Qué?, ¿qué fue eso?”, 
y Billy le dijo: “Ese es…”. (¿Cuál es ese?). “Ese es José”. — 
[WMB] “Dile que todo está bien”37. O sea, ahí es que él le dice… 
él pensaba que con el accidente se le había caído, porque él 
dice38:
 “¿Tengo puesta mi peluca?”. Durante los meses antes del 
accidente…
 [JBP] ¿Está relatando Billy Paul? [Yedi: Sí].

37 [Estudio Bíblico #371, 2023/dic/24-2 (domingo), págs. 42-43 (f), 
págs. 204-205 (T4) / Estudio “El nacimiento de un nuevo ministerio”, 
2024/dic/24 (martes), págs. 19-21 (f), págs. 203-205 (T4): “Testimonio y 
reporte de accidente”, por: hermano Billy Paul Branham]
38 [Relato Jorge Smith] [Estudio Bíblico #371, 2023/dic/24-2 
(domingo), págs. 54-55 (f), págs. 216-217 (T4)]
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 Durante los meses antes del accidente el hermano 
Branham había usado la pequeña peluca con más frecuencia; 
pero estando en la parte trasera de esa ambulancia veloz, la 
pregunta parecía alarmantemente irracional.
 [JBP] O sea, ya estaba de camino para el hospital.
 Aún más sorprendente fue su respuesta, cuando Billy Paul 
le dijo que sí. “Quítamela”, le ordenó ([JBP] esto fue entonces 
Pearry Green que está relatando). Con ternura, Billy Paul colocó 
su mano temblorosa en la cabeza de su padre, le dio varios 
estirones a la peluca que estaba bien sujetada, no lo suficiente 
para lastimarlo, pero lo suficiente para que lo haya sentido.
 —“Papá, está muy bien pegada, más tarde la podemos 
quitar”.
 —“¡Quítamela!”.
 [JBP] O sea, no era que si podía o no: había que quitarla.
 Esta vez ya no fue petición cortés.
 Enfocando los ojos en la oscuridad en que estaban, Billy 
Paul trató en vano de fijar los ojos en su padre, conociendo muy 
bien la mirada penetrante que siempre acompañaba esa voz de 
autoridad.
 [El Dr. JBP se queda un momento en silencio –Ed.].
 Sin más titubeo, arrancó la pel-…
 [JBP] ¿Saben qué estaba pensando ahí? Me remonté en la 
mirada de él en el hospital; una mirada penetrante; que no había 
temor, no había miedo, no había nada que uno pudiera tener 
en ese momento. Era una mirada —a la misma vez— de paz, 
de tranquilidad, de que: [WSS] “Yo estaré contigo. ¡Todo estará 
bien!”, esa mirada indiscutible.
 Ahora, vean:
 Sin más titubeo ([JBP] dice), arrancó la peluca de la cabeza 
del profeta.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, él en el libro de Citas es que él dice: 
[WMB] “No será una denominación”. O sea, que lo que Dios 
estaría llevando a cabo en esa Edad Eterna, la Edad de la Piedra 
Angular, no había nada encima, no era nada llevado por ningún 
grupo interno o externo; sino que él se movería por dirección 
divina. “No será…”, Citas, párrafo 1149, de la 129 [PÁG. 129]:

 114939 - “[264] Desde el Mensaje del séptimo ángel 
(mensajero del Séptimo Sello), en Apocalipsis 10, fue el 
Séptimo Sello, hasta las Siete Trompetas, entre esos dos 
tiempos…
 265 ¡Oh Dios! ¿Cómo podemos decir esto para hacer 
que la gente lo vea?
 266 Es entre esa Sexta Trompeta, y la Sexta Trompeta 
y… La Sexta Trompeta y el Sexto Sello suenan al mismo 
tiempo. Y entre la Sexta Trompeta y [el Séptimo Sello] la 
Séptima Trompeta, hay un profeta que aparecerá ante los 
gentiles, para llamar a la gente de nuevo a la doctrina 
pentecostal original; y los dos testigos de Apocalipsis 11 
aparecen a los judíos, para enviarlos a Jesús, mientras la 
Iglesia está siendo arrebatada”.

[JBP] O sea, está siendo subida ¿a dónde? A la Edad de la 
Piedra Angular.

 1149 - “[266] Todos ellos, ¡son profetas! ¡Amén! La 

39 [Cita 1149: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 264-
267] [Compilación, págs. 178-179] [Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 
(domingo), págs. 11-12 (f), págs. 107-108 (T2) / Estudio Bíblico #389, 
2024/feb/25-2 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 57-58 (T5) / Estudio 
“Rompiendo todas las barreras”, 2024/sep/28 (sábado), págs. 8-10 (f), 
págs. 78-80 (T5)]
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Palabra del Señor no puede ser quebrantada. ¡No será una 
denominación! [WSS] 
«Moisés y Elías». ¿Lo 
ven?
 267 Lean en su libro y vean que si entre la Sexta y 
Séptima Trompeta no es inyectado eso allí, los judíos 
siendo llamados fuera entre la Sexta y Séptima Plaga, 
llegamos a los 144.000 (¿recuerdan eso?), lo cual está 
en medio de eso. ¿Se acuerdan? Entre el Sexto, el Quinto 
Sello y el Sexto Sello… Entre el Sexto Sello y el Séptimo 
Sello hubo un llamado fuera de los 144.000. ¿Recuerdan 
eso?”.

[JBP] Ahora ¿qué es el Séptimo Sello? La Venida del Señor. 
¿Qué es el Sexto Sello? Moisés y Elías.
 Ahora, vean, esa es la Venida del Señor.
 Ahora, si él llama ahí entre el Sexto Sello y el Séptimo Sello, 
que es la Venida del Señor, llama a los 144.000… Recuerden 
que la Tercera Etapa es para todos los grupos; por lo tanto, 
de esas diez tribus que fueron esparcidas, las cuales están en 
medio del cristianismo, hay muchos (muchos) que están en el 
Mensaje.
 Ahora, vean:

 1149 - “[267] Ahora, allí es donde estas Trompetas 
entran, allí mismo ¿ven?, y persecución, y caballos 
desatados allí”.

[JBP] Ahora, la Obra que Dios está llevando a cabo es para 
todos los grupos; y cuando menos se imaginan, ya las dos tribus 
del sur —que corresponde a Judá y a Benjamín— son sellados.
 Recuerden que Dios lidia con Israel como nación, y ya el El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ...98
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Espíritu de Dios está allí; o sea que Dios está obrando ya con 
Israel. Tan sencillo como eso. Y Él es el que hace la Obra, es el 
Espíritu de Dios el que hace todo.
 Allí en la mesa (luego van a verlo, prontito), el rabino que… 
no sé si da la casualidad que fue ese el que se invitó para el 
Congreso…; le dieron invitación, le dijeron; y ellos le prepararon 
todo: “Bueno, para que vayas”. —“No…”, lo invitaron de otro 
sitio (¿ah?), otro evento; prefirió el otro evento: “No, yo no…”. 
Estaba allí (bendito) con la cara que… delante de mí; y decirle 
ellos (estaban haciéndole bullying) (jejeje): “No fuiste”.
 Porque todos después decían que eso fue algo tremendo 
lo que pasó, y él… (¿ah?) [Hna. Sara: Lo que dijo fue: que fue 
la mejor actividad], que fue la mejor actividad que hubo… él 
mismo [Julián: el mejor congreso], el mejor congreso que ellos 
hayan tenido y que él haya visto. Y después, para completar, el 
congreso al que le habían invitado canceló (jejeje); o sea que se 
quedó sin ir al de allá ni al de acá.
 Pero lo que habló allí del nombre… lo desmenuzó: José, 
desmenuzó Benjamín, y desmenuzó Pérez. Eso está… quedó 
grabado; ahí lo vamos a poner para que escuchen de él. Incluso 
aquel de… ¿ese fue el que dijo: “¡Tú tienes parte aquí en esta 
tierra de Israel!”? [Julián: Sí], ¿o fue el de… [Julián: Sí, fue él] de 
la…? [Jorge: Él dijo que tenías derecho]. Tenía “derecho”: “¡Tú 
tienes derecho a la tierra de Israel!”.
 Muchas cosas ahí. Parecían nenes chiquitos tratando de…
 Pero vean; por eso el hermano William decía: [WSS] “No 
se vayan a poner celosos”, lo vamos entendiendo. Yo pongo 
un search [búsqueda], la palabra “celo”, en el search de los 
WhatsApp, y me salieron un montón de hermanos que decían: 
“Pues siento un celito, pero bueno”. ¡Aaahhh! Jajajaja. O sea 
que eso iba a pasar.
 Pero vean, son nuestros hermanos, los amamos; y van El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ...99
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a ver cada vez más y más ese acercamiento. Y ellos le han 
pegado verdaderamente el ojo. Y ellos, como dice el hermano 
Branham: [WMB] “Cuando ellos ven la posibilidad de agarrarse 
de algo… (¿qué dice después?): ahí está Moisés y Elías”, en 
ese ministerio, en ese velo de carne. [WMB] “Cuando ellos ven 
la posibilidad de agarrarse de algo (porque ellos son así), ahí 
está Moisés y Elías”. Dice: “Y no lo van a soltar”40.
 Ellos están recibiendo ya las bendiciones de Dios. No “ellos 
van a recibir”; no. Ya ellos están recibiendo las bendiciones de 
Dios. Muchos más van a ser salvos; pero del grupo que Dios 
tiene son 144.000. Y ya Dios ha ido desmenuzando todo eso; de 
lo cual, cuando nos vayamos a dar cuenta, ya hasta esa labor 
está realizada, y fue en una forma sencilla.
 ¿Y qué lo hace? Es la Palabra. Se habla la Palabra…
 Mira, cualquiera puede ver lo que se hace: se lee, se 
escudriña, se lee entre líneas, se lee lo que el Espíritu Santo 
dice que se hable; se habla lo que Él guía para hablar; lo que no, 
lo calla. Y créanme: lo calla, no hay forma de hablarlo; porque no 
se puede hablar algo que pueda traer o hacer que el Programa 
se afecte.
 Pero miren, muchas veces se pensaba que (por la forma 
que el profeta hablaba, el hermano Branham), pues tenía que 
ser así. Aun con ser el profeta de Dios, Dios tenía que cumplirlo 
todo en la forma que Él le había mostrado; como por ejemplo 
aquella sanidad.
 Él habló, oró por la persona, porque había visto en visión 
que había sido sana, y habló la Palabra; y no fue sana, 
aparentemente allí. Pues muchos, de seguro, dijeron: “Pues 
mira, no fue sana”. Vamos a decir que lo… quedó en ridículo 
quizás. Pero él vuelve y chequea bien la visión: [WMB] “Aquí 

40 Los Sellos, pág. 359, párr. 142
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falta algo”, y era el hombre que entró con un sombrero; mira, 
hasta ese detalle Dios no lo pasó por alto. Se sienta y coloca el 
sombrero: [WMB] “Ah, ahora sí voy a orar”; y fue sana41.
 ¿Ve? Tiene que estar todo en orden para Él poder cumplir 
Su Programa y Sus promesas.
 Ahora, si eso él no lo pasó por alto —el colocar ese sombrero 
allí, ese hombre—, ¡cuánto más no pasa por alto las acciones 
y las intenciones en contra del Programa Divino! [WMB] “No 
pasará por alto”, dice en Los Sellos; o “no se olvida de Sus 
juicios y ni de Sus bendiciones”.
 O sea, le damos gracias a Dios que nos está ayudando y 
que…

[Dr. José B. Pérez] Página 461, ahí está hablando de las tribus 
[Los Sellos]:

 124. Ahora quiero que noten aquí algo que 
posiblemente no vieron en el nombramiento de las tribus. 
En Apocalipsis 7, faltan las tribus de Dan y Efraín. Allí 
no están mencionadas. ¿Lo captaron? José y Leví fueron 
puestos en sus lugares. ¿Por qué sería esto? El Dios que 
no olvida nada, se acuerda de todas las promesas de Su 
Palabra. ¡Cómo quisiera predicar sobre eso! DIOS NO SE 
OLVIDA DE NADA, aunque a veces así parezca.

[JBP] Y Dios nos ha ayudado, y nos seguirá ayudando, para no 
tropezar, no tropezar en este tiempo; porque —el que tropiece— 
es un peligro. Y para levantarse después…: en el piso (como 

41 [48-0302 “Experiencias”, párrs. 19-29] [Los Sellos, pág. 55, párr. 
11] [50-0813E “Dios revelándose Él mismo a Su pueblo”, párrs. 21-23 / 
Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 4-9 
(f), págs. 90-95 (T2)]
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dicen en la…), o a veces en la escuela, ahí en el piso le caían 
todos encima. Ya una vez que está en el piso es difícil que se 
pare (lo cual, eso no está bien). Pero vean, en el piso, una 
persona espiritual, le caen muchas personas empezándole a 
decir muchas cosas, y es difícil que esa persona salga de eso.
 Trate de no tropezar. Y si tropieza por alguna razón: vaya 
a la Palabra, vaya al Señor, órele a Dios; y lo que no entienda 
ahora lo va a entender más adelante.
 Lo importante es mantenerse en pie y no salirse de paso, 
no desesperarse; falta poco. Hemos llegado ya hasta aquí, ¿se 
va a poner a desesperarse! “Pero-pero que ¡avanza! ¿Por qué 
no…? ¡Dale!”. Como muchos decían: “Pero ¡que haga esto!, 
¡que haga lo otro!”.
 [Menea su cabeza: “No” –Ed.]. Esto no es un espectáculo 
público, ni será un espectáculo público. ¡Si lo más grande está 
ocurriendo!, que es la revelación. Lo que pasa es que muchos 
no lo ven.
 Pero nosotros sí: estamos viendo esas Aguas moviéndose, 
ese avivamiento; estamos viendo ¡campañas de sanidad!
 La labor del Séptimo Sello en campañas de sanidad 
espiritual, y físicas también; pero ya se tornará más abiertamente 
a lo físico, ya pronto.
 “EL SÉPTIMO SELLO Y LAS CAMPAÑAS DE SANIDAD 
ESPIRITUAL Y FÍSICA”, porque vienen pegadas una de la otra.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y muchas 
gracias por estos momentitos que estamos acá compartiendo, 
y agradecidos a Dios que un domingo en la mañana podemos 
levantarnos y podemos compartir unos con los otros.
 Y… muchas veces por la semana quizás madrugamos más; 
y ya a las 4:00 estamos en pie, y vamos a trabajar, y aquí y allá… 
Aun llega el sábado: “No, este sábado lo voy a aprovechar para 
mi casa”, y se levantan temprano también. Pero el domingo, El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ...102
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¡jumj!, ese día es el más pesado, es con más luchas. ¿No se ha 
dado cuenta? Toda la semana ni la alarma lo levanta a uno, uno 
se levanta primero.
 ¡Eh! [Simula apagar la alarma rapidísimo: ¡Toc! –Ed.].
 Billy a veces me dice: “Por la mañana le gané a la alarma” 
[¡toc!]; y temprano…; y siempre nos levantamos temprano.
 Llega el domingo y es el día más pesado. Y eso que no… 
es a las 10:00 de la mañana la actividad; uno está antes para 
prepararse y orar a Dios; pero miren, es el día más pesado.
 Ahí es que, especialmente las esposas tienen más lucha 
con los esposos, porque son más pesados para levantarse; y a 
sacarlos de la cama. Yo creo que salen primero los niños que 
los adultos; es como que un día que piensan que [relajado]: 
“Ahhh, aquí estoy…”.
 Pero vean, es el día del Señor. A veces los afanes de la vida, 
pues uno piensa o trata de…: “No, eso es lo más importante”. 
Claro, uno debe de quedar bien con los trabajos, y con el lugar 
que tengan hora de entrada (por supuesto); pero para el Señor 
es lo primero.
 Y aun en la semana, lo primero que uno debe hacer cuando 
se levanta, es darle: “¡Gracias, Señor!, por la vida; porque estoy 
respirando, estoy viendo con mis ojos este nuevo día. ¡Gracias, 
Padre!”.
 Pero a veces con el ajetreo: se levanta…, y está trabajando, 
ya sean las 10, 11, 12 de la mañana: “Oye, y yo no le di gracias 
a Dios por este día”. ¿Y qué si no se hubiese levantado?
 Debemos ser agradecidos a Dios y aprovechar cada minuto, 
cada segundo de esta vida, que es tan corta y tan frágil también 
a la misma vez. Hoy estamos aquí, y no sabemos de aquí a un 
minuto dónde estamos. Pero con la seguridad del Señor, y bajo 
la sombra de Sus Alas, Él nos protege; y Él ve nuestro corazón; 
y también ve que hay una promesa en la cual nosotros hemos El Séptimo Sello y las campañas de sanidad ...103
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creído; y por lo cual ¡ponemos de nuestra parte!
 Porque no es: “Porque Dios va a cumplir la promesa de 
la transformación yo voy a hacer lo que quiera”. ¡Pongo de mi 
parte! Él ve ese sentir de que queremos llegar a esa meta, y nos 
ayuda, nos protege.
 ¿De cuántos peligros no nos ha librado el Señor? ¡De 
muchos!, muchos peligros; y especialmente el más terrible: el 
espiritual, aquí [la mente]; esa es la batalla y la lucha más terrible. 
Pero Él dijo: “De todas ellas le librará”42; eso cubre las mentales, 
las espirituales, las físicas, ¡todas! De todas, todas, todas, de 
todas ellas nos libra y nos continuará librando el Señor. Él es 
nuestra fortaleza, nuestro pronto auxilio en las tribulaciones; por 
tanto, ¡no temeré!43.
 [“¡Amén!”].
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando un domingo…, el último domingo de este año 2024, 
que ha sido un año glorioso, un año de muchas bendiciones, 
un año en donde Él ha derramado grandes bendiciones a Su 
pueblo.
 Y cuando estemos ya en la Cena de las Bodas del Cordero 
[suspirando]: “¡Ay! [se seca las lágrimas] ¡Ya pasó! ¡Ya estoy 
aquííí! ¡Bendito sea Tu Nombre, Señor! Valió la pena luchar, 
valió la pena esforzarme, y dejar todo a un lado y enfocarme 
a la meta, que era lo que Tú tenías; y a veces yo de terco, y a 
veces yo esto, y a veces yo lo otro; y eras Tú jalándome por las 
orejas; y tenía que pasar por situaciones para que yo estuviera 
aquí. Pero aquí estoy ya. ¡Gracias, Señor!”.
 Mire, desde ya le agradecemos a Él por esa Obra que 
llevará a cabo en cada uno de nosotros: “Ya te agradecemos, 
Señor, por colocarnos en la Cena de las Bodas del Cordero. Te 

42 Salmos 34:19
43 Salmos 46:1-2
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agradecemos por el Rapto, te agradecemos por la transformación 
y te agradecemos por la resurrección, te agradecemos por esta 
Enseñanza bajo Carpa, te agradecemos por este hermoso 
compañerismo”.
 Dios le bendiga y les guarde a todos; y los amo de 
corazón. Y ¡llegaremos a la meta!, llegaremos a la meta de la 
transformación en las campañas del Séptimo Sello, campañas 
de sanidad espiritual y física.
 Dios les bendiga, y buen provecho.
 Dios les bendiga.
 “EL SÉPTIMO SELLO Y LAS CAMPAÑAS DE SANIDAD 
ESPIRITUAL Y FÍSICA”�
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ESTUDIO BÍBLICO #477
DOMINGO, 29 DE DICIEMBRE DE 2024

Segunda actividad
Cayey, Puerto Rico

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín; que Dios te bendiga grandemente, y te siga dando 
mucha salud, y te siga usando poderosamente en la Obra en 
este tiempo final. Ya te escuchas mejor, la voz, y Dios te siga 
restaurando tu salud. Y ya deseo pronto estar allá con ustedes 
allí en Venezuela; pueblo que amamos de todo corazón; todos 
los hermanos acá en Puerto Rico, y este servidor también, les 
ama en amor divino, y deseamos las bendiciones sobre todo el 
pueblo venezolano, y sobre todos nosotros también.
 ¡Un feliz y próspero año 2025 para todos!; año que 
deseamos que sea el año de nuestra transformación, y que sea 
el año en donde Él derrame todas Sus bendiciones contenidas 
en ese año. Siempre el año que vamos a entrar deseamos que 
sea el año que Dios cumple esa promesa.
 Feliz cumpleaños a nuestro hermano, reverendo Ezequiel 
Elizondo, que cumple año hoy; también a todos los que 
están cumpliendo años en este mes: que Dios les bendiga 
grandemente, y les use grandemente en la Obra en este tiempo 
final.
 Para hoy, domingo 29 de diciembre de este año 2024, 
tenemos el tema:
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EL CONTENIDO
DEL SÉPTIMO SELLO
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 2 de junio de 2002
Cayey, Puerto Rico

Escritura: Apocalipsis 10:1-11

[Dr. José B. Pérez] Usó la Escritura de Apocalipsis, capítulo 
10, del 1 al 11, y también Apocalipsis, capítulo 8, verso 1 en 
adelante; lo cual, leeremos el verso 5 y 6 del capítulo 10 de 
Apocalipsis:

 Apocalipsis 10:5
 5 Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, 
levantó su mano al cielo,
 6 y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que 
creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las 
cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en 
él, que el tiempo no sería más,

[WSS] «de Redención», escribe allí.

[JBP] O sea, el tiempo de la Dispensación de la Gracia. En escritos 
en estudios bíblicos, cuando le hemos colocado esa Escritura, 
hay lugares donde él escribe: [WSS] «de la Dispensación de la 
Gracia», «fin de la Dispensación de la Gracia»1.

1 Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), págs. 
11-12 (f), págs. 47-48 (T1): Las Edades, pág. 51, párrs. 49-50 - [WSS] 
«Dispensación de la Gracia». [WSS] «termina la Dispensación de la 
Gracia». [WSS] «El tiempo de Redención no sería más».
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[Dr. José B. Pérez] Y en Apocalipsis, capítulo 8, verso 1:

 Apocalipsis 8:1
 1 Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el 
cielo como por media hora.

EL CONTENIDO DEL SÉPTIMO SELLO

[Dr. José B. Pérez] Trataremos de abarcar algunos puntos para 
tener este tema, o sea, el mensaje; donde estaremos viendo allí 
todo lo que Dios nos trajo en ese mensaje; lo cual, hoy se está 
viendo ese contenido.

EL HOMBRE QUE RECIBIÓ 
LAS LLAVES DEL REINO DE DAVID
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de noviembre de 2009
Franca, São Paulo, Brasil
 Ahora, el Séptimo Sello se abre en el sentido del 
cumplimiento. Y cuando se está cumpliendo es un 
misterio: nadie sabe, nadie entiende bien, excepto algunos. 
Y todos… Yo quiero ser de esos que entienden ([JBP] dice 
el hermano William). ¿Y quién más? Cada uno de ustedes 
también.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¡POR QUÉ TUVIERON 
QUE SER PASTORES!”2, en la página 55, allí nos dice nuestro 
hermano Branham; dice:

2 [64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párr. 262] [Estudio Bíblico 
#351, 2023/oct/15-2 (domingo), págs. 50-52 (f), págs. 166-168 (T3)]
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 262 Pero cuando Jesús venga algún día, el Gran Pastor 
de las ovejas, de Pentecostés, a través de Lutero, a través 
de todas las edades, que han aceptado la Luz mientras 
venía a través de los portadores (no que aceptaron al 
portador, sino que aceptaron la Luz, ¿ve?, que salieron), 
Él vendrá a redimir ([JBP] arriba escribe): [WSS] «Cuando 
Jesús venga… vendrá a redimir». Yo estoy tan contento en 
saber que Él vendrá de nuevo. ¡Oh!, 
¿será usted contado con Su grupo? 
¿Será usted contado?

[JBP] Ahí él dibuja una Estrella de David, una Piedra Angular y 
las edades; y una flecha así (a vuelta redonda) de la Estrella de 
David.

[JBP] Vamos a ver aquí… Ahora, para ser contado tiene que, la 
persona, haber sido predestinada; porque si no es predestinada, 
no puede ser contado como uno de ese grupo o parte de ese 
grupo.
 [Se muestra la foto en pantalla –Ed.]. Es para que entiendan 
las flechas que coloca él, desde la parte de abajo hasta arriba; 
y ahí está la Estrella de David.
 Ahora, recuerden que esa señal, esa Estrella, representa 
los ministerios de Moisés y Elías.

 [262] ¿Será usted contado? Hay solamente una manera 
de hacerlo, no por ingresar a una iglesia, sino siendo 
nacido de Él. “Y todo lo que el Padre 
me ha dado, vendrá a Mí ([JBP] 
“vendrá a Mí”, y lo circula ahí), y ningún hombre puede venir Estudio Bíblico #477112
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a menos que Mi Padre lo llame”. ¿Ve? Eso es todo lo 
que hay en eso, acéptelo. Él… Ese es el único Regalo de 
Navidad que yo conozco, es el Regalo de Dios que Él le 
dio al mundo: Su Unigénito Hijo. Y Él es el mismo ayer, 
hoy y para siempre, la Palabra. ¿Ve? Créanle a Él en este 
día, la plenitud de la Palabra [Biblia].

[Dr. José B. Pérez] Y vean ustedes, en este mensaje nuestro 
hermano William nos dice:

MIRANDO MÁS ALLÁ DE LA PUESTA DEL SOL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de enero de 1994
Cayey, Puerto Rico
 Y así es en la Edad de la Piedra Angular: solamente 
se darán cuenta, [y] entenderán lo que está ocurriendo, los 
que estarán en la Edad del Lugar Santísimo del Templo 
espiritual del Señor Jesucristo, o sea, en la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino, en un nuevo 
día dispensacional. “Sube acá (a la Edad de la Piedra 
Angular), y yo te mostraré las cosas que han de ser después 
de estas”3.

[JBP] Es por ese llamado que el escogido de Dios sube a la 
Edad de la Piedra Angular, y podrá y puede entender todo lo 
correspondiente a esa edad y a esa dispensación. No puede 
comprender lo que es el Séptimo Sello, y las cosas contenidas 
en el Séptimo Sello, si no está arriba en la Edad de la Piedra 
Angular.

3 Apocalipsis 4:1
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 442 del libro de 
Los Sellos hay un escrito allí. Vamos a leer esta parte aquí, 
donde empieza a decir:

 15. Hay tanto que podríamos decir, siendo esta la noche 
cuando terminamos esta serie de cultos. Cuando el culto 
es de sanidad, hallo que la gente está 
con la expectativa de ver grandes cosas, 
lo cual produce una tensión nerviosa 
muy tremenda. Y en esta noche hallo la 
misma cosa ([JBP] ahí está - va a predicar 
“EL SÉPTIMO SELLO”). Todos están con 
gran expectativa de ver esto ([JBP] ahí a 
la derecha escribe): [WSS] «tensión nerviosa». Cada noche 
ha sido así, al abrirse cada Sello.
 16. Ahora quiero que entiendan esto muy bien. Cada vez 

que llegó uno de estos Sellos, todo 
lo que yo creía antes, o lo que había 
leído de lo que otros creían, todo ha 
sido completamente contrario a lo 
que me llegó allí en la habitación. Y 
ahora mi mente está tan turbada.

[JBP] Ahí a la izquierda dibuja una 
Estrella de David. Y escribe: [WSS] «La 
mente turbada».

 [16]. La razón por que tuvimos el culto de oración por los 
enfermos hoy en la mañana, fue porque mi mente humana 
la siento que se está apartando de mi propio modo de pensar 
([JBP] vean, en ese libro, debe ser en el azul, en el otro…, hay 
uno que él escribe que él se estaba apartando de su propio modo Estudio Bíblico #477114
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de pensar), hasta tal punto… He tratado de permanecer solo 
en la habitación, con las cortinas cerradas…

[JBP] (Si me estás escuchando, Humbertito: ve un brinquito a 
la oficina, y encima del escritorio ahí está el libro azul de Los 
Sellos; tráemelo, por favor; ahí en el cuartito). (Disculpen. 
Estaba recibiendo algo allí y… agarré los libros, porque está 
aquí. Quizás me hacía falta algún momento más; pensaba 
que el hermano Miguel iba a hablar un poquito más, pero no 
deseaba hacerlos esperar).
 Pero miren, la mente del hermano Branham, al abrir el 
Séptimo Sello o para abrir el Séptimo Sello…, o vamos a decir: 
iba a abrir el Séptimo Sello, pero no le fue permitido. O sea que 
en ese tiempo, mientras él estaba recibiendo la revelación de 
los Sellos, el Ángel le decía cada Sello; pero en el Séptimo Sello 
lo aguantó y no le dijo nada; le mostró hasta donde tenía que 
mostrarle. Y dice que tuvo que echar a un lado su propio modo 
de pensar.
 O sea, todo lo que humanamente él pensaba que era, 
cuando llega el Séptimo Sello tuvo que echar a un lado todo lo 
que él había pensado; para entonces Dios mostrarle todo…
 (Permiso [se acerca para tomar el libro que le entregan  
–Ed.]).
 (Humbertito, Los Sellos, Los Sellos; este mismo pero en Los 
Sellos. Este es el de Las Edades. Disculpa).
 Ahora, vean…, está…; porque hay un sitio donde él dice 
que [WMB] debemos de dejar a un lado lo carnal, la mente 
humana, para Él poder mostrarte y revelarte Su Venida. O sea 
que para estar en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino, no puedes ir con razonamientos humanos, ni con 
interpretaciones humanas; sino con una mente limpia y clara, 
para que sea la revelación directa de Él; no de más nadie. Estudio Bíblico #477115
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[JBP] Ahora, miren, página 443, sigue allí [Los Sellos]:

 [16]. He tratado de permanecer 
solo en la habitación, con las cortinas 
cerradas y con la luz eléctrica; y este 
ya es el octavo día. Ni he salido en el 
carro.

[JBP] Ahí a la derecha él escribe: [WSS] «8vo Día».

[JBP] (Permiso…). Vamos a ver aquí. Miren, 
acá es que, en la página 442, lo que yo les dije, 
abajo; él escribe así hacia arriba, en una dos, 
tres, cuatro líneas:

[WSS] «Todo es diferente a lo que antes 
creía, y su mente está apartando de lo 
que (y escribe encima) [su] propio modo de 
pensar».

[JBP] O sea, todo era diferente a lo que él 
pensaba.

Y acá también, en este… Acá escribió: 
[WSS] «8vo Día».

Y acá a la derecha, en la 443, ahí a 
la derecha arriba dibuja una Piedra 
Angular, y dentro le escribe: [WSS] 
«8vo Día». Y escribe: [WSS] 
«7mo Sello».
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 [16]. Tuve que ir con los hermanos al banco 
para firmar unos papeles relacionados con 
un préstamo que solicitamos para terminar 
los trabajos en la iglesia, y luego regresé 
directamente al estudio ([JBP] a la izquierda 
escribe hacia arriba): [WSS] «un préstamo». Una 
cosa rara es que no ha habido nadie tocando la 
puerta ni nada de eso. Por lo regular, siempre 
hay personas tocando y llamando, etc. Ha sido 
muy fuera de lo normal.
 (…)

 18. Y luego lo que vimos en esta mañana. Nunca podré 
olvidar la gracia de nuestro Salvador extendida a favor de 
Su siervo cansado y fatigado. Yo había dado respuesta a una 
pregunta y en mi mente creía que había hecho bien; luego, 
de repente, como si le hubiera quitado algo a un bebé, 
me sentí tan condenado, y no sabía dónde había fallado. 
Pensé: “Quizás hay gran apuro por comenzar a orar por los 
enfermos. Quizás hay uno que está tan grave que necesita 

la oración en este mismo momento”. Les 
hice la pregunta a ustedes. Luego a los pocos 
instantes fue revelado y alguien dijo: “Lea la 
cita de nuevo”. Entonces leí el papel de nuevo 
y también leí la Escritura; y resultó que era 
algo completamente distinto a la respuesta que 
yo había dado antes. Reciban esto: Cuando se 
entra en lo sobrenatural, entonces eso es la 
mente de Cristo. Uno está tan apartado de su 
propio pensamiento hasta que… Miren, no me 
dejen tratar de explicarlo, porque no puedo; ni 
yo ni nadie puede explicar esas cosas.
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[JBP] Y él escribe a la izquierda:
[WSS] «La Mente de Cristo».
«La Mente es lo sobrenatural»
(escribe hacia arriba en dos partes).

[Dr. José B. Pérez] En… más adelante él también habla; pero 
eso está aquí en un lugar donde habla de la Mente de Cristo en 
el escogido, dejando a un lado el razonamiento humano, y dejar 
que el Espíritu de Cristo entre y le muestre.
 Ahora, él dice que hay cosas que no puede explicar. Eso 
está más adelantito, en el libro de Los Sellos; vamos a ver… 
Porque él trató de explicar…, eso es una parte donde dice 
que él trató de explicar, pero hay otra que dice, aquí mismo en 
Los Sellos; esa parte donde dice que [WMB] trató de explicar, 
pero le pasó tan rápidamente, eso es un lugar; y el otro lugar… 

vamos a ver la 444, ahí también; dice [PÁG. 444]:

 20. No trate usted de explicar lo sobrenatural, 
porque no podrá. Lo único que podemos hacer 
es seguir adelante. Yo trataré de hablar lo más 
claro posible, pero de aquí en adelante no 
pienso hacerlo de nuevo. Uno o cree o no cree, 
nada más. Más adelante verán por qué.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: 
[WSS] «No explicación de lo sobrenatural».

[JBP] Vean, o cree o duda; o no cree. O sea, o cree o no cree. 
En la 474, donde habla que no pudo descifrarlo4…; pero vamos 
a seguir más adelantito, aquí (ahí vamos viendo).

4 Los Sellos, pág. 474, párr. 172
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en el mensaje 
“EL HOMBRE QUE RECIBIÓ LAS LLAVES DEL REINO DE 
DAVID”:

  [WSS] Y ahora, cuando comienza el Séptimo Sello 
será un misterio por completo Su comienzo; pero luego al 
final, al final del Séptimo Sello, será abierto al público; o 
sea que tiene un comienzo y un final. Así como la Primera 
Venida del Señor tuvo un comienzo: naciendo en Belén de 
Judea …
 [JBP] ¿Cómo fue el comienzo del Séptimo Sello en la 
Primera Venida del Señor? Un nacimiento: el nacimiento de 
Jesús. Un final: en la Cruz del Calvario.
 [WSS] Así como la Primera Venida del Señor tuvo un 
comienzo: naciendo en Belén de Judea luego de haber sido 
concebido en el vientre de María; y luego tuvo un final: 
cuando murió en la Cruz del Calvario ([JBP] recuerden que 
es paralelo en todo); y luego ya fue resucitado glorificado 
tres días después, y ya comenzó una nueva etapa.

[Dr. José B. Pérez] En la página 471, allí nos habla (abajo, para 
pasar la 472), dice [Los Sellos] [PÁG. 471]:

 162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: “Esta 
es la Tercera Etapa”. Hay tres cosas muy grandes que 
acompañan la Tercera Etapa. Una de ellas se abrió ayer, 
otra hoy, y queda una cosa que no puedo interpretar, 
porque está en un idioma desconocido. Pero estuve allí 
parado, y lo miré directamente; y esta es la Tercera Etapa, 
lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios… ([JBP] ¿Qué 
es lo que viene? El Espíritu Santo; lo cual él había dicho, en 
la página 134, que ese Espíritu Santo se iba a hacer carne). Estudio Bíblico #477119
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¡Oh, hermano! ¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en 
silencio!

[JBP] Ahí hace varios escritos, y miren:

A la izquierda: [WSS] «½ hora de silencio».
«La Tercera Etapa = produjo el silencio».

[WSS] «En un idioma desconocido = los Truenos».

[WSS] «La Carpa = La 3ra Etapa».

También escribe: [WSS] «Estuvo allí parado».

 163. Vale más pararme aquí, porque 
me siento dirigido a no decir más.

[JBP] Ahora, ahí en ese parrafito: “Vale más”, 
ahí a la izquierda hacia arriba escribe: [WSS] 
«Lo vio».
 Ahora, ¿qué vio? Lo vio.
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 [163]. Recuerden: La razón por no haberse 
abierto el Séptimo Sello y que no nos ha sido 
dada la revelación, es porque nadie lo debe 
conocer ([JBP] a la derecha él escribe): [WSS] 
«el 7mo Sello» ([JBP] y dibuja una Estrella de 
David). Y quiero que sepan que antes de yo 
conocer una sola palabra de esto, la visión 
me llegó hace muchos años, ¿se acuerdan? Y ahora aquí 
está igual a lo demás, entrando perfectamente a la Palabra. 
Y Dios conoce mi corazón: yo nunca pensé de tal cosa y 
ahora aquí está. Es mucho más tarde de lo que pensamos. 
Esto muestra que viene de Dios, porque vemos que cuadra 
perfectamente con las promesas de Dios para el Mensaje 
del tiempo del fin.

[JBP] ¿Qué Mensaje del tiempo del fin? El Séptimo Sello.

 164. Noten bien el Mensaje del tiempo del fin (este 
Sello) ([JBP] o sea, el Séptimo Sello)… Él nos ha revelado 
los seis Sellos, pero no dice nada del séptimo. El Sello del 
tiempo del fin, cuando empiece será algo completamente 
secreto, según la Biblia. Pero antes de conocer eso… 
Recuerden Apocalipsis 10:1-7: que al fin del Mensaje 
del séptimo ángel TODOS los misterios de Dios serían 
conocidos. Estamos en el 
tiempo del fin —la apertura 
del Séptimo Sello.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «2da Venida de Cristo».

 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed humildes, Estudio Bíblico #477121
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recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero ahora 
lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno pensaría 
que una cosa tan tremenda sería revelada allá en el Vaticano 
[WSS] «(en el papa)», pero más bien viene ([JBP] y el 
“viene” lo subraya y lo circula) [WSS] «con Moisés y Elías» 

como vino Juan el Bautista, viene como el nacimiento de 
nuestro Señor, ¡allá en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La 
hora está a la mano! ¡Aquí estamos! ¡Oh, hermano!
 166. ¿Lo pueden ver?

[JBP] Él escribe ahí encima, en signo de pregunta: 
[WSS] «¿Lo pueden ver?».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL HOMBRE QUE RECIBIÓ LAS LLAVES DEL 
REINO DE DAVID”]:

 [WSS] Pero la Primera Venida de Cristo en carne 
humana fue un misterio para muchas personas; tuvo un 
comienzo y tuvo un final. Así será el Séptimo Sello: un 
comienzo y un final.

[Dr. José B. Pérez] Allí, en la 465…, 464 abajo, dice [Los Sellos] 
[PÁG. 464]:
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 139. Al final de este Séptimo Sello [WSS] «tiempo 
sobrante, Moisés y Elías» es el fin de la edad de la Iglesia; 
es el fin del Séptimo Sello, es el fin de las Trompetas…

[JBP] Y escribe abajo:
[WSS] «Al final del 7mo Sello es el fin de todo».
«Al final de la ½ hora de silencio».

[JBP] Recuerden que cuando abrió el Séptimo Sello se hizo 
silencio en el Cielo como por casi media hora.
 En la Hora de Su Venida… Ahora:

 [139]. … es el fin de las Copas y aun es el fin de la entrada 
al Milenio. Todo eso es contenido en el Séptimo Sello.
 140. Es como disparar un cohete al aire. Este cohete 
hace una explosión por aquí cerca; y luego mucho más 
alto hace otra explosión…

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Moisés».

En este, vamos a ver (que aquí 
escribe también). Ahí a la derecha 
escribe: [WSS] «El Hijo del 
Hombre = 7mo Sello». El Hijo 
del Hombre viene con Sus Ángeles. [WSS] «El Hijo del 
Hombre = 7mo Sello — 5to Elías, 2do Moisés, 2do Jesús».
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 [140]. … y luego mucho más alto hace otra explosión, 
y de allí salen cinco estrellas. Una de esas cinco hace una 
explosión, y de allí salen otras cinco estrellas; y una de 
esas estrellas explota, y de allí salen otras cinco estrellas; 
y después desaparece gradualmente ([JBP] ¿ve?, termina). 
Así es el Séptimo Sello. Allí termina el tiempo para el 
mundo. Es el fin del tiempo para esto y aquello y todas las 
cosas. Todo termina con el Séptimo Sello. Ahora, ¿cómo lo 
va a hacer Dios? Eso es lo que no sabemos, no lo sabemos. 
En esto será el tiempo para 
todas estas cosas y la entrada 
del Milenio.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Introducción».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL HOMBRE QUE RECIBIÓ LAS LLAVES DEL 
REINO DE DAVID”]:

 [WSS] Cuando sea abierto al público ya se habrá 
estado cumpliendo, ya habrá tenido Su comienzo ([JBP] 
o sea, ya habrá nacido; y su trayectoria); por lo tanto, habrá 
tenido una trayectoria para poder llegar al final.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, en la página 482 del libro de Los 
Sellos, nos dice… 481 abajo [PÁG. 481]:

 193. Ahora, noten que la apertura del Séptimo Sello 
también es en un misterio triple. Les he dicho que es 
el misterio de los Siete Truenos. Los Siete Truenos en 
el Cielo abrirán este misterio ([JBP] y los Truenos, en el 
mensaje “SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”, dice que Estudio Bíblico #477124
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fueron hablados en la Tierra, no en el Cielo)5. Será en la mera 
Venida del Señor Jesucristo, porque Él mismo dijo que 
ninguno sabría cuándo Él iba a volver. ¿Notaron cómo fue 
cuando los judíos le hicieron esa pregunta? Comparamos 
las Escrituras de Mateo 24 con los siete Sellos. Entonces 

vimos que el Séptimo Sello no aparece, porque 
el mismo Cristo dijo que solamente Dios lo sabe, 
ni siquiera los ángeles lo saben; y con razón, 
porque no fue ni escrito. Todo fue silencio, nada 
aconteció en ese tiempo. Ni los ángeles ni nadie 
sabe cuándo Él viene. Pero habrá las siete voces 
de estos Siete Truenos que darán a conocer esa 
gran revelación en ese tiempo.

[JBP] Ahí él escribe allí:
[WSS] «La gran revelación de la Venida del Señor» (hacia 
arriba). «El 7mo Sello es el misterio de los 7 Truenos».

Y ahí también escribe: [WSS] «Silencio ½ hora» (ahí a la 
esquinita hacia arriba).

5 • [Citas, pág. 82, párr. 696: 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del 
fin?”, párrs. 305-308, 314] [Compilación de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 218] [Estudio “Los 
Truenos = Las Voces del 7mo Sello”, 2023/may/27 (sábado), págs. 
8-9 (f), págs. 202-203 (T4): [WSS] «Las Voces de los Truenos estaban 
en la Tierra = por profeta».] • [Estudio Bíblico #443, 2024/sep/01-2 
(domingo), págs. 59-63 (f), págs. 81-85 (T1): 62-1230E “Señor, ¿es esta 
la señal del fin?”, párrs. 303-307 - [WSS] «Los Truenos hablaron en la 
Tierra (a través de carne humana hablarían)».]
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[JBP] Miren este, en el párrafo donde dice:

 193. Ahora, noten que la apertura del Séptimo Sello 
también es en un misterio 
triple.

[JBP] Ahí encima escribe: [WSS] «Moisés, Elías, Jesús», en 
la página 481, en ese párrafo.

Y encima de ese párrafo escribe: 
[WSS] «Los 3 propósitos del 7mo Sello».

[JBP] Recuerden que la Tercera Etapa es para la Novia, las 
vírgenes insensatas (las fatuas), y el mundo (lo cual está incluido 
ahí el pueblo hebreo). Página 482 [Los Sellos]:

 194. Entonces, yo creo que para nosotros que no 
conocemos esto, no será conocido hasta ese tiempo, pero sí 
será revelado en aquel día [WSS] «8vo 
Día», en la hora [WSS] «Cero» ([JBP] 

en la Hora 
Cero) cuando debe ser revelado; 
lo que nosotros debemos hacer, 

es ser sumamente reverentes ante Dios, y servirle y hacer 
todo lo que sabemos hacer, y vivir vidas justas, vidas 
cristianas.
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[JBP] Y él escribe abajo ahí, en ese espacio: 
[WSS] «No abierto al público, pero lo será».

Y también a la derecha escribe: 
[WSS] «Será revelado al 
público el 7mo Sello, en la 
Carpa».

[JBP] ¿Dónde sería revelado el Séptimo Sello? En el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa; lo cual es lo 
que está ocurriendo ahora, hoy día, en este tiempo 
presente; no en el pasado.
 En el pasado no fue revelado el Séptimo Sello, no 
fue abierto, dado a conocer qué es el Séptimo Sello y 
cómo Dios lo iba a estar cumpliendo. Es en la Carpa.

[WSS] «Será revelado al público el 7mo Sello, 
en la Carpa». Y escribe: [WSS] «Los 7 Truenos y 
el 7mo Sello».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL HOMBRE QUE RECIBIÓ LAS LLAVES DEL 
REINO DE DAVID”]:

 [WSS] Usted no puede llegar al final de un camino si 
no comenzó ese camino. ¿Cómo va a llegar al final del 
camino! Usted no puede decir: “Vengo por este camino”, o 
“estoy llegando al final del camino…”. Como por ejemplo: 
“Estoy llegando al final de mi camino en mi vida terrenal”; 
si no nació y comenzó una vida terrenal, no puede llegar al 
final de la vida terrenal. Y así es el Séptimo Sello: tiene un 
comienzo ([JBP] o sea, un nacimiento) y tiene un final. Estudio Bíblico #477127
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de “Hebreos” (este 
libro no sé si se llegó a imprimir)…, contiene los capítulos… 
“HEBREOS, CAPÍTULO 1” hasta el 7; y hay “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS” de Hebreos. (Es bueno este lo… No, no se 
imprimió. Luego se puede conseguir).
 Ahora miren lo que nos dice aquí, en la página 386 abajo… 
Parte de esto que voy a leer aquí está en el libro de Citas (vamos 
a ver allí), que corresponde a la… creo que es la 1766; quizás 
la versión aquí es un poco distinta; eso es de la página 22; pero 
aquí comienza un poco antes; o sea, voy a leer un poquito antes; 
dice [“PREGUNTAS Y RESPUESTAS HEBREOS, PARTE 3”]7:

 726 Antes del Monte de la Transfiguración… En el 
Monte de la Transfiguración, antes que Jesús fuera al 
Calvario, estuvieron allí Moisés y Elías hablando con Él. 
Seguramente que sí lo hicieron, no están muertos. Y nunca 
murieron; ellos son mortales, tienen que morir ([JBP] está 
hablando de Moisés y Elías, de los ministerios de Moisés y 
Elías). Ellos solo están en un estado glorificado esperando 
por ese momento.
 727 Y entonces cuando ellos regresen y prediquen 
exactamente por tres años y medio bajo la unción del 
bautismo del Espíritu Santo, mientras las bendiciones 
son quitadas de los gentiles (y la Iglesia es raptada); y 
la iglesia formal y fría es perseguida como perros, por el 
partido comunista y el romano, y cuando son capturados 
los matan. Los matan; entonces estos profetas predican 
tres años y medio, y la Biblia dice que se les dio muerte 

6 [Citas, pág. 22, párr. 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre 
Hebreos #3”, párrs. 729-734] [Compilación, pág. 123]
7 [57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, párrs. 726-
744] [Compilación, págs. 122-123, párrs. 726-736]
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en la gran… en la calle llamada, espiritualmente, Sodoma 
y Egipto, en donde nuestro Señor fue crucificado. Eso es 
allá en Jerusalén; ¿ve?, allá en Jerusalén, espiritualmente 
llamada Sodoma y Egipto.
 728 Y sus cuerpos estuvieron en la calle por tres días 
y tres noches. Y luego, al fin de los tres días y medio, el 
espíritu de vida viene a ellos y se levantan. Ellos tenían 
que morir como cualquier otro mortal…

[JBP] Y, vean ustedes, el único profeta que está vivo, en el cual 
Dios está operando esos ministerios, es el que cumple esa 
Escritura, esa promesa de Apocalipsis 11. Los demás se fueron; 
y cuando regresen, regresarán en cuerpos eternos y glorificados 
para nunca jamás morir.

 [728] Ellos tenían que morir como cualquier otro mortal, 
tenían que morir. Y cuando les dieron muerte a estos dos 
predicadores…
 ([JBP] O sea, a esos ministerios).
 729 Ellos predicaron contra el mal, e hicieron que fuego 
descendiera del cielo. ¿Quién hizo eso? ¿Ve? Llamaron 
plagas a existencia e hirieron la tierra tan pronto como… 
a la hora que ellos quisieron. Hicieron descender fuego 
del cielo. Y cerraron los cielos para que no hubiera 
lluvia, el tiempo que ellos quisieron. ¿Quiénes eran esos? 
Exactamente Moisés y Elías. Y ellos son esos dos testigos.
 730 Ellos afligieron a la iglesia, quiero decir al mundo, 
con sus predicaciones; y recibieron otra vez a los judíos 
([JBP] ahí creo que estamos ya entrando a ese párrafo ahí), 
a quienes condujeron al arrepentimiento, trayéndolos de 
nuevo a creer en… Cuando ellos vean a Jesús que viene 
por la Novia, ellos dirán: “He aquí, este es nuestro Dios, Estudio Bíblico #477129
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por quien hemos esperado. ¡Es Él!”. Pero Él no viene por 
ellos, Él viene por Su Novia. Y Su Novia…
 731 Cuando José fue a Egipto, él no se llevó a sus hermanos 
con él, pero él tomó a su novia allí. ¡Absolutamente! Pero 
cuando él se dio a conocer a sus hermanos, allí no había 
nadie presente. Esto es exactamente lo correcto. Y cuando 
Él mismo se da a conocer a estos judíos, allí no va a haber 
nada más que judíos. Allí estaban aquellos que le habían 
dado muerte a José, allí estaban parados; y les dijo: “Yo 
soy José, vuestro hermano”. Y él lloró.
 732 Y ellos dijeron: “Ahora vamos a pagar por esto, 
porque nosotros le dimos muerte”.
 733 La misma cosa con esos judíos, quienes tendrán un 
tiempo de grandes aflicciones antes de la venida, tiempo 
de persecución que los lleva de nuevo a su tierra. Los 
están ahuyentando como a un montón de ovejas otra vez 
al monte Carmelo.
 734 Cuando el Señor Jesús venga por Su Novia, y ellos 
lo vean, dirán: “¡Ese es por quien estábamos esperando, 
allí está!”. Él se levantará con sanidad en Sus Alas.

[JBP] Ahí es que él escribe, en el libro de Citas, en esa porción:
[WSS] «Los judíos ven a Cristo viniendo por la Novia».

Y encima ahí escribe: 
[WSS] «La Visión de la Carpa».

Y también escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías y sus predicaciones atormentan».
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[JBP] Ahora, vean cómo relaciona esos ministerios con la Visión 
de la Carpa; porque no podemos desligar el Séptimo Sello y 
esos ministerios de la Carpa.
 Sigue diciendo:

 735 Y la iglesia, el remanente de los judíos, cuando 
finalmente matan a estos dos profetas, y sus cuerpos 
queden tirados en la calle de la llamada espiritualmente 
Sodoma y Egipto, en donde nuestro Señor fue crucificado, 
se envían regalos uno al otro (el mundo lo hace).
 736 Bien, hermano Palmer, aquí lo tiene usted. Mire en 
la historia de Roma y usted se dará cuenta que solamente 
había una nación en todo el mundo que se enviaba regalos 
después de una batalla, y ese era el imperio romano.

[Dr. José B. Pérez] Ah, porque en la página 385, la pregunta que 
le hacen al hermano Branham [“PREGUNTAS Y RESPUESTAS 
HEBREOS, PARTE 3”]8:

 71. Dónde están los regalos… ¿Qué son los regalos 
que se enviarán en relación a la muerte de los dos 
testigos, que habla Apocalipsis 11?

[JBP] Y el hermano Branham le dice:

 [710] ¡Ah, hermano Palmer, que si usted sabe hacer 
preguntas!

[JBP] Y ahí le hace también la otra:

8 [57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, párrs. 710-
712]
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 [712] ¿Qué son los regalos de Apocalipsis 11?

[JBP] Ahora, él le dice:

 711 Bien, la redención, estos hilos aquí, este hilo 
escarlata, vemos que significa redención.

[JBP] Ahora, en Los Sellos él dice, en la página 352: [WMB] 
“Él viene para redimirnos”, que él escribe allí: [WSS] 
«transformarnos»9; o sea, en Su Venida.

[Dr. José B. Pérez] Sigue en la 388 [“PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS HEBREOS, PARTE 3”]:

 737 Esta es la razón por la cual yo digo que el anticristo 
sale de Roma. La bestia sale de Roma, no puede salir de 
Moscú. Sale de Roma, el dragón bermejo que se puso 
delante de la mujer para devorar a su hijo tan pronto como 
él naciera. Ese diablo, ¿dónde estaba ese diablo? ¿Quién 
era? Cesar Augusto, quien envió matar todos los niños de 
dos años de edad para abajo. El dragón bermejo, dragón, 
bestia significa “poder”. El poder romano persiguió y 
trató de encontrar a ese Niño Cristo.
 738 ¡Y es la misma cosa! Cada vez que los romanos, 
los antiguos romanos paganos, tenían una gran victoria, 
ellos se enviaban piedras blancas y todo eso uno al otro, 
como regalos, como memorial. Así que esas piedras que… 
Lo que eran, eran pequeños obsequios que se enviaba la 
iglesia romana entre ellos. ¡Absolutamente! Exactamente. 

9 [Estudio Bíblico #381, 2024/ene/28-2 (domingo), págs. 47-48 (f), 
págs. 171-172 (T4) / Estudio Bíblico #400, 2024/abr/05 (viernes), pág. 16 
(f), pág. 84 (T1): Los Sellos, pág. 352, párr. 10 - [WSS] «transformarnos».]
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[JBP] Ahora, él le dice:

 711 Bien, la redención, estos hilos aquí, este hilo 
escarlata, vemos que significa redención.

[JBP] Ahora, en Los Sellos él dice, en la página 352: [WMB] 
“Él viene para redimirnos”, que él escribe allí: [WSS] 
«transformarnos»9; o sea, en Su Venida.

[Dr. José B. Pérez] Sigue en la 388 [“PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS HEBREOS, PARTE 3”]:

 737 Esta es la razón por la cual yo digo que el anticristo 
sale de Roma. La bestia sale de Roma, no puede salir de 
Moscú. Sale de Roma, el dragón bermejo que se puso 
delante de la mujer para devorar a su hijo tan pronto como 
él naciera. Ese diablo, ¿dónde estaba ese diablo? ¿Quién 
era? Cesar Augusto, quien envió matar todos los niños de 
dos años de edad para abajo. El dragón bermejo, dragón, 
bestia significa “poder”. El poder romano persiguió y 
trató de encontrar a ese Niño Cristo.
 738 ¡Y es la misma cosa! Cada vez que los romanos, 
los antiguos romanos paganos, tenían una gran victoria, 
ellos se enviaban piedras blancas y todo eso uno al otro, 
como regalos, como memorial. Así que esas piedras que… 
Lo que eran, eran pequeños obsequios que se enviaba la 
iglesia romana entre ellos. ¡Absolutamente! Exactamente. 

9 [Estudio Bíblico #381, 2024/ene/28-2 (domingo), págs. 47-48 (f), 
págs. 171-172 (T4) / Estudio Bíblico #400, 2024/abr/05 (viernes), pág. 16 
(f), pág. 84 (T1): Los Sellos, pág. 352, párr. 10 - [WSS] «transformarnos».]
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Tiene que ser.
 739 Yo estuve allí en la Ciudad del Vaticano y lo confirmé 
con la Biblia. El papa tenía una triple corona, y ella decía: 
Vicarivs Filii Dei, y todas esas cosas que he escuchado, es 
absolutamente la verdad; un grupo religioso que gobierna 
a cada nación que está debajo del Cielo, y lo hace. Allí 
está, así es.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él, en el libro de Los Sellos, ahí coloca 
en numerología esas palabras; eso es el 666, el número de la 
bestia. Si lo consiguen allí en… la página del libro de Los Sellos. 
Ah, la 178 del libro de Los Sellos [PÁG. 178]:

 [120]. Pero cuando este terrible espíritu engañoso se 
encarnó en un hombre, tomó el lugar de Cristo y fue 
adorado como Cristo. En otras palabras, allá en el Vaticano, 
yo he estado allí, está escrito VICARIVS FILII DEI. Y eso 
está escrito en letras romanas. Ahora, si usted lo traduce, 
significa: “En lugar del Hijo de Dios”. En otras palabras, 
él es un vicario, es decir, uno que toma el lugar de otro. 
Él es el vicario en lugar del Hijo de Dios. Y la Biblia 
dice: “Aquel que tenga sabiduría cuente el número de la 
bestia, porque es el número de un hombre y su número 
es 666”. Ahora, si usted toma de este título VICARIVS 
FILII DEI, las letras 
que tienen valor 
numérico según los 
números romanos, 
al sumarlos le darán 
el número 666:

[JBP] Y ahí están los números. Estudio Bíblico #477133
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 121. La Biblia dice que él estaría sentado en el templo 
de Dios, adorado como Dios. Cuando esa pequeña 
doctrina llegó a encarnarse en un hombre, este llegó a ser 
un vicario en lugar del Hijo de Dios. ¡Qué espíritu más 
engañoso! Eso se encuentra en 2 Tesalonicenses 2:3. Y, 
desde luego, usted recordará que Satanás es la cabeza de 
todo poder político en cada nación. Eso se encuentra en 
Mateo 4:8. Satanás llevó a Jesucristo a un monte alto y le 
mostró todos los reinos del mundo, habidos y por haber, 
en un momento de tiempo. ¡Eso es algo tremendo! Él dijo: 
“Te daré todo esto si me adoras”. Pero Jesús sabía que 
Él heredaría todo eso. Hoy dicen: “Pobres de ustedes allá 
tan fanáticos”. Sin embargo, la Tierra es nuestra. Jesús 
dijo: “Los mansos heredarán la Tierra”. Ahora note: Jesús 
sabiendo que la iba a heredar, le dijo: “Vete, Satanás, 
que escrito está: Al Señor tu Dios adorarás, y a Él solo 
servirás”. ¿Ve cómo siempre le citó la Escritura?
 122. Ahora, cuando él, como la cabeza de los demonios, 
se encarne en este superhombre religioso (como lo ha 
predicho la Biblia), entonces une la iglesia con el Estado 
—sus ambos poderes unidos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean de lo que está hablando aquí 
el hermano Branham, acá en “PREGUNTAS Y RESPUESTAS, 
PARTE 3” del libro de “HEBREOS”; página 388 sigue diciendo:

 740 Nada en contra de la gente católica (no, señor), 
ellos son tan buenos como cualquier otro, pero la religión 
de ellos está mal de acuerdo con esta Biblia. Si esta Biblia 
está bien, ellos están mal. Ellos dicen que no están… Ellos 
dicen: “No importa lo que la Biblia diga, es lo que la 
iglesia dice”. ¡Pero nosotros creemos que la Biblia habla Estudio Bíblico #477134
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con autoridad suprema! Absolutamente, es la Palabra de 
Dios.
 741 Así que usted ve allí que estas piedras que fueron 
enviadas, aquí en Apocalipsis, son los obsequios que se 
enviaron uno al otro. Lo cual muestra… La Biblia dice, 
aquí en Apocalipsis, dice: “El que tenga sabiduría cuente 
los números de la bestia. El que tenga sabiduría haga esto 
y lo otro. El que tenga el espíritu de ciertos dones haga 
esto y lo otro”. ¿Ve usted cuán corta está la iglesia?
 742 Un jovencito…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, vamos a ver esa porcioncita 
allí, de esto que estamos leyendo, para tener esta base de 
lo que el hermano Branham está hablando aquí. Apocalipsis, 
capítulo 11, verso 7, dice:

 Apocalipsis 11:7
 7 Cuando hayan acabado su testimonio, la bestia que 
sube del abismo ([JBP] y ya sabemos cuál es la bestia: Roma, 
el papa) hará guerra contra ellos, y los vencerá y los 
matará.
 8 Y sus cadáveres estarán en la plaza de la grande 
ciudad que en sentido espiritual se llama Sodoma y 
Egipto, donde también nuestro Señor fue crucificado.
 9 Y los de los pueblos, tribus, lenguas y naciones verán 
sus cadáveres por tres días y medio, y no permitirán que 
sean sepultados.
 10 Y los moradores de la tierra se regocijarán sobre 
ellos y se alegrarán, y se enviarán regalos unos a otros; 
porque estos dos profetas habían atormentado a los 
moradores de la tierra.
 11 Pero después de tres días y medio entró en ellos el Estudio Bíblico #477135
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espíritu de vida enviado por Dios, y se levantaron sobre 
sus pies, y cayó gran temor sobre los que los vieron.
 12 Y oyeron una gran voz del cielo, que les decía: Subid 
acá. Y subieron al cielo en una nube; y sus enemigos los 
vieron.
 13 En aquella hora hubo un gran terremoto, y la 
décima parte de la ciudad se derrumbó, y por el terremoto 
murieron en número de siete mil hombres; y los demás se 
aterrorizaron, y dieron gloria al Dios del cielo.

[JBP] Ese es uno de los grandes terremotos, el cual marca la 
resurrección: ese terremoto es el terremoto de Los Ángeles, 
California.

 [“PREGUNTAS Y RESPUESTAS HEBREOS, PARTE 3”]
 742 Un jovencito me preguntó esta mañana acerca 
de dones espirituales, acerca de hablar en lenguas. Un 
hombre joven, muy sincero, yo creo que él va a ser un 
ministro uno de estos días. Y con relación a la iglesia, 
le dije: “Hay mucha carnalidad en eso. Nosotros no 
queremos eso, sino que queremos la cosa real. Anhelamos 
tenerlo”.
 743 Usted no puede enseñarlo en la iglesia; pues cuando 
usted menos piensa, usted tiene uno que habla en lengua, 
otro que tiene un salmo, y luego usted tiene que batallar 
con la cosa. Pero cuando Dios da un don soberanamente, 
se manifestará por sí mismo. Esto es la verdad. ¿Ve?, esos 
son los dones de Dios, eso es lo que Él envía a la Iglesia 
para que venza.
 744 Ahora, el anticristo tiene su pro y su contra, tiene el 
lado pervertido de hacerlo. Y eso es el imperio romano el 
cual se envía obsequios naturales uno al otro. Dios envía Estudio Bíblico #477136
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obsequios espirituales a vencedores; el imperio romano 
se envía obsequios naturales uno al otro.

[JBP] Ahora, vean cómo ahí se va a desenvolver ese final del 
Séptimo Sello.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice nuestro hermano William, sigue 
diciendo [“EL HOMBRE QUE RECIBIÓ LAS LLAVES DEL 
REINO DE DAVID”]:

 [WSS] La Primera Venida de Cristo tuvo un comienzo 
y tuvo un final, y luego fue glorificado y ya entró a 
eternidad. Así también es el Séptimo Sello, así también 
es la Segunda Venida de Cristo para el cristianismo; lo 
cual será para el judaísmo la Primera Venida, porque no 
comprendieron lo que fue la Primera Venida de Cristo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 474 del libro de Los Sellos nos 
dice:

 173. Ahora, cuando esta cinta esté en circulación, quizás 
sea el instrumento para correr a diez mil de mis amigos, 
porque van a decir: “El hermano Branham está tratando de 
hacerse un siervo o profeta ante Dios”. Déjenme decirles 
esto, mis hermanos: Eso es un gran error. Yo únicamente 
les estoy diciendo lo que vi y las cosas que me han sido 
dichas. Usted haga lo que guste ([JBP] porque la persona 
tiene libre albedrío. Haga lo que usted desee hacer. A nadie se 
le está obligando). Yo no sé quién será, ni qué va a suceder.
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[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Moisés y Elías, el velo de carne».

[JBP] Vamos a ver en este libro; aquí él 
escribe:
[WSS] «¿Quién será?».
«El 7mo Sello, el Ángel»
(En signo de pregunta).

Esta mañana se hablaron cosas allí muy importantes. Ahora, 
miren:

 [173]. ¡No sé! Solamente sé que esos Siete 
Truenos contienen el misterio por cuya razón 
hubo silencio en el Cielo ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «silencio por ½ hora». ¿Todos 
entienden?

 174. Quizás sea ahora el tiempo y la hora 
cuando aparezca esta gran persona que 
hemos estado esperando.

[JBP] Y en “cuando 
aparezca” encima 
escribe: [WSS] «El Ángel de Jesús».

Y a la izquierda escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

 [174]. Quizás este ministerio, por el cual he 
tratado de convertir a la gente a la Palabra, ha 
servido de fundamento. Si así es, entonces les 
estaré dejando para siempre. No habrá dos aquí 
al mismo tiempo.
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[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «Viene otro profeta».
Y miren, aquí, ahí pequeñito escribe: [WSS] «¿Quién será?».

[JBP] Ya nosotros sabemos quién es.
 
 [174]. Y aun si así 
fuera [WSS] «el Ángel 
de Jesús», él crecerá y yo menguaré. ¡Yo no sé! Pero Dios 
me ha dado el privilegio de mirar y ver…

[JBP] Y ahí encima de “mirar y ver” escribe: 
[WSS] «En la Carpa».

[JBP] Por eso es que yo les puedo preguntar: ¿Ustedes saben 
quién es? ¡Claro que sí!, porque ustedes en la Carpa han visto y 
han escuchado y han recibido a ese que él precursó.

 [174]. … de mirar y ver lo que es ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Moisés» ([JBP] porque es un mensajero dispensacional); lo 
vi abrirse hasta donde lo vi.

[JBP] ¿Ven por qué hay que echar a un lado lo que pensábamos 
que era o cómo era, cuando el Séptimo Sello está siendo 
abierto? Eso fue lo que él hizo: [WMB] “Tuve que dejar a un 
lado cómo pensaba yo que era”.

 [174]. Ahora, esa es la verdad. Y estoy seguro que ustedes 
han notado las cosas que han sucedido en esta semana. 
Estoy seguro que notaron al niño del hermano Collins Estudio Bíblico #477139
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que estaba por morir aquella noche, luego la muchachita 
con leucemia. El Reino 
de Dios está en camino 
[WSS] «Dispensación del Reino», y la cosa está cambiando 
más del negativo 
al positivo [WSS] 
«las 7 edades con sus 
ángeles» ([JBP] y en “positivo” 
escribe): [WSS] «La Estrella de la Mañana», así como ha 
sido. Ahora, eso no debiera ser tropiezo para ninguno.

[JBP] No pueden tropezar con el Séptimo Sello; pero siempre 
habrá personas que tropezarían.

 [174]. Es de la justificación a la santificación, de allí 
sigue al bautismo del Espíritu Santo y luego a oír esto 
[WSS] «La Venida del Señor – El 7mo Sello». Simplemente 

estamos llegando más cerca a Dios a cada paso.

[JBP] Ahora, “llegar más cerca a Dios cada paso” es llegar a 
conocer ese Séptimo Sello, oír al Séptimo Sello; es acercarnos 
más y más y más y más a Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo nuestro 
hermano William [“EL HOMBRE QUE RECIBIÓ LAS LLAVES 
DEL REINO DE DAVID”]:

 [WSS] … por eso siguen esperando al Mesías ([JBP] 
hablando del pueblo hebreo); y lo van a ver. Pero la Iglesia 
también lo está esperando. Estudio Bíblico #477140

que estaba por morir aquella noche, luego la muchachita 
con leucemia. El Reino 
de Dios está en camino 
[WSS] «Dispensación del Reino», y la cosa está cambiando 
más del negativo 
al positivo [WSS] 
«las 7 edades con sus 
ángeles» ([JBP] y en “positivo” 
escribe): [WSS] «La Estrella de la Mañana», así como ha 
sido. Ahora, eso no debiera ser tropiezo para ninguno.

[JBP] No pueden tropezar con el Séptimo Sello; pero siempre 
habrá personas que tropezarían.

 [174]. Es de la justificación a la santificación, de allí 
sigue al bautismo del Espíritu Santo y luego a oír esto 
[WSS] «La Venida del Señor – El 7mo Sello». Simplemente 

estamos llegando más cerca a Dios a cada paso.

[JBP] Ahora, “llegar más cerca a Dios cada paso” es llegar a 
conocer ese Séptimo Sello, oír al Séptimo Sello; es acercarnos 
más y más y más y más a Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo nuestro 
hermano William [“EL HOMBRE QUE RECIBIÓ LAS LLAVES 
DEL REINO DE DAVID”]:

 [WSS] … por eso siguen esperando al Mesías ([JBP] 
hablando del pueblo hebreo); y lo van a ver. Pero la Iglesia 
también lo está esperando.
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 Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, ha estado 
con y en Su Iglesia durante todos estos dos mil años de [la] 
Dispensación de la Gracia.
 [JBP] Recuerden que él dijo que la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia se iba a cerrar; y nos hablaba que la Puerta de la 
Dispensación de la Gracia todavía estaba abierta, pero que en 
algún momento se iba a cerrar10.
 [WSS] Recuerden que Él dijo: “Yo estaré con vosotros 
todos los días, hasta el fin del mundo” (San Mateo, capítulo 
28, verso 20).

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Las Edades, en 
la página 363 (en este en la 367… que es la 363), él dice allí 
[PÁG. 363]:

 22. Nadie conoce el contenido de aquellos truenos, pero 
tenemos necesidad de este conocimiento. Y se necesitará 
un profeta para obtener la revelación, porque Dios no tiene 
ningún otro medio para mostrar sus revelaciones bíblicas, 
sino a través de un profeta. La Palabra siempre vino y 
siempre vendrá a través de un profeta. Por medio de un 
simple escudriñamiento de las Escrituras, podemos ver 
que esta es la ley de Dios. El Dios invariable, con modos 
invariables, siempre envió a Su profeta en cada edad, 
cuando el pueblo se había desviado del orden Divino.

10 [2017-01-27	“El	regreso	de	los	ciudadanos	celestiales	a	la	Casa	del	
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)]
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 Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, ha estado 
con y en Su Iglesia durante todos estos dos mil años de [la] 
Dispensación de la Gracia.
 [JBP] Recuerden que él dijo que la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia se iba a cerrar; y nos hablaba que la Puerta de la 
Dispensación de la Gracia todavía estaba abierta, pero que en 
algún momento se iba a cerrar10.
 [WSS] Recuerden que Él dijo: “Yo estaré con vosotros 
todos los días, hasta el fin del mundo” (San Mateo, capítulo 
28, verso 20).

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Las Edades, en 
la página 363 (en este en la 367… que es la 363), él dice allí 
[PÁG. 363]:

 22. Nadie conoce el contenido de aquellos truenos, pero 
tenemos necesidad de este conocimiento. Y se necesitará 
un profeta para obtener la revelación, porque Dios no tiene 
ningún otro medio para mostrar sus revelaciones bíblicas, 
sino a través de un profeta. La Palabra siempre vino y 
siempre vendrá a través de un profeta. Por medio de un 
simple escudriñamiento de las Escrituras, podemos ver 
que esta es la ley de Dios. El Dios invariable, con modos 
invariables, siempre envió a Su profeta en cada edad, 
cuando el pueblo se había desviado del orden Divino.

10 [2017-01-27	“El	regreso	de	los	ciudadanos	celestiales	a	la	Casa	del	
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)]
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[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «La Novia fuera de paso».

Y a la izquierda escribe: 
[WSS] «Dios inmutable».

[WSS] «Los Truenos» 
(hacia arriba).

Y también dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

 [22]. Por cuanto los teólogos hicieron desviar al pueblo 
de la Palabra, Dios mandó Su profeta a esta gente (pero 
aparte de los teólogos) con el fin de corregir la enseñanza 
falsa y de guiar al pueblo de nuevo hacia Dios. Así vemos 
que viene un mensajero a la séptima edad, y él es un 
profeta.

[JBP] Y ahí abajo escribe:
[WSS] «Un profeta revelará los Truenos».
«La Novia fuera de paso».
«Dios tiene que enviarle un profeta: Moisés y Elías» 
(escribe abajo).

[Dr. José B. Pérez] Él allí en un escrito, en la parte de atrás, hay 
una parte aquí que escribe: Estudio Bíblico #477142

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «La Novia fuera de paso».

Y a la izquierda escribe: 
[WSS] «Dios inmutable».

[WSS] «Los Truenos» 
(hacia arriba).

Y también dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

 [22]. Por cuanto los teólogos hicieron desviar al pueblo 
de la Palabra, Dios mandó Su profeta a esta gente (pero 
aparte de los teólogos) con el fin de corregir la enseñanza 
falsa y de guiar al pueblo de nuevo hacia Dios. Así vemos 
que viene un mensajero a la séptima edad, y él es un 
profeta.

[JBP] Y ahí abajo escribe:
[WSS] «Un profeta revelará los Truenos».
«La Novia fuera de paso».
«Dios tiene que enviarle un profeta: Moisés y Elías» 
(escribe abajo).

[Dr. José B. Pérez] Él allí en un escrito, en la parte de atrás, hay 
una parte aquí que escribe:
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[WSS] «Los Truenos: serán revelados por un profeta: Así 
Dios revela Su Palabra». Y también allí escribe, encima: 
[WSS] «La Fe de Rapto, la Enseñanza Tardía o Lluvia de 
la Cosecha».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje dice:

LA LEY DE LA REPETICIÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 24 de diciembre de 2010
Cayey, Puerto Rico
 Yo espero que en el cumplimiento de La Gran Carpa 
Catedral el Séptimo Sello sea abierto.
 [JBP] O sea, porque él sabía, pero no podía hablar más 
claro de lo que podía.
 Ahora, dice: “Yo espero que en el…”. Y eso fue en el 2010.
 [WSS] Yo espero que en el cumplimiento de La Gran 
Carpa Catedral el Séptimo Sello sea abierto.
 [JBP] Y si va a ser abierto, pues tiene que tener un profeta; 
“porque no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos 
a Sus siervos los profetas”11. No es por ninguna interpretación 
humana que las personas van a recibir la revelación, la Fe de 
Rapto.
 [WSS] Ese… Si los Truenos, y la Tercera Etapa, todo 
eso se va a cumplir ahí ([JBP] ¿quién va a decir lo contrario?), 
pues el Séptimo Sello va a ser abierto completamente ahí 
([JBP] ¿dónde? En la Carpa).

11 Amós 3:7
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[WSS] «Los Truenos: serán revelados por un profeta: Así 
Dios revela Su Palabra». Y también allí escribe, encima: 
[WSS] «La Fe de Rapto, la Enseñanza Tardía o Lluvia de 
la Cosecha».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje dice:

LA LEY DE LA REPETICIÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 24 de diciembre de 2010
Cayey, Puerto Rico
 Yo espero que en el cumplimiento de La Gran Carpa 
Catedral el Séptimo Sello sea abierto.
 [JBP] O sea, porque él sabía, pero no podía hablar más 
claro de lo que podía.
 Ahora, dice: “Yo espero que en el…”. Y eso fue en el 2010.
 [WSS] Yo espero que en el cumplimiento de La Gran 
Carpa Catedral el Séptimo Sello sea abierto.
 [JBP] Y si va a ser abierto, pues tiene que tener un profeta; 
“porque no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos 
a Sus siervos los profetas”11. No es por ninguna interpretación 
humana que las personas van a recibir la revelación, la Fe de 
Rapto.
 [WSS] Ese… Si los Truenos, y la Tercera Etapa, todo 
eso se va a cumplir ahí ([JBP] ¿quién va a decir lo contrario?), 
pues el Séptimo Sello va a ser abierto completamente ahí 
([JBP] ¿dónde? En la Carpa).

11 Amós 3:7
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas, en la página 
13 nos dice esta… a principio de esta porción dice [antigua 
revisión]:

 10012 - “15 Uno de estos 
días yo deseo acampar esa 

carpa que el Señor me va a dar, y levantarla 
fuera de Chicago aquí en alguna parte, tener 
como seis u ocho semanas de reuniones. Nos 
vamos a ir directamente a lo largo de la Biblia 
y enseñar en esas cosas ([JBP] ahí él escribe): 
[WSS] «La Carpa y la Enseñanza». Y usar de 
la sanidad divina solamente como uno o dos 
veces por semana, o algo así. Y solo enseñar 
la Biblia.
 Ahora, estas cosas no son místicas”.

[JBP] Eso es lo que muchos están esperando: que sea algo 
místico. Es algo del común: el hablar la Palabra; porque la 
Tercera Etapa es el hablar la Palabra.

 100 - “[15] Estoy en contacto con el Espíritu Santo 
([JBP] yo también), yo soy una persona analfabeta. Eso es 
cierto. En mí no hay nada. Pero cuando yo estoy bajo Su 
unción, y Él me lleva fuera y me enseña cosas, entonces 
tengo confianza perfecta de que está perfectamente bien, 
porque nunca ha fallado. Y Él nunca dirá una 
cosa fuera de lo que está escrito en esta Biblia”.

12 [Cita 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párr. 15] [Compilación, pág. 
319] [Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), 
págs. 14-15 (f), págs. 52-53 (T3) / Estudio Bíblico #421, 2024/jun/16-2 
(domingo), págs. 66-70, 72 (f), págs. 100-104, 106 (T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas, en la página 
13 nos dice esta… a principio de esta porción dice [antigua 
revisión]:

 10012 - “15 Uno de estos 
días yo deseo acampar esa 

carpa que el Señor me va a dar, y levantarla 
fuera de Chicago aquí en alguna parte, tener 
como seis u ocho semanas de reuniones. Nos 
vamos a ir directamente a lo largo de la Biblia 
y enseñar en esas cosas ([JBP] ahí él escribe): 
[WSS] «La Carpa y la Enseñanza». Y usar de 
la sanidad divina solamente como uno o dos 
veces por semana, o algo así. Y solo enseñar 
la Biblia.
 Ahora, estas cosas no son místicas”.

[JBP] Eso es lo que muchos están esperando: que sea algo 
místico. Es algo del común: el hablar la Palabra; porque la 
Tercera Etapa es el hablar la Palabra.

 100 - “[15] Estoy en contacto con el Espíritu Santo 
([JBP] yo también), yo soy una persona analfabeta. Eso es 
cierto. En mí no hay nada. Pero cuando yo estoy bajo Su 
unción, y Él me lleva fuera y me enseña cosas, entonces 
tengo confianza perfecta de que está perfectamente bien, 
porque nunca ha fallado. Y Él nunca dirá una 
cosa fuera de lo que está escrito en esta Biblia”.

12 [Cita 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párr. 15] [Compilación, pág. 
319] [Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), 
págs. 14-15 (f), págs. 52-53 (T3) / Estudio Bíblico #421, 2024/jun/16-2 
(domingo), págs. 66-70, 72 (f), págs. 100-104, 106 (T4)]
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[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David a la derecha.
Y escribe: [WSS] «Está escrito en la Biblia».
Arriba escribe: [WSS] «La Carpa».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a otro lugar también: en la 
página 31…, vamos a ver la página 31, verso o párrafo 260, ahí 
dice [Citas]:

 26013 - “[9] Y luego, si yo alguna vez tengo reuniones 
de Carpa…; lo cual figuro hacer, el Señor mediante, algún 
día. Entonces yo haré…, antes de enseñar cualquier cosa 
de estas enseñanzas, primero habrá servicios de mañana 
con los pastores por algunos días, dejarles saber lo que 
pienso enseñar. Y luego si ese hermano no ve y no está 
de acuerdo, cualquier hermano, entonces que tome su 
congregación y diga: ‘Ahora, no quiero que ustedes oigan 
esto. Nosotros nos retiraremos un tiempo mientras ellos 
enseñan eso’. ¿Ve? Y darles a ellos el privilegio”.

[JBP] Porque toda persona tiene libre albedrío; pero recuerden 
que la Fe de Rapto es para el que va a ser transformado. El que 
no: tiene libre albedrío de irse; no es obligado que esté.

Ahora, miren lo que él escribe arriba: 
[WSS] «La Carpa y la Enseñanza».

13 [Cita 260: 59-1220E “Identificado con Cristo”, párr. 9] [Compilación, 
pág. 330] [Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 
(sábado), pág. 16 (f), pág. 54 (T3) / Estudio “La Enseñanza para obtener 
la Fe de Rapto”, 2022/ago/15-6 (lunes), págs. 6-12 (f) (T2)]
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[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David a la derecha.
Y escribe: [WSS] «Está escrito en la Biblia».
Arriba escribe: [WSS] «La Carpa».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a otro lugar también: en la 
página 31…, vamos a ver la página 31, verso o párrafo 260, ahí 
dice [Citas]:

 26013 - “[9] Y luego, si yo alguna vez tengo reuniones 
de Carpa…; lo cual figuro hacer, el Señor mediante, algún 
día. Entonces yo haré…, antes de enseñar cualquier cosa 
de estas enseñanzas, primero habrá servicios de mañana 
con los pastores por algunos días, dejarles saber lo que 
pienso enseñar. Y luego si ese hermano no ve y no está 
de acuerdo, cualquier hermano, entonces que tome su 
congregación y diga: ‘Ahora, no quiero que ustedes oigan 
esto. Nosotros nos retiraremos un tiempo mientras ellos 
enseñan eso’. ¿Ve? Y darles a ellos el privilegio”.

[JBP] Porque toda persona tiene libre albedrío; pero recuerden 
que la Fe de Rapto es para el que va a ser transformado. El que 
no: tiene libre albedrío de irse; no es obligado que esté.

Ahora, miren lo que él escribe arriba: 
[WSS] «La Carpa y la Enseñanza».

13 [Cita 260: 59-1220E “Identificado con Cristo”, párr. 9] [Compilación, 
pág. 330] [Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 
(sábado), pág. 16 (f), pág. 54 (T3) / Estudio “La Enseñanza para obtener 
la Fe de Rapto”, 2022/ago/15-6 (lunes), págs. 6-12 (f) (T2)]
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Y ahí el hermano William escribe: [WSS] «Hermano Branham 
le habló en inglés…». Ahora, miren cómo él coloca esto aquí, 
que aparentemente no tiene algo que ver; pero sí. Escribe:

[WSS] «Hno. Branham le habló en inglés a una joven 
mexicana, y ella escuchó en español».

[JBP] En estos días se estuvo hablando de esto; y… Vean 
ustedes algo: que cuando el hermano Branham fue colocado 
en esa visión, cuando él estaba… en esa ocasión de esa mujer 
mexicana, ahí había un intérprete. Pero miren, cuando él fue 
colocado en esa visión, ese día de actividad, él estaba viendo 
y escuchando todo lo que estaba allí ocurriendo; y él decía 
que los Truenos estaban emitiendo sus voces en un idioma 
desconocido (en el libro de Los Sellos). Pero miren cómo él 
relata y narra lo que él escuchó de la mujer que dio testimonio, 
y del hombre también, en el idioma de ellos14.
 Ahora, recuerden que allí, ya en ese tiempo, hay de todo. 
Pero al él estar en la sexta dimensión, allí se conoce todo. 
Por lo tanto, Dios permitió, vean, que él, aun estando en el 
idioma inglés, pudo relatar lo que él escuchó; por lo tanto, eso 
demuestra que cuando eso estuviera ocurriendo él estaba ya en 
la sexta dimensión.
 Él escuchó el testimonio de la mujer: [WMB] “Yo llevo ya 20 
años…”. ¿Cómo nosotros íbamos a saber si él no iba a entender 
ese idioma? Y lo detalló: “Llevo acostada más de 20 años - por 
20 años, y ahora estoy sana”. El hombre de muletas también. 
Las preguntas que le hicieron a esas personas, como “¿qué 

14 [59-1220E “Identificados con Cristo”, párrs. 26-29] [61-0112 
“Preguntas y respuestas”, párrs. 123-131]
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Y ahí el hermano William escribe: [WSS] «Hermano Branham 
le habló en inglés…». Ahora, miren cómo él coloca esto aquí, 
que aparentemente no tiene algo que ver; pero sí. Escribe:

[WSS] «Hno. Branham le habló en inglés a una joven 
mexicana, y ella escuchó en español».

[JBP] En estos días se estuvo hablando de esto; y… Vean 
ustedes algo: que cuando el hermano Branham fue colocado 
en esa visión, cuando él estaba… en esa ocasión de esa mujer 
mexicana, ahí había un intérprete. Pero miren, cuando él fue 
colocado en esa visión, ese día de actividad, él estaba viendo 
y escuchando todo lo que estaba allí ocurriendo; y él decía 
que los Truenos estaban emitiendo sus voces en un idioma 
desconocido (en el libro de Los Sellos). Pero miren cómo él 
relata y narra lo que él escuchó de la mujer que dio testimonio, 
y del hombre también, en el idioma de ellos14.
 Ahora, recuerden que allí, ya en ese tiempo, hay de todo. 
Pero al él estar en la sexta dimensión, allí se conoce todo. 
Por lo tanto, Dios permitió, vean, que él, aun estando en el 
idioma inglés, pudo relatar lo que él escuchó; por lo tanto, eso 
demuestra que cuando eso estuviera ocurriendo él estaba ya en 
la sexta dimensión.
 Él escuchó el testimonio de la mujer: [WMB] “Yo llevo ya 20 
años…”. ¿Cómo nosotros íbamos a saber si él no iba a entender 
ese idioma? Y lo detalló: “Llevo acostada más de 20 años - por 
20 años, y ahora estoy sana”. El hombre de muletas también. 
Las preguntas que le hicieron a esas personas, como “¿qué 

14 [59-1220E “Identificados con Cristo”, párrs. 26-29] [61-0112 
“Preguntas y respuestas”, párrs. 123-131]
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pasó ahí dentro?”, también lo entendió, y quedó escrito15.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, todo eso vamos a estar experimentando 
nosotros; porque miren… Vamos a leer algo aquí rapidito: 
en la 389, aquí en una parte donde él dice [“PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS HEBREOS, PARTE 3”]16:

 751 “¿Cuál es la diferencia, mientras que usted se 
bautice?”. Si es en una alberca, y… Felipe bautizó en 
un estanque… cuando bautizó al eunuco. Cuando Felipe 
bautizó al eunuco en un estanque, el Espíritu Santo raptó 
a Felipe, tanto que no fue visto por tres mil doscientos 
dieciocho kilómetros, lo tomó en el Espíritu, le dio una 
carroza del Cielo que lo transportara tres mil doscientos 
dieciocho kilómetros [3218 km]. Amén. ¡Maravilloso!

[JBP] Esas son una de las - de los frutos de la tierra prometida. 
Aun conocer los idiomas que no conozcamos, no habrá 
problema en ese tiempo; los vamos a atender muy bien a todos 
los que vengan.
 Es como ahora: hay un aparatito que tú te lo enganchas 
[señala su oreja –Ed.], y activas ahí el teléfono - o en la 
aplicación, la persona habla, y tú lo escuchas en el idioma que 
tú le coloques.
 O sea, la ciencia tratando de suplirle al ser humano, o 

15 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A 
“¿Qué es una visión?”, párrs. 104-109] [Compilación, págs. 320-321] 
• [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 21-24] [Compilación, págs. 315-316]
16 [57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, párr. 751] 
[Estudio “El Séptimo Sello siendo abierto en la media hora de silencio”, 
2024/may/06 (lunes), pág. 35 (f) (T2)]
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pasó ahí dentro?”, también lo entendió, y quedó escrito15.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, todo eso vamos a estar experimentando 
nosotros; porque miren… Vamos a leer algo aquí rapidito: 
en la 389, aquí en una parte donde él dice [“PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS HEBREOS, PARTE 3”]16:

 751 “¿Cuál es la diferencia, mientras que usted se 
bautice?”. Si es en una alberca, y… Felipe bautizó en 
un estanque… cuando bautizó al eunuco. Cuando Felipe 
bautizó al eunuco en un estanque, el Espíritu Santo raptó 
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carroza del Cielo que lo transportara tres mil doscientos 
dieciocho kilómetros [3218 km]. Amén. ¡Maravilloso!
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Aun conocer los idiomas que no conozcamos, no habrá 
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15 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A 
“¿Qué es una visión?”, párrs. 104-109] [Compilación, págs. 320-321] 
• [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 21-24] [Compilación, págs. 315-316]
16 [57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, párr. 751] 
[Estudio “El Séptimo Sello siendo abierto en la media hora de silencio”, 
2024/may/06 (lunes), pág. 35 (f) (T2)]
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tratando de imitar; porque ellos saben… Vean, esa cuarta 
dimensión bien utilizada.
 Pero vean, vamos a estar experimentando todas esas 
bendiciones aún estando en estos cuerpos: transportación, 
traducción de idiomas, y comida que sustente nuestros 
cuerpos por varios días. Ojalá que ya pudiéramos ya estar 
experimentando en plenitud todo eso; pero todo es en una 
forma progresiva.
 Y va llegando un momento en que te darás cuenta: “Pero… 
si yo lo entendí a la persona, y yo no sé ni papa de chino o 
de inglés”. “¡Oye!, ¿yo hace cuánto no como?”. No vayan a 
ponerse ahora a… a tratar de buscar la forma. Todo va a llegar 
en su momento.
 A mí me pasaba algunas veces, en los viajes: hacía 
hambre; llegábamos a veces tarde a los lugares, porque él 
siempre deseaba ir…; si terminábamos la actividad, íbamos en 
carro hacia el otro lugar, y había veces que…, o no comía él, 
y pues ahí todos teníamos que avanzar. Hay veces que nos 
escapábamos; el hermano Miguel se escapaba, ¡y yo también!; 
sí, había que agarrar un canto de muslo por ahí por el camino, y 
con… - picábamos algo, porque no había tiempo.
 Pero había momentos en donde a veces llegábamos, y el 
lugar donde íbamos y llegábamos, no había; porque llegábamos 
o ya sea sin avisar, y adelantábamos el viaje; o por algo.
 Y yo iba allá: “Hermano William, tengo hambre”; no cargaba 
con nada en ese momento. Y me recuerdo que varias veces 
iba donde él, le tocaba: “Hermano William, tengo hambre”. Y 
él me decía: [WSS] “Mira, coge la almohada, dóblala, póntela 
debajo del estómago, acuéstate boca abajo, y se te va a quitar 
el hambre”. Y yo: “Pues… ¿esa es la comida que me dio ahora?, 
pues voy a comerme esa comida”. Cogí la almohada y me 
acostaba boca abajo; porque el dolor de hambre es un poquito Estudio Bíblico #477148
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molestoso; y me acostaba así. Y cuando amanecía: “¡Adiós!, 
pero…”, amanecía sin hambre y con fuerza. Y yo: “Oye, pero 
esa comida es buena: la almohada debajo del estómago”.
 Vuelvo y digo: no vayan a ponerse ahora a hacer eso. Hay 
comida, y Dios nos ha bendecido con alimento. Pero aprendí ahí, 
vean ustedes. Y luego no le tenía que volver a tocar la puerta si 
había un caso así. Ya sabía: ¡a comer almohada!, jejeje. ¿Ve?, 
la ponía debajo; y ya no tenía que ir donde él, porque ya yo 
tenía esa palabra que funcionaba; pues me la ponía debajo. Al 
otro día pues… “me harto con todo lo que encuentre”, arrasaba. 
Eran momentos que no había. No es que era siempre; uno que 
otro momento, y había que resolver; ¡y resolví! Él me dio la 
solución.
 ¿Ve?, que uno… hay que buscarle la vuelta. Pero si uno se 
acuesta quejándose: “Ay, esto no… No come uno ni nada”. No. 
Uno le busca la vuelta. Vean cómo Dios ayuda en todo.
 O sea que, aun en tiempo difícil, Dios siempre te va a dar 
la salida. Y no se enoje. Más bien, mira, como Job: “Dios dio, 
Dios quitó; ¡sea el Nombre del Señor bendito!”17, y siga para 
adelante; y Dios siempre le va a proveer.
 Ahora vean, también en la página…, vamos a ver allí, la 
155…
 Miren, yo a veces los… o la mayoría de los domingos, los 
nervios ahí en el estómago; y yo por años… Sari sabe que yo 
no como los domingos, solamente bebo agua. No porque no 
quiera, es porque ya estoy acostumbrado. Y a veces pasamos 
todo el día, y en la noche es que vengo a comer algo.
 Y el…, aun desde el sábado, ¿ya la última (quizás) comida 
fue a la 1:00 ayer?, ¿o a las 2:00? Por ahí como a las 2:00. Pero 
ya después, hasta el otro día a las 5:00 de la tarde de hoy, o 

17 Job 1:21
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6:00. Pero Dios me ha ayudado, y así. Cada individuo pues es 
distinto.
 Ahora, por ahí hay otros que se ponen hasta de mal humor 
si no comen. (¿Ah, Julián?). Noo. ¡Jajaja! Humbertito también 
tiene que comer, porque ya el azúcar…; y muchos pues. Y es 
bueno comer, y hacer las tres comidas.
 Dios nos ha provisto de alimento y nos ha bendecido. Y si 
hay merienda…; dicen que cada dos horas es bueno picar algo, 
ya sea semillitas o algo; eso ayuda al metabolismo; y así se 
mantiene fuerte la persona. Así que es bueno que se alimenten 
bien, mantener este cuerpo bien alimentado.
 Pero ya cuando uno entra en lo sobrenatural, ya ahí pues la 
cosa es distinta.
 Ahora, ya llevo desde los 23 años, 22 años…

[Dr. José B. Pérez] Bueno, miren, en la 155, el párrafo 1387, allí 
nos habla [Citas] [PÁG. 155] [antigua revisión]:

 138718 - “16 Ahora, en hacer esto, he venido aquí con 
el propósito de enseñar las últimas Copas, últimas Siete 
Copas, y las últimas…”.

[JBP] [Estira su mano, señala a su derecha y observa –Ed.] 
No se crea… Aquí están, miren, gozándose también. Ahí ellos 
escuchan y ven.
 Ahora miren:

 1387 - “16 Ahora, en hacer esto, he venido aquí con 

18 [Cita 1387: 65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 
16] [Compilación, pág. 340] [Estudio Bíblico #343, 2023/sep/17-2 
(domingo), págs. 12-13 (f) (T4) / Estudio “La Vida está en la Palabra 
hecha carne”, 2023/nov/09 (jueves), págs. 6-7 (f), págs. 78-79 (T2)]
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el propósito de enseñar las últimas Copas, últimas Siete 
Copas [WSS] «2002» ([JBP] y escribe…), 
y las últimas Siete Trompetas, y los 

últimos Siete Truenos del libro de Apocalipsis, ligándolos 
juntos en esta hora en que vivimos; siguiendo la apertura 
de los Siete Sellos…”.

[JBP] Ahí encima él escribe: [WSS] 
«Las 7 Trompetas, las 7 Copas, 
los 7 Truenos».

Y escribe: [WSS] «La Enseñanza en la Carpa = Los 7 
Truenos». Y escribe también: [WSS] «Las 7 Trompetas».
 ¿Dónde es la Enseñanza? En la Carpa: [WSS] «La 
Enseñanza en la Carpa».

 1387 - “[16] … ligándolos juntos en esta hora en que 
vivimos; siguiendo la apertura 
de los Siete Sellos, las Siete 
Edades de la Iglesia ([JBP] 
ahí arriba escribe): [WSS] «una Carpa». Por lo cual no 
pudiéramos obtener campo para hacerlo. Por lo cual, yo 
espero que tan pronto como yo pueda, nosotros podamos 
obtener un lugar suficiente para eso, ya 
sea aquí, o en Louisville, New Albany, o 
ya sea que pongamos una carpa, para que 
nos podamos quedar todo lo que el Señor 
nos guíe a hacer”. Estudio Bíblico #477151
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[JBP] Ahí escribe a la derecha:
[WSS] «2002».
«Carpa».

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver en la 12-A; son algunos de 
los lugares donde nos habla de la Enseñanza, y de dónde es 
esa Enseñanza, dónde sería. Miren, la 12-A, el párrafo 124 dice 
[Citas] [PÁG. 12-A] [antigua revisión]:

 12419 - “22 Si Dios permite, me gustaría tomar un 
lugar, algún día, cuando la carpa aparezca en escena. Y 
ahora creo que eso será pronto, yo pronto iré a través del 
mundo. Próximamente tengo unas reuniones mundiales. Y 
me gustaría conseguir un lugar donde yo pueda estar por 
alrededor de seis semanas, y solo tomar aquellas cosas 
e ir a través de ellas, ¿lo ven?, yendo y viniendo por las 
Escrituras”.

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «La Carpa y la Enseñanza».

[JBP] Ahora vean cómo Dios todo eso lo está cumpliendo (cómo 
vamos): Escritura por Escritura, mensajes por mensajes; yendo, 
viniendo de aquí a allá, mostrando el cumplimiento de lo que Él 
prometió, y viendo la realización de lo que Él profetizó por medio 
de los profetas.

19 [Cita 124, pág. 12-A: 63-1128M “Testimonio”, párr. 22] [Compilación, 
pág. 335] [Estudio Bíblico #258, 2022/nov/25 (viernes), pág. 37 (f), pág. 
105 (T4) / Estudio Bíblico #321, 2023/jul/02-2 (domingo), pág. 32 (f), 
pág. 114 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ahí lo que él nos dice, en ese 
párrafo de la “LA LEY DE LA REPETICIÓN”:

 [WSS] Yo espero que en el cumplimiento de La Gran 
Carpa Catedral el Séptimo Sello sea abierto. Ese… Si los 
Truenos, y la Tercera Etapa, todo eso se va a cumplir ahí, 
pues el Séptimo Sello va a ser abierto completamente ahí. 
Bueno, lo más grande es la revelación; los milagros es…, 
le sigue a la Palabra.

[JBP] Lo más grande es la revelación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él nos había dejado un escrito, en 
donde él dice: [WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al 
futuro, y vio algo que ya estaba cumpliéndose por algún 
tiempo. Así fue establecido lo de la Visión de la Carpa 
Catedral».

[JBP] Era algo establecido ya, eso que él estaba viendo allí; o 
sea, ya estaba en función. Y sigue diciendo:

[WSS] «Así será porque ya fue en la Visión, ya fue en el 
mundo invisible, y se tiene que materializar».
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[JBP] ¡Hoy usted y yo somos esa materialización de esa visión! 
Por lo cual, le damos gracias a Dios que en una de esas 
actividades, antes de esa que él vio, nosotros estemos aquí.
 ¡Bienaventurados vuestros ojos porque ven, y vuestros 
oídos porque oyen, el cumplimiento de todo lo que fue hablado, 
fue profetizado, por el reverendo William Branham! Lo cual vio 
en esa Visión, y él entendió todo lo que estaba ocurriendo allí.
 Y nosotros hoy estamos entendiendo y comprendiendo, 
a medida que Dios nos va abriendo el entendimiento y las 
Escrituras, para comprender todo el contenido del Séptimo 
Sello, todo lo que envuelve el Séptimo Sello, que es la Venida 
del Señor; y en Su Mensaje, en Su Enseñanza, darnos la Fe de 
Rapto.
 “EL CONTENIDO DEL SÉPTIMO SELLO”�
 Hemos visto así, a la ligera un poquito, de todo lo 
correspondiente ahí a ese tema. Ya en este mensaje van a 
estar escuchando, y luego en los próximos Estudios seguiremos 
hablando y abundando de todo lo correspondiente al contenido 
del Séptimo Sello.

[Dr. José B. Pérez] Aquí está - este es el 
que yo les decía esta mañana: “El Mesías 
y el judaísmo” (este libro él lo tiene todo 
marcado), y ahí es donde él escribe varias 
notas; donde dice:

[WSS] «Saúl fue el 1er rey ungido.
David fue el 2do rey ungido.
Salomón fue el 3ro.
Y el Mesías será el 4to Rey ungido».
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y el judaísmo” (este libro él lo tiene todo 
marcado), y ahí es donde él escribe varias 
notas; donde dice:

[WSS] «Saúl fue el 1er rey ungido.
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[JBP] Y por aquí también, en otros lugares, él 
escribe allí que será… Vamos a ver por aquí 
también. No sé si este… Ahí tiene bastantes 
cosas escritas él aquí. Aquí, en este, miren, él 
dice… aquí escribe al lado:

[WSS] «Mesías será un hombre nacido de 
un hombre y una mujer».

[JBP] Ahí él tenía también donde él escribió: Mesías ben Yosef.
[WSS] «Mashiaj Ben Iosef».

[JBP] Vamos a seguir. Después seguimos hablando ya de todo 
esto… del Nombre; lo cual ya Dios nos ha estado abriendo 
ese cuadro. En el de la mañana se abrió algo allí también20. 
Pero vean, Dios nos va dando progresivamente todo lo que 
necesitamos obtener para la bendición que cada uno de 
nosotros está deseando: que es nuestra transformación.
 “EL CONTENIDO DEL SÉPTIMO SELLO”�
 Nos ponemos en pie, y ya vamos a tener este tema… Si hay 
alguno que desea ir al baño, o a tomar agua, o a estirarse un 
poquito, pues después de la Escritura puede ir un brinquito con 
reverencia; porque el tema es un poquito largo. O si desea salir 
ahora, ahí en un brinquito, para… Hay algunos que tienen que 
tomar quizás algún medicamento, o picar algo por la diabetes o 

20 [Plática “El Séptimo Sello y las campañas de sanidad espiritual y 
física”, 2024/dic/29-1 (domingo)]
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algo que tenga, pues esperamos que Dios los fortalezca, y cada 
vez lo fortalezca más y más; y cuando llegue el momento ya no 
necesite ni siquiera ni ir al baño.
 Dios nos está ayudando, y nos seguirá ayudando, para 
llegar a empezar a obtener esos frutos de la tierra prometida.
 “EL CONTENIDO DEL SÉPTIMO SELLO”�
 Él ha sido nuestro Señor en este año 2024. Y lo que nos 
queda de estos días seguirá siendo nuestro Señor. Y el año 
2025 seguirá siendo nuestro Señor. Y todos los días de nuestra 
vida Él continuará siendo mi Señor, tu Señor.
 Él fue allá Padre, Él fue Hijo; y vean, en la Dispensación del 
Reino: Espíritu Santo. Él lo hizo Señor, lo hizo el Cristo21; y Su 
Nombre fue Jesús. Él lo ha hecho hoy: el Ungido.
 Podemos cantar. Hoy escuché un canto de una joven que 
cantó; estuvo hermoso ese himno: “Tú eres mi Señor”. Si está 
por allí preparado, pueden pasar y cantar ese canto: “Tú eres mi 
Señor”. Si lo puede cantar la joven, Elienai, la cual cantó, entonó 
ese canto: “Tú eres mi Señor”.
 Él es y será siempre nuestro Rey allí en nuestro corazón.
 “¡Tú eres, Señor, mi Rey! Tú gobiernas mi vida, Tú gobiernas 
todo mi ser”.
 “Así como lo has hecho este año, que este próximo año 
sienta yo más Tu presencia en mí, Señor; y que Tú siempre me 
guíes mis pasos”.
 ¡Díselo a Él!
 Él dijo que “antes que clamen, Yo oiré; y mientras aún hablan, 
Yo responderé”. Isaías 65, por ahí22. Él sabe tus necesidades; 
solamente tienes que clamarle a Él. “Clama a mí y te responderé, 
y te hablaré y te diré cosas que aún tú no conoces”23; ¡pero hay 

21 Hechos 2:36
22 Isaías 65:24
23 Jeremías 33:3
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que clamar!
 Ahora vean, Él conoce nuestras necesidades. ¿Por qué? 
Porque Él es tu Señor. Él es mi Señor. “Tú eres mi Señor”.

TÚ ERES MI SEÑOR

1
Tú eres mi Señor,

eres mi Dios, mi Rey,
el dueño de mi ser,
Omnipotente y fiel.

2
Toma lo que yo soy,

toma todo de mí,
y haz lo que quieras Tú,

para Tu gloria.

PRECORO
Mi alma, espíritu y cuerpo
lo dedico a Ti, solo para Ti.

Y ahora descanso en Tu brazo eterno,
me siento seguro en Ti.

CORO
A donde Tú me guíes, yo te seguiré;

a donde Tú me lleves, allí estaré;
y lo que Tú me digas, eso es lo que haré.

Servirte es mi vida, ¡oh, Dios!,
permíteme llegar hasta el final.

[JBP] Sí, Señor. Él dijo en San Lucas 11:11: Estudio Bíblico #477157
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 San Lucas 11:11
 11 ¿Qué padre de vosotros, si su hijo le pide pan, le 
dará una piedra? ¿o si pescado, en lugar de pescado, le 
dará una serpiente?
 12 ¿O si le pide un huevo, le dará un escorpión?
 13 Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas 
dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre 
celestial dará el Espíritu Santo a los que se lo pidan?

[JBP] Tú eres mi Señor. ¡Sí, Señor!

PRECORO
Mi alma, espíritu y cuerpo
([JBP] Todo mi ser a Ti)

lo dedico a Ti, solo para Ti.
Y ahora descanso en Tu brazo eterno,

me siento seguro en Ti.

CORO
A donde Tú me guíes, yo te seguiré;

a donde Tú me lleves, allí estaré;
y lo que Tú me digas, eso es lo que haré.

Servirte es mi vida, ¡oh, Dios!,
permíteme llegar hasta el final.

FINAL
/// Hasta el final. ///
Omnipotente y fiel.
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[JBP] “Todo lo que pidáis al Padre en Mi Nombre, Yo lo haré”24; 
o sea, ¡todo! No hay ninguna cosa imposible para Dios.
 Estamos en el tiempo de hablar la Palabra. ¡Háblela sin 
miedo! ¡Confiese sin miedo lo que usted cree! Recuerden 
que ya Él sabe lo que usted necesita.
 Para la fila de oración cada persona estaba parada allí 
porque sabían lo que necesitaban. Y ellos decían: “Si paso por 
esa fila, y entro, seré sana”. Porque algo tuvo que haber movido 
a esas personas para tomar esa tarjeta de oración y hacer esa 
fila; algo lo movió.
 Hoy está moviendo a Su Novia: a hacerle frente a sus 
necesidades y clamar a Dios por ellas. La más grande de todas, 
que Él nos dará, es nuestra transformación; por lo tanto es una 
promesa, y Él es fiel para cumplirla en cada escogido.
 “EL CONTENIDO DEL SÉPTIMO SELLO”�
 Vean, todo lo que contiene el Séptimo Sello es para nosotros.
 Que Dios los bendiga, que Dios los guarde; y los ayude 
siempre aquí en Puerto Rico, en esta congregación de Cayey, 
Puerto Rico; los mantenga unidos en un solo sentir; y nos lleve 
a todos a alcanzar esa meta de la transformación.
 Y ustedes que me están viendo y escuchando: ¡en todos los 
demás países también!
 Es una promesa que está contenida en el Séptimo Sello, y 
Él es fiel para cumplir esa promesa.
 “EL CONTENIDO DEL SÉPTIMO SELLO”�

[Dr. José B. Pérez] Miren, en San Juan, capítulo 17: verso 1 
dice:

24 San Juan 14:13
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 San Juan 17:1
 1 Estas cosas habló Jesús, y levantando los ojos al 
cielo, dijo: Padre, la hora ha llegado; glorifica a tu Hijo, 
para que también tu Hijo te glorifique a ti;
 2 como le has dado potestad sobre toda carne, para 
que dé vida eterna a todos los que le diste.
 3 Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único 
Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado.
 4 Yo te he glorificado en la tierra; he acabado la obra 
que me diste que hiciese.
 5 Ahora pues, Padre, glorifícame tú (para Contigo) al 
lado tuyo, con aquella gloria que tuve contigo antes que 
el mundo fuese.
 6 He manifestado tu nombre a los hombres que del 
mundo me diste; tuyos eran, y me los diste, y han guardado 
tu palabra.
 7 Ahora han conocido que todas las cosas que me has 
dado, proceden de ti;
 8 porque las palabras que me diste, les he dado; y ellos 
las recibieron, y han conocido verdaderamente que salí de 
ti, y han creído que tú me enviaste.
 9 Yo ruego por ellos; no ruego por el mundo, sino por 
los que me diste; porque tuyos son,
 10 y todo lo mío es tuyo, y lo tuyo mío; y he sido 
glorificado en ellos.
 11 Y ya no estoy en el mundo; mas estos están en el 
mundo, y yo voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, 
guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así como 
nosotros.
 12 Cuando estaba con ellos en el mundo, yo los 
guardaba en tu nombre; a los que me diste, yo los guardé, 
y ninguno de ellos se perdió, sino el hijo de perdición, Estudio Bíblico #477160
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para que la Escritura se cumpliese.
 13 Pero ahora voy a ti; y hablo esto en el mundo, para 
que tengan mi gozo cumplido en sí mismos.
 14 Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, 
porque no son del mundo, como tampoco yo soy del 
mundo.
 15 No ruego que los quites del mundo, sino que los 
guardes del mal.
 16 No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo.
 17 Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad.
 18 Como tú me enviaste al mundo, así yo los he enviado 
al mundo.
 19 Y por ellos yo me santifico a mí mismo, para que 
también ellos sean santificados en la verdad.
 20 Mas no ruego solamente por estos, sino también por 
los que han de creer en mí por la palabra de ellos,
 21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, 
y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para 
que el mundo crea que tú me enviaste.
 22 La gloria que me diste, yo les he dado, para que 
sean uno, así como nosotros somos uno.
 23 Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en 
unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, 
y que los has amado a ellos como también a mí me has 
amado.
 24 Padre, aquellos que me has dado, quiero que donde 
yo estoy, también ellos estén conmigo, para que vean mi 
gloria que me has dado; porque me has amado desde 
antes de la fundación del mundo.
 25 Padre justo, el mundo no te ha conocido, pero yo te 
he conocido, y estos han conocido que tú me enviaste.
 26 Y les he dado a conocer tu nombre, y lo daré a Estudio Bíblico #477161
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conocer aún, para que el amor con que me has amado, 
esté en ellos, y yo en ellos.

[JBP] ¡Amén!
 Dios los guarde, Dios los bendiga; y que el Amor, el Amor 
Divino en esta Tercera Etapa, reine en vuestros corazones. Esa 
es la Gran Victoria en el Amor Divino.
 “EL CONTENIDO DEL SÉPTIMO SELLO”�
 Ya vamos a tener el tema para esta ocasión; por lo cual, 
dejamos inmediatamente con nosotros a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Palabras de fin de año: 31 de diciembre de 2024
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Bueno, le doy gracias a Dios por todos ustedes que, en este 
tiempo final, Dios los ha colocado a vivir en este tiempo, y yo 
también; y estar en este Programa final, en donde Dios está 
cerrando con broche de oro Su Programa. Y que a cada uno de 
nosotros Dios nos haya tomado en cuenta como parte de Sus 
atributos, y que entre todos esos atributos nos haya colocado en 
este tiempo: ¡eso no hay palabras para agradecerle a nuestro 
Padre celestial Su escogencia!
 Dijo: “Este tiene su… esa forma, este también, este también; 
a este también lo voy a colocar aquí en este tiempo; y ellos van 
a ser Mis manos, Mis pies, Mis ojos, en donde será llevada a 
cabo una Obra importante en el Programa Divino. Y además 
de eso, los voy a colocar… en el lugar de la culminación de 
todo Su Programa: van a llevar a cabo esa Obra, y les voy a 
dar esa percepción profética que necesitan para comprender 
el Programa; y que puedan trabajar basados en esa fe, en esa 
promesa”, lo cual es ese cambio de reino que Él estaría llevando 
a cabo en este tiempo.
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 O sea que no nos ha colocado sin las herramientas. 
Aparentemente nos colocó así: nacimos y ya. No, detrás de 
eso Él nos dio esa cajita de herramientas que todo trabajador y 
constructor tiene, igual el mecánico o el plomero: cuando va a 
llevar a cabo una labor tiene su herramienta; el doctor tiene sus 
utensilios para llevar a cabo ese trabajo.
 Así que a nosotros nos ha colocado también con todo lo 
correspondiente para cumplir esa labor. Y entre todas esas 
herramientas que nos ha dado, nos ha dado la Espada: la 
Palabra; con eso, todo es posible. Y por eso es que todo ha 
funcionado hasta ahora, y seguirá funcionando, y seguirá Dios 
obrando: llevará a cabo el Señor a fiel cumplimiento Su labor.
 Fue prometido que iba el Señor a levantar una Carpa en el 
fin del tiempo; y ahí está. Es algo que fue visto por el reverendo 
William Branham. Lo vio, dijo: [WMB] “Parecía una carpa o una 
catedral”1; tenía las características. No supo decir. Quizás sabía 
más de lo que había dicho ahí, pero le fue prohibido decirle al 
pueblo.
 De seguro le fue mostrado los colores y todo eso. Porque no 
crean que esos colores están ahí por estar: hubo una dirección 
divina, y él dijo: [WSS] “Pon un color rojo abajo, después blanco, 
después azul”. Aparentemente era algo que, quizás para la 
compañía, mezclar unos colores ahí…, cuando lo mejor y más 
práctico era una misma lona completa de un solo color. Pero 
vean, había unos detalles específicos que tenía que ser algo 
peculiar; por lo tanto, era algo que, de seguro lo tuvo que haber 
visto el hermano Branham, porque si él miró todo…; él era bien 
observador; y de adentro tú puedes ver los colores también.
 ¡Él sabía!, pero había detalles que él tenía que dejar callado, 
porque si no, cuántas carpas hubieran habido de allá para acá 

1 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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imitando esa; que cuando apareciera la real, muchos iban a 
decir: “Ah, pero esto es lo mismo”.
 Y así es con el cumplimiento de la Segunda Venida del 
Señor. Si él dijo que podían imitar, entonces podía el diablo 
utilizar, o inspirar a una persona, y llevar a cabo la Obra que Él 
prometió, utilizar a ese instrumento el enemigo para levantarse; 
y cuando Dios estuviera cumpliendo esa promesa ya con ese 
instrumento: “Ah, pero si este es uno igual que ese otro que se 
levantó”.
 ¿No pasó eso en el tiempo de Jesús? Se levantaron Teudas 
y Judas, y vean, se llevaron a mucha gente.
 Pero miren cómo Dios ya tenía en Su Programa que 
ese Séptimo Sello iba a ser un secreto, y que solamente los 
escogidos de Dios lo estarían viendo y recibiendo; pero vean, 
porque tenían ellos, en ellos, ese… esas herramientas para 
poder recibirlo.
 De las cosas que iban a tener es esa percepción profética; 
son pequeños mesías. Y no por la palabra “pequeño” los hace 
menos, sino que se les llama así del Gran Mesías, de la Gran 
Unción, de la Gran Teofanía; y ahí es que se hace la diferencia: 
de la Gran Teofanía, del Gran Ungido, del Gran Mesías, somos 
pequeños mesías; somos parte de Él.
 Ahora, miren, hay un lugar donde él nos habló de este 
tiempo, en donde Él iba a levantar un instrumento:

[Mensaje de estudio del domingo, 9 de febrero, 2025]
EL QUE REVELA COSAS SECRETAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 21 de febrero de 2009
São Paulo, Brasil
 [PÁG. 8] Para este tiempo final, el que revela las Palabras de fin de año167
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cosas secretas…
 [JBP] Este mensaje puede ser que lo coloquemos. Vamos 
a ver cuánto dura.
 [WSS] … el que revela las cosas secretas, para 
revelar las cosas secretas correspondientes a nuestro 
tiempo, el misterio más grande de todos, que será el 
Séptimo Sello (o sea, la Venida del Señor para el Día 
Postrero, por el cual hubo silencio en el Cielo como por 
media hora), tendrá un velo de carne en la Tierra: un 
hombre con las dos consciencias juntas, al cual vendrán 
los pensamientos divinos por medio del Espíritu; él 
los captará y los hablará ungido por el Espíritu Santo, 
lo hablará a la edad correspondiente a este tiempo y 
al pueblo correspondiente a este tiempo; porque en el 
Nuevo Testamento todas las cosas Dios las hace en Su 
Cuerpo Místico de creyentes.
 Y todas las cosas que están prometidas que serán 
realizadas por Cristo: serán realizadas por medio del 
Espíritu Santo a través de velos de carne. Él ha dicho que 
habrá una Carpa Catedral, por lo tanto, habrá personas 
que estarán ungidas por el Espíritu de Dios, junto al 
instrumento que Dios tenga para el Día Postrero…

[JBP] Miren cómo se identifican ustedes. Si él dijo que habría 
personas ungidas, la evidencia de que ustedes están ungidos 
con la Columna de Fuego para llevar a cabo esa Obra, es 
que esa Obra está hecha. Si no hubiesen estado ungidos, esa 
Obra no estuviera hecha. Y aquellos que aportaron y oraron, 
también fueron ungidos en esa labor para ser parte de esa 
Obra.
 O sea que la evidencia de que ustedes son personas 
ungidas con la Columna de Fuego es esa Gran Carpa Catedral; Palabras de fin de año168
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y porque hoy están aquí alabando a Dios, glorificando a Dios 
y dándole las gracias: un 31 de diciembre de 2024, que Dios 
los ha mantenido en pie delante del Hijo del Hombre y los 
ha mantenido ahí, fieles a Su Palabra. ¿Qué evidencia más, 
usted quiere buscar?
 Ahora, muchas personas trabajaron en el arca de Noé; 
recibieron su trabajo y se fueron. En el tiempo de Noé 
solamente ocho personas fueron salvas. No les valió de nada 
trabajar haciendo el arca.
 De seguro, muchos de los que estaban trabajando en 
el arca, cuando se iban a la casa: “Allí estoy trabajando con 
Fulano, que dice que se va a inundar esto; pero después que 
me paguen, yo sigo para adelante trabajando allí”. Y estuvieron 
todo el tiempo ahí con Noé: comiendo, cobrando, haciendo… 
eh, teniendo compañerismo con Noé y la familia, ¿ve?, pero 
no les valió de nada; y al final se ahogaron él y la familia y 
todos por ahí para abajo, la descendencia. No le valió de nada 
trabajar haciendo el arca.
 Así es también en este tiempo final. Muchas personas 
pueden decir: “No, yo trabajé en la Carpa. Ya cuando venga él 
de nuevo, ahí yo vuelvo”.
 La Palabra que dice: “El que perseverare hasta el fin”2… 
Hay que perseverar; porque si fuera fácil me voy a una 
esquinita y voy a esperar que todo empiece a cumplirse para 
entonces ir y estar allí, y recibir lo que Dios ha prometido.
 Ahora, vean cómo… dice [(RM) “EL QUE REVELA 
COSAS SECRETAS”]:

 [WSS] [PÁG. 9] Él ha dicho que habrá una Carpa 
Catedral, por lo tanto, habrá personas que estarán ungidas 

2 San Mateo 24:13
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por el Espíritu de Dios, junto al instrumento que Dios 
tenga para el Día Postrero, que estarán trabajando en ese 
proyecto para que se haga realidad.
 Eso será la Obra del Espíritu Santo usando velos de 
carne para cumplir lo que Él ha prometido; y así son todas 
las demás cosas: Dios obrando por medio de Su Iglesia y 
en Su Iglesia, usando los instrumentos que Él tendrá para 
este tiempo final, como hizo en edades pasadas.

[JBP] Con esto estoy identificándolos a ustedes: con esa 
Palabra que en el 2009 él habló; y hoy la estamos viendo 
cumplida, y una labor hecha.
 Y no hay otra cosa más que podamos decir, sino: “¡Gracias, 
Señor!, por haberme escogido entre tantas personas; y no tan 
solo haber trabajado y estar brazo a brazo con el instrumento, 
sino que todavía estoy aquí”. ¡Todavía estamos aquí! Y 
aunque con luchas, situaciones, pero le buscamos la vuelta y 
seguimos para adelante.
 Y si no entendemos algo, pues ¿por qué nos vamos a poner 
a discutir, a cuestionar? La Obra es de Dios. No vamos a dañar 
una amistad, o un compañerismo, por algo que no entendamos 
del Programa Divino. Ya eso es algo entre el individuo y Dios. 
¿Por qué tienen que meterlo entre el compañerismo de los 
hermanos?
 Se le habla al que lleva a cabo el Programa: a Dios: “Señor, 
no entiendo esto. Guíame, guárdame de no hablar locamente”, 
como lo hizo la esposa de Job. El hermano Branham dice 
que él…: [WMB] “Has hablado como una fatua”3; y otro dice: 
[WMB] “O locamente has hablado”.
 Pero vean, de eso: que Dios nos cuide. Y más bien le 
hablamos a Dios: “Señor, no entiendo esto. No veo cómo Tú 

3 [Job 2:10] [59-0125 “Estén ciertos de Dios”, párrs. 74-76]
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puedes cumplir esto de esta forma. ¡Ayúdame!”. Y Él le ayuda; 
y seguimos hacia adelante trabajando, sirviéndole al Señor.
 Miren, mientras el misterio del Séptimo Sello no estaba 
abierto y estaba en secreto, todo el mundo creía, todo el 
mundo era creyente. Que había situaciones y…, pero era algo 
normal; pero todo el mundo creía. Una vez que se abre el 
Séptimo Sello, y esos Ángeles Segadores empiezan a hablar 
la Palabra, y empieza a traer la separación y a ser llevada a 
cabo esa Obra de Cosecha, entonces empiezan a salir los 
incrédulos: “No, eso no puede ser”.
 Pero vean cómo la misma Palabra, el mismo cumplimiento, 
hace que surjan (dentro del grupo) los creyentes, creyentes 
manufacturados e incrédulos; porque esos tres grupos van en 
toda la trayectoria; siempre están los tres grupos. Pero cuando 
se manifiestan más, y se da a conocer más esos grupos, es en 
el cumplimiento de esa promesa, de esa profecía: cuando se 
abre. Cuando se abre, ahí es que entonces sale la simiente y 
se da a conocer quién es quién.
 ¿Y qué es lo que produce eso? El cumplimiento. Eso 
produce el Séptimo Sello. Cuando es cumplido, ahí entonces 
viene a darse a conocer quién es quién.
 Pero hoy, en las pequeñas palabras que he hablado y 
estoy hablándoles a ustedes, estamos aquí más bien para 
agradecerle a Dios por Su escogencia.
 Y yo le agradezco a Dios que los ha colocado a ustedes 
en este tiempo, a estar brazo a brazo conmigo en este tiempo; 
y deseo que sigan así: que sigan brazo a brazo conmigo. Y 
que si hay algo que no es del agrado de ustedes, aun entre 
hermanos, entre ustedes, y aun conmigo, lo digan; que no 
haya nada que estorbe en el compañerismo entre nosotros. Y 
si ven que el enemigo trata de entrar, entonces usted párese 
firme, y nos vamos a hablar con él. Palabras de fin de año171
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 Y lo estoy diciendo de…, para no irme muy arriba, lo voy 
a decir: entre nosotros; o sea, entre compañeros de trabajo lo 
resolvemos. Y seguimos adelante en este próximo año que 
estamos por entrar, faltando ya varias horas.
 Y que este 2025: yo lo deseo, lo deseo y le pido al Señor, 
deseo al Señor, que todos permanezcan conmigo, que estén 
conmigo brazo a brazo; y que cuando llegue el momento, 
usted se va a dar cuenta de estas palabras que les he dicho: 
Valdrá la pena quedarse a mi lado —no olviden eso—; porque 
donde yo estoy, yo quiero que ustedes estén también.
 ¿A quién voy a escoger que estén cerca de mí? Pues 
miren, a los que Dios me ha dado en este tiempo; que nos 
hemos mojado, que hemos pasado vicisitudes aquí. Y así 
también con los que han orado, han aportado, y no han podido 
estar acá, pues también; porque son del grupo de la Edad de 
la Piedra Angular.
 Así que, yo les agradezco a ustedes nuevamente por todo 
lo que han hecho durante todos estos años y este año 2024, 
tanto como compañeros de trabajo como compañeros en el 
Mensaje, en la Palabra; y pido a Dios Sus bendiciones sobre 
ustedes, y que Dios los guarde de todo peligro. Y como él 
nos dijo en una ocasión: [WSS] “Cuídense de los descuidos”4. 
Cuidarnos en todas las áreas; cuidándonos las espaldas 
también, hablando bien el uno del otro.
 Y vuelvo y les repito: si hay algo que no pueden… o que 
no tienen algo bueno que hablar, y tienen algo en contra, 

4 2013-06-14 “Saludo en cumpleaños número 73”: [WSS] Adelante 
trabajando en este Proyecto Divino tan importante: la construcción de La 
Gran Carpa Catedral. Y que Dios los bendiga grandemente, y que Dios 
les fortalezca y les proteja de todo peligro que haya en este lugar, por 
algún descuido; que les proteja. Y que Dios les cuide de los descuidos. Y 
que este proyecto sea un proyecto sin accidentes de obreros.
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¡háblenlo!; porque ahí, encarando las cosas, ahí destapan 
todo lo que puede ocurrir o puede estar ocurriendo entre el 
pueblo.
 Y eso lo hablo no porque aquí esté ocurriendo algo; 
porque rápido van a decir: “Oye, allí parece que tienen…”. No. 
Yo creo que el grupo más unido es aquí; aunque tengamos las 
situaciones que siempre normalmente se tiene en grupo. Lo 
hablo en general, en toda la América Latina y el mundo entero.
 Siempre traten de resolver las cosas hablándolas; y así 
llegaremos juntos a esa Gran Victoria en el Amor Divino.
 Así que, Dios los bendiga y los guarde; y que continúen 
pasando un resto de año feliz, lleno de las bendiciones de 
Dios. Y ya…, en la noche tengan mucho cuidado, si van a 
estar visitando a algún familiar. No salgan de noche; la calle 
está difícil, peligrosa; que por un descuido… Igual en todos los 
países, no tan solo aquí.
 Y… miren, hoy…, esta madrugada ¿fue?, que hubo un 
apagón en casi todo Puerto Rico. ¡Qué casualidad! Un 31 de 
diciembre; miren, trata el enemigo de hacer algo ahí.
 Pero también todos esos… esas señales, dice el hermano 
William que son señales que en el tiempo final iban a estar 
ocurriendo; no tan solo señales de platillos voladores, o de 
estrellas, o de…; él habló de [WSS] «satélite»5 como señales, 
habló de muchas cosas que estarían sucediendo. Y todo eso: 
terremotos, maremotos, tormentas, huracanes; todo eso son 
señales de que estamos ya viviendo en el fin del tiempo, y que 
de un momento a otro va a llevarse a cabo esa resurrección.

5 Estudio Bíblico #281, 2023/feb/12 (domingo), págs. 7-11 (f), págs. 
129-133 (T2): 58-0520 “La señal del tiempo”, párrs. 34-37 - [WSS] 
«Rusia / USA / satélites». [WSS] «satélites». [WSS] «Señales en los 
cielos: los satélites, ovnis, aviones, cohetes, etc.». [WSS] «satélites en 
los cielos».
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 Ya Israel está bien adelantado, todo lo que Dios está 
llevando a cabo con Israel. Ya hay tanto interés de ellos hacia 
nosotros, que cuando ustedes se den cuenta de que van a 
sentir un celo (como decía él: “Pero él es nuestro”, vamos a 
decir), recuerden, es porque ya había hecho ya el Señor una 
labor grande en medio de ellos.
 Este año van a haber muchas cosas que van a estar 
ocurriendo, tanto en Israel como en América.
 En estos días vamos a ver si sacamos el pequeño video, 
para que vean un pequeño resumen de lo que pasó; sería 
un video como de 4 horas, pero vamos a tratar de reducirlo 
un poquito, para que vean un poquito de lo que ocurrió. Las 
cosas que Dios estaría llevando a cabo y cumpliendo lo que Él 
prometió, siempre lo hace en una forma sencilla, en una forma 
del común, que cuando vienen a ver, están ocurriendo.
 Y ese día que llegué enseguida busqué un área donde 
él me había mostrado, y: [W] “Mira, esto fue lo que tú hiciste, 
esto fue lo que tú estuviste llevando a cabo allí”.
 Ahí en “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL” hay 
muchas cosas que él habló; luego a la luz de Los Sellos uno 
tiene que leer todo eso, porque el único libro que fue editado 
fue el de Las Edades. “LAS SETENTA SEMANAS” yo creo que 
él no llegó a tocarla; pero hay cositas ahí que tú tienes que 
verlas a la luz de Los Sellos.
 No puedes tomar el Mensaje así tal cual; sino que, ya con 
la revelación y la luz que Dios le dio después de Los Sellos, 
ahí se ve todo.
 Es igual con los mensajes del hermano William del setenta 
y pico: no puedes tomar ese mensaje ahí y coger y colocarlo 
así; el que hace eso es un irresponsable; ya él lo había hablado 
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en otros mensajes6. Uno debe ser prudente. Y lo que él nos 
dijo fue que más adelante Dios dio más luz de varios temas, y 
había que chequear eso a la luz de lo que Dios seguía dando; 
porque todo es en una forma progresiva.
 Igual pasó en nuestro tiempo. Miren, comenzamos también 
en una forma progresiva, y vean cómo pasó lo mismo: personas 
usando cosas que se hablaron allí para combatir: “Es que él 
dijo aquí tal cosa”. Y uno, cuando ve eso, uno lo que dice es: 
“Oye, Señor, ¡cómo Tú cumples las cosas!”. Nuevamente el 
ciclo se repite, nuevamente.
 Pero nosotros ya estamos bastante maduros, ya estamos 
comiendo sólido; porque la revelación que Dios nos ha dado en 
este tiempo es algo que solamente un escogido de Dios la puede 
recibir, y él dijo que serían aquellos que van a ser transformados 

6 • [Estudio “La Edad de la Piedra Angular, la Venida del Señor”, 
2022/nov/09 (miércoles), págs. 24-25 (f), págs. 34-35 (T2)]: RM-1997-
07-05 “Palabras de Saludo”: [WSS] Todo eso fue dicho allá en ese 
tiempo, y un sinnúmero de cosas fueron dichas; y cualquier cosa que 
haya sido dicha en aquel tiempo, que no era correcta, pues se quita en la 
publicación de ese mensaje.
  (…) Y cualquier persona que tome ese mensaje (ya sea en la cinta 
o lo transcriba) y lo use tal y como fue dado, y use cosas que no estaban 
todavía claras, y las use para desviar al pueblo, será responsable delante 
de Dios; y yo no podré decirle otra cosa sino que su nombre será quitado 
de la sección del Libro de la Vida; porque no puede estar en la sección 
del Libro de la Vida del Cordero si la persona insiste en estar en contra de 
arreglar las cosas y trabajar en unión a los demás ministros. Por lo tanto, 
su nombre será quitado de esa sección del Libro de la Vida, porque estará 
usando un mensaje o estará usando unos cuantos mensajes para desviar 
al pueblo.
• [Estudio “El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica”, 2023/
sep/13-2 (miércoles), págs. 14-17 (f), págs. 66-69 (T3): RM 1997-08-07 
“El Sol y la Lluvia en la tierra fértil” (VI Promoción de Ministros)]
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y raptados7.
 Los demás no podrán verlo; por más que se le explique, 
no hay forma; porque el único que puede explicar es el Espíritu 
Santo.
 Y como ellos tienen esa percepción profética, ya la misma 
Palabra, al caer allí, ¡germina!; y lo que no entiende, más 
adelante lo entienden, lo comprenden, en algún mensaje; aun 
de los mismos que fueron predicados del hermano William, 
cuando lo buscan: “¡Pero mira, si esto era lo que yo estaba 
pensando! Pues ahora se me aclara el cuadro”.
 Todo lo que Dios estaba llevando a cabo por medio de 
nuestro hermano William, y esa Obra que llevó a cabo, fue la 
Obra que antecedía al cumplimiento de la Venida de ese Ángel 
que era diferente a los demás.
 Y todo eso se ha estado abriendo a medida que vamos 
avanzando, porque la Fe de Rapto está ahí: está en los Truenos, 
y está en el cumplimiento de ese Ángel. Pero mientras más se 
acerca (recuerden) y más se sigue abriendo ese misterio, más 
estamos cerca de esa apretura fuerte que va a venir; porque 
ya se está identificando: (uno), quién es el Ángel, quién es el 
mensajero; y se está identificando también quién es la bestia 
y quién es la imagen de la bestia, y en dónde el diablo estará 
llevando a cabo esa obra en contra de la Iglesia-Novia.
 Pero vean, empieza desde adentro; porque el juicio 

7 [Bíblico #394, 2024/mar/15 (viernes), pág. 30 (f) (T3)]: 2011-08-19 
“El	poder	de	transformación”: [WSS] Ahora, podemos ver que para este 
tiempo final hay una bendición grande prometida: la transformación, 
para lo cual Cristo vendrá.
 Pero cómo vendrá, cuándo vendrá, y estos misterios: eso solamente 
le va a ser revelado a la Iglesia del Señor Jesucristo, a todos aquellos 
que van a ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero; más nadie tiene que saber, porque más nadie va a ser 
transformado.
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comienza por la Casa: comienza primero con los de la Casa; 
pero como la Tercera Etapa impacta a todos, de ahí entonces 
surge para afuera también, para el mundo.
 El Séptimo Sello, al ser abierto al público, es abierto no tan 
solo a la Iglesia, sino para afuera también; y ya se abre ese 
misterio completo. Ya la Venida no es la Venida para una región, 
sino que la Venida es a nivel mundial.
 Dice que…, en el libro de Citas, que [WMB] Su Venida será 
universal8; porque todo el mundo conocería la Venida del Hijo 
del Hombre: unos para creer, otros para no creer, otros para 
combatirla; pero se va a abrir abiertamente al mundo.
 Por eso es que él decía: [WSS] “Todos aquellos que estén 
en ese tiempo, que se conecten con La Carpa”9; porque es 

8 [Citas, pág. 26, párr. 213: 58-1012 “La repentina partida secreta de 
la Iglesia”, párr. 111] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 11]
9 [Extractos “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 523-
524]: 2008-12-20-2 “Palabras de saludo a las damas”: [WSS] … y por 
esa causa se está trabajando en Puerto Rico para una Carpa Catedral 
gigante; y esperamos que no haya que hacer otra, esperamos que con esa 
sea suficiente.
  Y desde ahí se transmitirá a otras naciones. Y lo mismo que esté 
pasando allí lo estaremos viendo y estará sucediendo en otras naciones 
también.
  Por esa causa Dios ha permitido todo ese adelanto científico, ese 
adelanto electrónico: para que se pueda ver en otras naciones lo que estará 
sucediendo desde un lugar. Así va a ser también el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa: se podrá ver todo a nivel mundial; y aun todas las 
cosas que Dios estará haciendo se estarán repitiendo en otras naciones, 
los que estén conectados. Por eso he dicho siempre que tengan todos los 
equipos listos para que siempre estén escuchando lo que desde un lugar 
estén transmitiendo.
 Aun desde algún otro lugar se podrá transmitir para ese lugar, no 
habrá problema, o sea, que se podrá dar un recorrido y todo se transmite 
a ese lugar, y de ahí se transmite por los satélites a otras naciones, ¿ven? 
No habrá problemas en esa parte.
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ahí donde Dios estaría llevando a cabo toda la Obra, y es ahí 
donde el pueblo iba a recibir la Fe de Rapto. El que no estuviera 
ahí, pues no puede esperar que de la forma en que se estaba 
llevando a cabo en la Dispensación de la Gracia recibiera 
transformación y Fe de Rapto; se está encajonando en una 
dispensación pasada; y si regresa para atrás, peor.
 O sea que la clave él la dio: [WSS] “Conéctense con La 
Carpa”. O sea que eso le cuenta a la persona como una persona 
prudente y obediente. Y los que no: como un desobediente a la 
Palabra, el Mensaje, que nos trajo ese poderoso Arcángel que 
estuvo trayéndonos esas Buenas Nuevas y trayéndonos las 
noticias del Cielo.
 En la resurrección, cuando vengan en cuerpos eternos 
y glorificados, todo eso va a ser en un tiempo muy pero que 
muy difícil y terrible; en donde…; dice que el Ángel bajó con el 
hermano Branham; dice: [WMB] “Y cuando él y yo bajamos…”10; 
eso muestra y habla de resurrección.
 Pero ya habrá ocurrido algo allí, en donde el pueblo estará 
apercibido y sabrá quién es el que está obrando ahí dentro, y 
conocerá todo eso. Pero ya desde antes (no sabemos desde 
cuándo) van a estar ellos tres ahí, y va a estar llevando a cabo la 
Obra y la labor; y si ese instrumento les da para ellos también ser 
parte, pues también; si no, serán espectadores ellos, mirando lo 
que ese instrumento está llevando a cabo, respaldándolo.
 Cuando Él dijo que Él mismo iba a ver a Sodoma y Gomorra, 
había allí tres cuerpos: Elohim, Gabriel y Miguel; por lo tanto, 
todo eso se repite.
 Si dijo que sería como en los días de Lot…, en la resurrección 
algo estará ocurriendo también allí, en donde se va a ver esa 
Gloria de Dios manifestada; en donde él dijo que cuando bajó 

10 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
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y escuchó y vio todo lo que estaba ocurriendo ahí, dice: [WMB] 
“Un humano en este mundo no lo sabrá”11; no podía decir lo 
que estaba pasando allí. Pero él sabía que era el ministerio del 
Señor, el ministerio de Jesús en Su Segunda Venida, llevando 
a cabo todos esos milagros; que ya estaba establecido; ya ese 
ministerio lo había establecido ya, ya venía algo en progreso, 
hasta que llegó a ese momento.
 Ahora, nos detuvimos y estamos hablando de estas cosas…; 
tocamos el tema de que había un apagón, pero ¿verdad que 
ustedes siguieron haciendo los trabajos normales? El apagón 
estaba ocurriendo, pero…, o todavía está apagado parte de 
Puerto Rico, y se siguen las labores.
 Pero cuando uno se detiene y empieza a meditar en todo 
lo que eso conlleva, la magnitud… Así será en esos días, en 
donde la parte humana va a estar con el ajetreo de aquí allá…
 ¿Qué pasó en María, en el huracán? Eso fue un desastre 
total, en donde el enfoque era tratar de hacer fila para buscar 
algo de comer, o gasolina, o esto o lo otro, dormir para levantarse 
por la mañana a seguir limpiando.
 Ahora, imagínense eso en una escala mucho más grande, y 
la apretura tocándonos los talones.
 Ahora, ¿por qué él siempre tiraba a satélite? Es la única 
forma en que… es lo último (vamos a decir) que se puede caer; 
porque cuando dice: “Las estrellas caerán del cielo”12, todas 
esas cosas que están allí en esa órbita, un aparato, un coso de 
esos cayendo de arriba, que caiga en un sitio, eso nada más 
puede hacer un desastre grande. Se van de la órbita, ya sea 
por alguna situación que va a impactar: por las mareas, la luna 
y todo eso; o por la Palabra hablada de Moisés y Elías. O sea 

11 [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el 
Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
12 Apocalipsis 6:13

Palabras de fin de año179

y escuchó y vio todo lo que estaba ocurriendo ahí, dice: [WMB] 
“Un humano en este mundo no lo sabrá”11; no podía decir lo 
que estaba pasando allí. Pero él sabía que era el ministerio del 
Señor, el ministerio de Jesús en Su Segunda Venida, llevando 
a cabo todos esos milagros; que ya estaba establecido; ya ese 
ministerio lo había establecido ya, ya venía algo en progreso, 
hasta que llegó a ese momento.
 Ahora, nos detuvimos y estamos hablando de estas cosas…; 
tocamos el tema de que había un apagón, pero ¿verdad que 
ustedes siguieron haciendo los trabajos normales? El apagón 
estaba ocurriendo, pero…, o todavía está apagado parte de 
Puerto Rico, y se siguen las labores.
 Pero cuando uno se detiene y empieza a meditar en todo 
lo que eso conlleva, la magnitud… Así será en esos días, en 
donde la parte humana va a estar con el ajetreo de aquí allá…
 ¿Qué pasó en María, en el huracán? Eso fue un desastre 
total, en donde el enfoque era tratar de hacer fila para buscar 
algo de comer, o gasolina, o esto o lo otro, dormir para levantarse 
por la mañana a seguir limpiando.
 Ahora, imagínense eso en una escala mucho más grande, y 
la apretura tocándonos los talones.
 Ahora, ¿por qué él siempre tiraba a satélite? Es la única 
forma en que… es lo último (vamos a decir) que se puede caer; 
porque cuando dice: “Las estrellas caerán del cielo”12, todas 
esas cosas que están allí en esa órbita, un aparato, un coso de 
esos cayendo de arriba, que caiga en un sitio, eso nada más 
puede hacer un desastre grande. Se van de la órbita, ya sea 
por alguna situación que va a impactar: por las mareas, la luna 
y todo eso; o por la Palabra hablada de Moisés y Elías. O sea 

11 [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el 
Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
12 Apocalipsis 6:13



Palabras de fin de año 180

que todo eso puede estar cayendo, y va a ser en tiempo de 
confusión.
 En esos días quizás no va a haber, a lo mejor, espacio para 
platicar así; y sea todo… Porque vean, ellos cuando estuvieron 
mirando allí, ellos vieron un orden; Él le mostraba la fila, le 
mostraba que hubo predicación, personas pasando… Hasta 
ese momento no sabemos qué estuviera ocurriendo durante el 
día ahí, pero se ve todo bastante en quietud; no se ve un revolú, 
un…, todo un desorden; o sea, para llegar a ese momento ahí, 
todavía, por lo que se ve, está la cosa un poco quieta; aunque 
puede haber ocurrido algún desastre y por eso la gente subió.
 Pero siempre tengan en mente el Programa Divino y el 
cumplimiento de las promesas; y no tener solamente la vista en 
las cosas terrenales, sino mirar las promesas; y estar con los 
ojos espirituales bien abiertos.
 Miren, sin ningún desastre, ¡y no hay luz!; y no ha 
ocurrido nada (!). Una falla que hubo en un cable o algo, eso 
siguió encadenando una serie de eventos: no prendieron los 
generadores…, miren, de momento… Están diciendo que hasta 
48 horas puede estar sin luz gran parte de la isla.
 Así que todas esas cosas uno las ve, y está consciente de 
que llegará un momento en donde la Novia estará a merced de 
los elementos. Pero con la Palabra, la Espada de dos filos, en 
el corazón y en la boca de cada escogido, ahí no va a haber 
problemas de nada.
 Estaba ojeando nuevamente lo que él habló de esas 
dos comidas que le dio el Ángel a Elías13; ese de seguro es 
el mismo maná (dice él) que se le dio en el desierto cuando 
eran sustentados con maná. O sea que si fue sustentado Elías 
con ese alimento, Dios puede también sustentarnos con un 

13 1 Reyes 19:4-8
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alimento; y vean, primero se ve que es el espiritual, ese Maná 
escondido, el que nos ha lanzado a eternidad sin saberlo. O 
sea, ya, automáticamente, para nosotros, ya somos eternos aun 
en estos cuerpos.
 Si alguien se tiene que ir antes es porque ya Dios lo tiene 
en Su Programa; o que Dios le acorte sus días por travieso; o 
para que no se le eche a perder la obra por algo que pueda más 
adelante ser de tropiezo; entonces Dios se lo puede llevar. Pero 
también hay un Programa y hay un número, el cual se tiene que 
cumplir; y si tiene que estar esa persona en el sitio donde tiene 
que estar, pues se lo lleva.
 Pero nosotros, los escogidos, los que están escritos en el 
Libro de la Vida del Cordero, para vida, ya automáticamente, al 
recibir ese Maná escondido y subir a la Piedra Angular, y recibir 
ese Maná escondido, automáticamente ya los hace inmortales; 
o sea, potencialmente (se puede decir) son inmortales.
 Ahora, no vaya a tirarse usted por un…; no vaya a tentar, 
porque ya eso es tentar a Dios. Estamos conscientes de que 
al ser personas en donde Dios cumplirá esa promesa de 
la transformación, pues uno cree todos los días: “¡Yo soy un 
escogido y yo voy a ser transformado! Yo no voy a morir. Yo no 
voy a pasar por la gran tribulación, porque ¡yo soy un escogido!”.
 Y usted lo cree. ¡Y nunca dude! Nunca diga: “No, es que 
yo hice esto”, o “hice lo otro”, o “yo no entiendo esto, yo no 
entiendo lo otro. Yo creo que yo me quedo”. ¡No! ¡Nunca diga 
eso! ¡Nunca! Ni por la mente, ni el corazón pase; ni (menos) 
usted lo pronuncie. Si le viene un pensamiento, usted lo combate 
diciendo: “¡Yo soy un escogido, y yo seré transformado! ¡Punto!”; 
y eso le da punto final a la cosa negativa.
 Y sigue hacia adelante luchando, perseverando, porque ya 
usted fue lanzado a eternidad. Fuimos lanzados a eternidad en 
la Primera Venida del Señor recibiéndolo a Él, recibiendo un Palabras de fin de año181
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cuerpo teofánico. Somos lanzados a eternidad en un cuerpo 
glorificado aún estando en estos cuerpos.
 Y uno dice: “Pero ¿cómo…? Este hombre está hablando ahí 
cosas que…”. Estoy hablando lo que es: Delante del Señor ya Él 
nos ha visto desde antes de la fundación del mundo inmortales.
 Y ya, con esa Palabra, uno se agarra de esa Palabra, de 
esa promesa, en donde Él dijo que los que queden vivos…; 
pues, si quedan vivos es porque algo les ocurrió a ellos. Es una 
edad perfecta, es una edad en donde Dios estará cumpliendo 
esa promesa. ¡Y es esta edad!: la Edad de la Piedra Angular. El 
que esté ahí.
 “El que come de este pan (dijo Jesús en Su Primera Venida) 
vivirá eternamente”14. Y ahora el que come de este Maná 
escondido: vive eternamente en un cuerpo glorificado y eterno 
también. O sea que ahora es esa doble porción. Es doble todo: 
doble ministerio, doble bendición; todo es doble.
 Así que adelante, compañeros de trabajo y compañeros 
del Mensaje; y que Dios los siga bendiciendo grandemente. 
Y gracias por esta oportunidad que el Señor nos concede de 
tener este pequeño compañerismo, y platicar estas cositas así, 
en donde mejor aprovechamos el tiempo; y luego, pues en las 
labores que todavía tenemos acá en La Gran Carpa Catedral 
(como los mantenimientos y todavía en los lugares que faltan 
de terminar); pero vean, ya Dios ahí haciendo ese entrelace, 
cumpliendo también Su Programa en lo Divino.
 Es una bendición trabajar en lo físico, u orar o aportar, y 
también ser parte de este Programa. Eso es una bendición 
que nadie se las va a arrebatar de sus manos. Aquellos que 
no aprovecharon esa oportunidad y se fueron: ellos son los 
que pierden. Y como esto es individual, nadie los puede obligar 

14 San Juan 6:51
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a que estén acá por obligación. Y aun los que falten por irse, 
se van a ir; eso téngalo por seguro. Algo van a ver que van a 
tropezar y se van a ir. Porque tienen que estar todos unánimes 
y juntos.
 ¿No se fueron allí 380 de 500 que había? Se fueron más 
de la mitad. Pero vean ustedes, se quedaron aquellos que 
perseveraron hasta el día que Él les dijo: “Esperen allí hasta 
que sean investidos de lo Alto”15. Es como decir él que hubiese 
dicho: “Esperen en la Carpa hasta que sean transformados” 
(jejeje).
 Y eso yo lo repito nuevamente: Esperen ahí, porque él dijo: 
[WSS] “Vigilen y pongan su mirada ahí: en las actividades que 
serán llevadas a cabo, en el devocional”16, ¡si también lo dijo! 
¿O qué devocional estás esperando que haya? ¡Tss! Es que…
 Bueno, vamos a seguir hablando de las bendiciones; pero 
recuerden que Él viene con bendición, pero viene con maldición 
también.
 Hay un lugar donde él dijo que cuando fue a la higuera y 
vio que no había fruto…; si yo tuviera ese extracto se los leía 
(se lo iba a leer en estos días). Deja ver si de casualidad lo 
consigo aquí, el de la higuera. (Déjame ver rapidito. Yo le pongo 
“higuera” y se supone que me aparezca).
 Y dónde él dice que primero… eh… no halló…; tenía hambre, 
y no halló higos. Deja ver dónde puedo… Ya, ya está, ya les voy 

15 San Lucas 24:49, Hechos 1:4
16 2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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a llegar. Míralo aquí (deja ver si es este): “EL DÍA DEL SEÑOR”, 
predicado el 21 de agosto del 94, miren… El del… Deja ver, me 
falta una hoja aquí. ¿Lo tienes ahí, el de la higuera?
 [JAC: Mira a ver si es este. Ese es el mensaje que tú dijiste]. 
Ese mismo es. Gracias, Pito. Y es la fecha, ¿verdad? [JAC: Sí, 
la fecha está bien]. Ajá. Pero mira:

EL DÍA DEL SEÑOR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de agosto de 1994
Cayey, Puerto Rico
Tomo 37
 Pero también encontramos que en una ocasión fue a 
una higuera el Señor Jesucristo, a buscar frutos, porque 
tenía hambre, y no halló fruto en ella; y maldijo aquella 
higuera…
 [JBP] “No… (cualquiera dirá) pero Dios… Dios es amor, 
¿qué pasó ahí?”. Pero también es fuego consumidor17. “El 
Señor Jesucristo…”. Dice:

 [WSS] Pero también encontramos que en una ocasión 
fue a una higuera el Señor Jesucristo, a buscar frutos, 
porque tenía hambre, y no halló fruto en ella; y maldijo 
aquella higuera, y dijo: “Nunca de ti tome alguno fruto; 
nunca más nazca de ti fruto”.
 [JBP] Eso es una maldición. Algunos dicen: “¡Pero ¿y este?, 
ahora maldiciendo…!”. Yo recuerdo hace poco, que se habló 
algo… “¡este y que ahora maldiciendo…!”.
 Pues ¿saben qué? Que el Hijo del Hombre viene a bendecir 
y viene a maldecir también. Y la persona va a recibir aquello para 

17 Deuteronomio 4:24, Hebreos 12:29
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lo cual ya está preordenada para recibir. Si es para bendición, 
va a recibir bendición.
 “Le fuera mejor…”, hay una en Pedro que dice: “Le fuera 
mejor no haber recibido (miren) el Mensaje”, o algo así. ¿Cuál 
fue la de Pedro? [Julián: “No haber conocido”]. “No haber 
conocido”18.
 Dice:

[WSS] Y luego que habló esa Palabra de maldición, al 
otro día, cuando Jesús y Sus discípulos pasaron frente a la 
higuera, los discípulos dijeron: “Mira, la higuera a la cual 
le echaste la maldición se ha secado, se ha secado desde 
las raíces hacia arriba”19.
 Cuando el Señor maldijo la higuera comenzó a secarse 
de las raíces, pero nadie vio lo que estaba pasando, pero en 
sus raíces se estaba ya secando…
 [JBP] Así hay muchas personas: que ya se están secando 
de las raíces hacia arriba, aunque tú las veas por ahí caminando. 
Tan sencillo como eso. “¡No, que no me va a pasar nada, no ha 
pasado nada!”. Espérate un poquito. Ahí ellos esperaron un día 
después.
 [WSS] … pero nadie vio lo que estaba pasando, pero 
en sus raíces se estaba ya secando, o sea, comenzó esa 
etapa de destrucción; porque ya la Palabra había sido 
hablada…
 [JBP] Y eso no hay marcha atrás. Por eso es que Él dice: 
“El que te bendiga, será bendito; pero el que te maldiga, será 
maldito”20. ¡Punto!
 Y podrán hablar, chistear y brincar y saltar, y tomar estas 

18 2 Pedro 2:21
19 San Mateo 21:18-22; San Marcos 11:12-14, 20-26
20 Génesis 12:3, Números 24:9

Palabras de fin de año185

lo cual ya está preordenada para recibir. Si es para bendición, 
va a recibir bendición.
 “Le fuera mejor…”, hay una en Pedro que dice: “Le fuera 
mejor no haber recibido (miren) el Mensaje”, o algo así. ¿Cuál 
fue la de Pedro? [Julián: “No haber conocido”]. “No haber 
conocido”18.
 Dice:

[WSS] Y luego que habló esa Palabra de maldición, al 
otro día, cuando Jesús y Sus discípulos pasaron frente a la 
higuera, los discípulos dijeron: “Mira, la higuera a la cual 
le echaste la maldición se ha secado, se ha secado desde 
las raíces hacia arriba”19.
 Cuando el Señor maldijo la higuera comenzó a secarse 
de las raíces, pero nadie vio lo que estaba pasando, pero en 
sus raíces se estaba ya secando…
 [JBP] Así hay muchas personas: que ya se están secando 
de las raíces hacia arriba, aunque tú las veas por ahí caminando. 
Tan sencillo como eso. “¡No, que no me va a pasar nada, no ha 
pasado nada!”. Espérate un poquito. Ahí ellos esperaron un día 
después.
 [WSS] … pero nadie vio lo que estaba pasando, pero 
en sus raíces se estaba ya secando, o sea, comenzó esa 
etapa de destrucción; porque ya la Palabra había sido 
hablada…
 [JBP] Y eso no hay marcha atrás. Por eso es que Él dice: 
“El que te bendiga, será bendito; pero el que te maldiga, será 
maldito”20. ¡Punto!
 Y podrán hablar, chistear y brincar y saltar, y tomar estas 

18 2 Pedro 2:21
19 San Mateo 21:18-22; San Marcos 11:12-14, 20-26
20 Génesis 12:3, Números 24:9



Palabras de fin de año 186

palabras…, porque las van a escuchar; y van a volver a hacer 
lo mismo; pero recuerden que cada uno hace las obras de su 
padre.
 Unos van a glorificar a Dios por estas palabras de hoy, y 
darle gracias y gloria a Dios, al Creador de los Cielos y de la 
Tierra; y otros, por otro lado, van a maldecir, van a burlarse, 
van a…, todo eso. ¿Por qué? Porque son hijos del diablo. Tan 
sencillo como eso.

 [WSS] … pero en sus raíces se estaba ya secando…
 [JBP] Y otra cosa: que el único que tiene potestad… Como 
Él dijo…
 —“¿Pero y quién es este que aun puede perdonar 
pecados?”21.
 Pues el Hijo del Hombre es el único que tiene potestad 
para perdonar pecados; y es el único que tiene potestad para 
bendecir, y es el único que tiene potestad para maldecir.
 Porque, vean, muchos también maldicen; pero el único que 
tiene potestad para bendecir y maldecir es el Hijo del Hombre.

 [WSS] … pero nadie vio lo que estaba pasando, pero 
en sus raíces se estaba ya secando, o sea, comenzó esa 
etapa de destrucción; porque ya la Palabra había sido 
hablada, por lo tanto comenzó a materializarse en donde 
los discípulos no podían ver, o sea, en las raíces. Y al otro 
día, ya la destrucción, la maldición, había alcanzado las 
ramas, las hojas y todo el árbol, toda la higuera.
 Entonces, miren ustedes lo que aconteció allí: El Señor 
Jesucristo habló fuera de existencia aquella higuera; y tuvo 
que salir de la existencia aquella higuera, para que nadie 

21 San Lucas 7:48-50
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más, para que nadie pudiera comer fruto de ella. ¿Por qué? 
Porque cuando Jesús tuvo necesidad, tuvo hambre y buscó 
un fruto, no le dio fruto a Jesús para comer.
 Y toda persona y toda nación a la cual Cristo ha ido 
y ha buscado fruto, encontramos que los que no le han 
dado fruto: estarán bajo maldición. Encontramos que en 
este tiempo final, el Señor Jesucristo buscando fruto en 
medio de los gentiles, no hallará; por lo cual vendrá la 
maldición sobre el reino de los gentiles, y es hablado fuera 
de existencia el reino de los gentiles.

[JBP] Y así sería hablado también fuera de existencia cada 
persona en donde no es hallado fruto en este tiempo: personas 
(como individuos), pueblos, naciones, y el reino del anticristo, 
que será quitado; o sea, todo.
 Ahora vean cómo todo lo que Dios está llevando a cabo en 
este tiempo final es con la mano poderosa de la bendición del 
poder de Dios, pero también con el juicio; viene con bendición 
y viene con juicio; porque es el tiempo en que ha llegado esa 
hora. “LA HORA DE SU JUICIO HA LLEGADO”, un tema que 
posiblemente lo coloquemos en estos días.
 Vean, porque en Isaías, capítulo 61, nos fue dicho: “Y el día 
de venganza del Dios nuestro (esa es la segunda parte), y a 
consolar a todos los enlutados”. O sea, ¿a quiénes? A los que 
han tenido pérdida de sus familiares; pero Él les trae consuelo 
de que ya prontito los van a ver nuevamente a todos ellos.
 Es una Obra tan grande pero tan grande, ¡pero taaan 
sencillo!, que la misma simplicidad nos hace muchas veces no 
mirar la grandeza que hay en esa Obra que Él está llevando a 
cabo.
 Así que sigan adelante, compañeros de trabajo; y cuentan 
aquí con un amigo, con un hermano, en que pueden confiar. Y Palabras de fin de año187
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yo estaré también brazo a brazo con ustedes, y yo sé que en 
ustedes también puedo confiar. Y siempre sincerándonos.
 Cuando él le dijo al hermano Branham: “Tienes que ser más 
sincero con el pueblo”22, eso conlleva tantas cosas.
 Una vez yo le dije a él: “¿Cómo es que el hermano Branham 
no pudo ser sincero con el pueblo, hermano William?”. Y él me 
explicó qué es lo que significa esa palabra “sincero”.
 Vean cómo el pueblo en este tiempo final está listo y estaría 
listo para recibir toda esa revelación del Séptimo Sello, la 
revelación del Ángel que era diferente a los demás, y recibiría 
esa Fe de Rapto por medio de la Palabra siendo hablada en la 
Tercera Etapa.
 La Tercera Etapa es la Palabra hablada; es la Voz de Dios, 
la Voz de ese Ángel Fuerte clamando como ruge un león. Ya no 
como Cordero, porque ya Él salió del Trono de Intercesión, y allí 
lo que hay es un Trono de Juicio.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos.
 ¡Y adelante en este nuevo año 2025!, ¡con nuevos 
ánimos, nuevas fuerzas!, encararlo mirando ese blanco de 
nuestra transformación; y vigilando en todo momento en 
que Él, de un momento a otro, pueda usar a uno de ustedes 
en una forma mayor, en una escala más arriba de lo que lo 
ha usado hasta ahora: ¡sin limitaciones!
 ¿No fue transportado - el Espíritu Santo no transportó a 
Felipe? Tenía una labor que hacer en un sitio, no iba a llegar a 
tiempo. Lo cogió: “Espérate…”.
 Ahora, ¿qué estaba haciendo Felipe allí? Llevando a cabo 
una obra; o sea, estaba en el camino correcto, en el canal 
correcto, en donde se abrió esa dimensión allí y pudo agarrar 
esa bendición. Esa promesa, que en el fin del tiempo sería 

22 [Citas, pág. 60, párr. 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, 
párr. 67] [Compilación, pág. 254]
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cumplida en toda su plenitud, él la agarró, se hizo parte de ella, 
y fue lanzado a otro lugar23; agarró uno de los frutos, de las 
uvas, de la tierra prometida.
 Todo eso Él lo permitió para que en este tiempo estemos 
conscientes de que se llegará al momento en que no habrá 
limitaciones para un escogido de Dios que ha comido de ese 
Maná. ¡No hay limitaciones!
 Así que no es ni de friitos, ni de sensaciones, ni de cosas, 
sino de realidad. Ya no es visiones, sueños, sino la realidad de 
lo que fue mostrado en visiones y sueños anterior… anterior a 
este tiempo; ya es el cumplimiento de todo eso, ya tenemos que 
verlo tangible.
 O sea que, de un momento a otro, usted puede estar 
haciendo algo, y dirá: “Esto humanamente no puede ser”. 
Siempre él decía: [WMB] “Pero cuando me quedo quieto Él 
entra en la escena” o “Él me revela”24.
 Por lo tanto, tenemos que saber discernir también eso: 
cuando es el Señor el que esté ahí para llevar a cabo una Obra; 
y una vez que ya usted sepa cómo captar eso, ya después todo 
lo demás vendrá rapidito, pegado.
 Si fue dicho que iba a ser una Obra rápida25, pues va a ser 
rápida. Va a comenzar en esa forma así progresiva, pero va a 
llegar el momento en que va a ser tan rápido todo, que no va a 
haber limitaciones en nada.
 Nos estamos acercando a grandes bendiciones, grandes 
cosas que jamás en la Iglesia, durante las edades y en la 
Dispensación de la Gracia, se ha vivido. Nosotros las estaremos 
experimentando con nuestros propios ojos, nuestro propio ser: 

23 Hechos 8:26-40
24 Los Sellos, pág. 476, párr. 178
25 [Citas, pág. 70, párr. 605: 62-0527 “Preguntas y Respuestas”, párrs. 
177-182] [Compilación, pág. 52]
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en cuerpo, espíritu y alma; todo. O sea, es algo que abarca 
todos los sentidos.
 Allá la serpiente solamente captó el sentido humano; no 
pudo tener ese chance para decidir; ni por las consecuencias, 
ni lo que podría pasar, la catástrofe que podría llevar a cabo; no 
pensó en eso; no tenía ese chance allí. Al no tener alma no tenía 
ese libre albedrío; era el lugar para el alma.
 Allí podía haber sido restaurada la serpiente, esa raza, si 
esperaban ese tiempo de prueba, ese tiempo de adopción; si 
hubiesen esperado, esa raza allí mismo hubiese sido restaurada. 
Pero será restaurada en este tiempo esa raza nuevamente; en 
donde ahí sí entrará, en ese lugar…; si fue creado por Dios ese 
lugar, pues Dios lo llenará con Su Espíritu allí.
 Bueno, como dijo ayer (el domingo, creo que fue): vean 
que ellos estaban debajo del altar, esos espíritus no, el alma; 
no tenían las vestiduras, los que fueron martirizados bajo el 
Quinto Sello26; pero dice que les fueron dadas ropa blancas27: 

26 [Mensaje de estudio del domingo, 29 de diciembre, 2024]: 2002-
06-02	“El	contenido	del	Séptimo	Sello” [PÁG. 38]: [WSS] Y ahora vean, 
aquí en el Quinto Sello dice, capítulo 6, verso 9 al 11, dice [Apocalipsis]:
 “Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que 
habían sido muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio 
que tenían”.
 Aquí Juan ve las almas de los que habían sido muertos por la Palabra 
de Dios y por el testimonio que ellos tenían; son los hebreos que fueron 
martirizados. Ahora, veamos, están debajo del altar; y por cuanto no 
tienen cuerpos teofánicos de esa dimensión…; porque todo ser humano, 
el cuerpo que recibe es de la quinta dimensión, el cuerpo espiritual que 
recibe es de la quinta dimensión: el espíritu del mundo, al nacer; y por 
cuanto no son creyentes en Cristo, entonces no obtuvieron el nuevo 
nacimiento para tener un cuerpo angelical y estar en el Paraíso con un 
cuerpo angelical de esa dimensión celestial. Por lo tanto, lo que Juan ve 
son las almas, no los espíritus sino las almas; pero vean, esas almas están 
clamando.
27 Apocalipsis 6:11
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teofanías. O sea que, al darles teofanías, hubo alguien que habló 
la Palabra; porque eso es creación. No es que de la noche a la 
mañana aparecieron allí, no; se habló la Palabra y la obtuvieron.
 Ahora, ¿cómo puede ser posible que…? Si el hermano 
Branham iba a Israel, vean ustedes, ellos iban a entrar a la 
Dispensación de la Gracia, los iba a meter ahí; era una de 
las maneras en que podían recibir esas vestiduras. Pero por 
cuanto iba a ser en la Dispensación del Reino, porque ellos 
rechazaron la Primera Venida del Señor, entonces viene a ser 
por la Palabra hablada; lo que tenía que ocurrir en el Edén; pero 
que ahora vuelve la predicación del Evangelio del Reino, vuelve 
nuevamente a (el Verbo, la Palabra) hablar la Palabra, y vienen 
a ser creadas entonces esas teofanías en ellos.
 Lo mismo va a ocurrir con los de la resurrección: la Palabra 
hablada: será hablada la Palabra a resurrección, a vida, a los 
que han partido.
 Y nosotros ¿cómo vamos a ser transformados? Será lo 
mismo.
 Hay un mecanismo ahí, porque dice que “al verlos seremos 
transformados”28; pero eso tiene una forma y una manera. Porque 
si los que van a ser resucitados van a resucitar por medio de 
la Palabra hablada siendo pronunciada, y ellos van a escuchar 
esa Palabra —dice: [WSS] «en carne»29—, la transformación 
será de la misma forma; y todo será por la Palabra hablada.
 ¿Quién tiene el Libro?, ¿quién tiene escritos ahí los 
nombres? Ese al cual Él le entregó el Título; por lo tanto, él 

28 1 Corintios 15:51-52
29 [San Juan 5:25] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 
2022/nov/17 (jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio 
“Comiendo del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/
oct/16 (lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en 
carne».]
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sabrá a quién llamar. Hay una lista.
 ¿No fue mostrado allí el Ángel Registrador con el Libro? Y él 
chequeaba a ver si estaba ahí30; no crean que así porque así se 
llamaba a tal persona: “No, vamos a verificar si está. Ah, sí, este 
está”. O sea que todo tiene un orden en el Programa Divino.
 Vean, para los galardones, allí había un orden; igual para la 
transformación también.
 Yo deseo que en Puerto Rico sea el grupo…; porque cada 
uno va a halar para su lugar, aunque ese ministerio es un 
ministerio mundial. Él decía que [WSS] él jalaba las bendiciones 
para Puerto Rico31. Pues yo deseo que los primeros que sean 
transformados sea el grupo de Puerto Rico, y luego todo el 
resto de hijos de Dios.
 Que sea en Puerto Rico, los que han estado brazo a brazo 
desde el principio; desde los ancianos, que han estado brazo 
a brazo en el ministerio de ese poderoso Arcángel desde el 
principio, han estado desde el tiempo del hermano Branham 
muchos (otros han partido ya, pero los que quedan vivos), y 
luego han pasado al Mensaje del hermano William, luego han 
pasado al Mensaje de este tiempo: la Tercera Etapa…
 Vean, todos ellos que han estado brazo a brazo, y todos lo 
que han nacido en el camino y que han entrado en el Mensaje 
también, pues ¿dónde el sentir y el amor del Señor va a 
expresarse para que sea conforme a esa petición, si está 
en los Planes Divinos? ¡Pues Puerto Rico! Que sea en 
Puerto Rico los primeros que reciban ese cuerpo eterno y 

30 Los Sellos, pág. 380, párrs. 267-275
31 1991-06-14	“Un	lugar	para	oír	las	palabras	de	la	profecía	
apocalíptica”: [WSS] Ahora, recuerden, mi deseo siempre ha sido que el 
99% (por no decir el 100%) de las profecías restantes, me agradaría a mí 
que Él las cumpla en Puerto Rico, y que use este lugar para manifestar Su 
gloria; y que esa gloria sea vista en toda la América Latina, en el Caribe, 
en Norteamérica y en el mundo entero.
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glorificado.
 [“¡Amén!”].
 La reunión grande es aquí; pues tiene que tener ya los 
anfitriones listos para recibirlos (jejeje). Cuando usted va a tener 
una actividad, tú tienes ya allí los maestresala, y tienes los que 
van a servir, y todito eso; no van a llegar primero los invitados y 
luego van a llegar los que van a hacerse cargo. Por lo tanto, el 
grupo que yo deseo que esté listo antes, que sea el de nosotros.
 Así que, Dios quite toda cosa negativa, todo espíritu 
de incredulidad, ¡lo saque de aquí!, lo saque de en medio 
de la Iglesia; y Dios vea una Iglesia pura en este año 2025, 
¡una Iglesia sin mancha, sin incredulidad!; para que así Él 
se deposite en cada corazón, en cada alma, en cada templo, 
en cada cuartito de madera, que es el alma, y reine allí 
completamente ¡en toda Su plenitud!
 Ese es mi deseo para este año 2025. Ese es el deseo del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Ese es el deseo de Ese que 
viene a Su Iglesia, que ha venido a Su Iglesia, que está en Su 
Iglesia y continuará en Su Iglesia, con un Nombre Nuevo.
 La Palabra, cuando es hablada, viene con toda la fuerza; 
y Dios es fiel para cumplir esa Palabra.
 Ahora, vean, así como ustedes han estado recibiendo 
la revelación del contenido de ese Nombre, entonces no se 
preocupen por estar mencionando o hablando, sino que ya esa 
revelación está en ustedes.
 “¿Por qué clamas a Mí? ¡HABLA LA PALABRA!”32. Ya no 
hace falta estar hablando o pronunciando, sino que ya, en fe y 
por fe, hablamos la Palabra en base a esa revelación.
 Jesús nunca mencionó en qué nombre hacía las cosas. Él 
no decía: “En el nombre de Jesús hago esto o hago lo otro”, ¡Él 

32 Éxodo 14:15
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hablaba la Palabra! Así también a cada escogido se le ha dado 
el poder, se le ha dado la revelación para que hable la Palabra; 
y que todo sea así, conforme a la perfecta voluntad de Dios; 
porque tampoco es hablar por hablar.
 Él sabe las necesidades de Sus hijos, sabe de lo que nosotros 
necesitamos; y cuando usted clama por eso específicamente 
que usted necesita, Él se lo da. ¡Y funciona! Es hablarlo con fe, 
y creyendo que Él te escucha y que Él lo va a contestar en el 
tiempo ya preordenado por Dios, asignado por Dios.
 Ya todo ha sido dado en su mayoría. O sea que ya… Lo 
último que hablamos allí el domingo… Esos dos mensajes hay 
que volverlos a leer. Yo mismo soy uno que tengo que repasar 
esos. Estoy preparándome para este fin de semana, pero 
siempre le echo una ojeada a lo que se habló; porque allí Dios 
nos dio grandes cosas; y el domingo pasado y el pasado y el 
pasado. Ha sido todo tan rápido, ¡tanto Alimento!, que cuando 
uno ve todos esos mensajes, esos tomos, todo está allí.
 Si usted necesita saber algo: agarre un tomo de esos, 
busque un search… (hay que hacer el search), y… (ya está… 
[JAC: Jota te lo va a dar] ya está en eso); y uno lo agarra, y ya 
vean cómo todo está allí, desmenuzado.
 Porque lo que ellos trajeron en su tiempo —nuestro 
hermano Branham, nuestro hermano William—, no era para 
nadie ponerse a interpretar; por eso él decía: [WSS] “Ahí están 
en cinta, está escrito; no le añadan, no le quiten”. ¿Por qué? 
Porque lo que estaba siendo traído por esos profetas de Dios, 
cuando se llegara a cumplir, si le añadían o le quitaban, no iban 
a poder ver el cumplimiento. Tenían que dejarlo tal y como fue 
dicho.
 Y cuando Dios entonces lo cumple…; por eso ese 
fundamento. Él no viene a traer… Dice [que] su Mensaje es 
la plataforma. Y si hay una plataforma, pues es el Mensaje, la Palabras de fin de año194
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Palabra que nos trajo el hermano Branham y todo lo que nos 
trajo también nuestro hermano William.
 Pero vean que él siempre dijo que ese precursor [WMB] 
había traído una plataforma, un fundamento, para que alguien 
más se subiera en ella, dijo el hermano Branham33. Por lo tanto, 
ese Mensaje es la presentación de ese instrumento; porque ese 
instrumento es el cumplimiento.
 Cuando vino Jesús, ¿a dónde vino Jesús? A donde fue 
prometido que iba a venir. ¿Y qué iba a ser? Pues un hombre 
nacido de una virgen. ¡Allí estaba! ¿Qué tenía que hacer Él? 
Hacer la Obra por la cual Dios lo envió, y decir: “Escudriñad las 
Escrituras, ellas son las que dan testimonio de Mí”34. O sea: “No 
estén buscándole cinco patas al gato; ahí está todo escrito”. 
Pero no les llegó como ellos querían que les llegara.
 Todo el mundo creía en lo que dijo Moisés, todo el mundo 
estaba esperando el Mesías. Les llega el Mesías: “No, así no 
es”. Pero ¡adiós, cará!, “te peinas o te haces rolos”. O sea, uno 
no hay como complacer a nadie.
 Están esperando la Venida del Señor; cuando Dios la 
cumple: “No, es que el que se fue es el que… es el cumplimiento; 
estamos esperando a que él vuelva”. Empiezan a añadirle y a 
quitarle al Mensaje, y la Palabra se vuelve inefectiva. Empiezan 
a añadirle levadura y a hacer sus propias interpretaciones…
 Con decir nada más que eso que Dios está llevando a cabo 
en La Gran Carpa Catedral no es, ya ahí le están añadiendo a la 
Palabra, automáticamente. Y ya se vuelven, entonces, personas 
como los fariseos y saduceos, que estuvieron en contra del 
cumplimiento de la Primera Venida del Señor.
 Ahora vean, todo eso es lo que Dios está llevando a cabo en 

33 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
34 San Juan 5:39
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este tiempo; y él dijo que sería paralelo en todo35. Y vemos que 
todo está siendo paralelo. ¡Cómo Dios está cumpliendo todo tan 
perfectamente, y cómo esta Palabra es para todos los grupos! 
Y todos escuchan. Y eso es lo que más le…; porque todos me 
tienen que escuchar. ¡Todos!
 ¿Y cómo uno lo sabe? Luego, con las actitudes; y empiezan 
a tirar; y tú los ves tirando mensajitos y tirando extractos de aquí 
y de allá, de allá. Pero todo eso es el fruto de esa Palabra que 
es hablaba, y produce en los grupos lo que tiene producir:
 • ¿La Novia? 
 ¡GOZO!, ¡AVIVAMIENTO!, ¡DESPERTAMIENTO!
 • ¿El manufacturado? 
 “Bueno, déjame quedarme por aquí a ver qué yo más 
yo escucho”. Empieza a criticar por allá… Esos son los 
hipócritas… ese es el peor; porque ese es el que está ahí al lado 
escuchando, para irse a hablar allá con el incrédulo. Aunque el 
hermano William lo puso, en un mensaje, dos grupos nada más: 
o creyente o incrédulo36. O sea que al final ese manufacturado 
cae en el incrédulo; al final sale del grupo.
 Por eso, en este tiempo final, esos Ángeles Segadores 
vienen a hacer esa labor. Es una de las tantas labores que está 
llevando a cabo: hacer la separación, la segregación; y lo está 
llevando a cabo muy bien. Y seguirá llevando a cabo esa Obra, 
y todo lo que él tiene que hacer, y tendrá que hacer, para que 
quede esa Iglesia en línea y no haya ningún incrédulo dentro, 
para que así el Espíritu Santo pueda obrar en toda Su plenitud, 

35 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, pág. 87]
36 [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 35 
(f), pág. 71 (T1)]: 1982-05-16	“Vigilando	el	tiempo”: [WSS] Esos son 
los que ha habido siempre, y los hay hoy. Y el creyente manufacturado 
pertenece a los incrédulos; así que podemos reducir los grupos a dos 
clases de personas: creyentes e incrédulos.
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35 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, pág. 87]
36 [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 35 
(f), pág. 71 (T1)]: 1982-05-16	“Vigilando	el	tiempo”: [WSS] Esos son 
los que ha habido siempre, y los hay hoy. Y el creyente manufacturado 
pertenece a los incrédulos; así que podemos reducir los grupos a dos 
clases de personas: creyentes e incrédulos.
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como fue prometido. Es una Obra del Espíritu Santo, pero Él 
usa Sus instrumentos, Sus velos de carne, de edad en edad, de 
dispensación en dispensación.
 Pero hemos visto que también, además del velo de carne, 
tiene muchos velos de carne en el cual lleva a cabo esa Obra y 
en la cual cumple el Señor también Su Programa, junto con ese 
instrumento; porque es uno de vuestros hermanos.
 Por lo tanto, hay una afinidad tan grande y tan grande entre 
ellos, que ya no hay forma para desligar ese ministerio de los 
escogidos. Él se ha levantado entre medio del pueblo, y no hay 
nada ni nadie que separe esa unión, porque han estado unidos 
desde antes de la fundación del mundo; y aquí lo que está 
haciendo el Señor es encajando pieza con pieza, engranando 
ese rompecabeza; y ya llegará el momento en donde ya todos 
llegaremos a la perfección: dándonos el Señor ese cuerpo 
eterno y glorificado.
 Bueno, ¿ve?, si seguimos hablando… Hay tanto para hablar, 
hay tanto para compartir entre nosotros como compañeros, 
tanto de trabajo como del Mensaje, que no acabaríamos hoy.
 Y aquí estamos en una lomita y aquí hay una bajadita. 
¿Recuerdan cuando Él los sentaba en grupos de cincuenta?37. 
Y así, si nos miran de allá, podemos ver un hombre allí haciendo 
así [moviendo los brazos] y nadie sabe qué está haciendo. No 
crean que allá en el tiempo de Jesús…, también lo miraban: 
“Ahí está este, enganchado ahí en esa - en ese sitio”.
 Una vez una hermana me dijo: “Nosotros tenemos un velo 
inquieto (jajaja): que dondequiera se sube”; pero ella lo dijo con 
mucho cariño.
 Pero vean, dondequiera que llegamos, si hay un lugar, un 
lugarcito… El hermano Branham dice que le consiguieron un 

37 San Marcos 6:30-44, San Lucas 9:10-17
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cajón (dice) a Josué, y Josué se trepó allí38; era algo… ¿Ve 
cómo el Espíritu de Dios ha obrado en tiempos pasados?, y 
sigue siendo el mismo en este tiempo. Él no cambia Su forma, 
Su manera.
 Y cuando Dios iba a cumplir algo mayor: pues ¡más sencillo!; 
¿más mayor?: ¡más sencillo! Y en este tiempo ¡es algo tan 
grande!, que lo hace ¡más sencillo todavía!
 Y ahí, el que no ve: no ve; ¡no hay forma que lo vea!
 Es una simplicidad… (lo dijimos hace poco) es una 
simplicidad, y será algo sencillo, pero es algo codificado; es una 
simplicidad pero Divina; que quizás esa palabra colocada con el 
significado de Dios en la Tierra, aquí podríamos usar la palabra 
“complicado”. Porque si es algo sencillo y es algo simple, y 
muchos no lo pueden ver, pues entonces no es algo tan simple; 
hay algo ahí.
 Lo que pasa es que el mecanismo que tiene ese escogido 
de Dios por dentro es que hace que eso lo decodifique, y puede 
entonces mirar y ver: “¡Wao! Ahora sí yo digo que es sencillo”. 
¿Ve?
 Pero es porque lo está mirando con los ojos de Dios; porque 
Él dijo a través del profeta que sería sencillo. [WMB] “Será tan 
humilde”, dice el hermano Branham: “A la verdad yo no me daba 
cuenta de lo que estaba hablando cuando estaba predicando 
‘DIOS EN SIMPLICIDAD’”39.
 Con razón lo mandó a predicar primero “DIOS EN 
SIMPLICIDAD”; porque iba a ser tan sencillo el cumplimiento 
del Séptimo Sello, que cuando se estuviera cumpliendo dirá: 
“¡Es que eso no puede ser!, ¡es imposible!”. Pero vean, lo que 

38 [59-1108 “Poseyendo las puertas del enemigo”, párr. 37] [Plática 
“Las profecías siendo cumplidas a la Simiente Real de Abraham”, 2024/
oct/13-3 (domingo), págs. 3-4 (f), págs. 275-276 (T2)]
39 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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es imposible para los hombres, es posible para Dios40. Y Dios 
entonces lo cumple en esa manera sencilla.
 Por eso la simplicidad de Dios en este tiempo es algo tan 
grande, que Él agarra: “Vamos a ver ahora si me van a recibir o 
no. Me voy a levantar - voy a levantar uno de estos muchachos, 
y voy en él a cumplir Mi Venida. Vamos a ver si creen o no”.
 Eso pasó en el tiempo de Jesús; lo que pasa es que ahora 
está en la Biblia, y cualquiera cree que Jesús fue un profeta y 
vino llevando a cabo esa Obra, y fue el cumplimiento de lo que 
los profetas habían hablado. ¡Claro! Pues así cualquiera cree.
 ¿Qué usted está haciendo hoy en este tiempo? Pues lo que 
usted está haciendo hoy, estuviera haciendo en el tiempo de 
Jesús. Si usted está recibiendo hoy a Su Enviado, allá estuviera 
recibiendo a Jesús. Si usted estuviera rechazando hoy, y 
burlándose y hablando en contra del cumplimiento de la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, allá estuviera en contra 
de Jesús.
 Ahora, si usted acá está recibiendo el Mensaje, el Maná 
escondido, y está recibiendo esos Ángeles Segadores: 
automáticamente, dondequiera que lo tiren, en el Antiguo 
Testamento o en las edades, cae parado. ¿Por qué? Porque 
cada escogido siempre estaría en pie delante del Espíritu Santo 
obrando en cada mensajero de esa edad. Automáticamente, al 
estar en pie delante del Hijo del Hombre hoy, estaría en pie en 
todas las edades también, y dispensaciones pasadas.
 Así que, Dios les bendiga y les guarde; y continúen 
pasando… (está buena esa idea del gorro, jej), continúen 
pasando una… ¡Ven!, presta acá para enseñarlo por ahí, para 
que el… Esto hay que patentizarlo, mira [el Dr. JBP muestra el 
invento que le hicieron al gorro]. Es… jejeje, ¡está bueno!, jeje. 

40 San Lucas 18:27
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Esto no hay que necesitan gorro, ¿verdad? Jajaja. Está bueno 
para el sol.
 Bueno, eso es así a la…, un poquito informal, cuando 
tenemos así estas pláticas; y ha sido grabada para que también 
los hermanos en la América Latina estuvieran compartiendo 
estos momentitos.
 Si pasas por aquí, Billy. Acá con mi copastor, mi hermano 
William Pérez, el cual Dios ha colocado a mi lado. Y cuando 
él me dijo: [WSS] “Ahora escoge un copastor”…
 Fíjense ustedes una cosa: que cuando Dios, en el tiempo de 
Samuel, Él le dijo a Samuel: “No te han desechado a ti, me han 
desechado a Mí”41, el pueblo quería un rey; quería un rey, igual 
como las demás naciones; y vino el pueblo y eligió a Saúl, hubo 
votación allí por Saúl. Pero vean que cuando es un instrumento 
colocado por Dios, ahí el pueblo no tiene ni voz ni voto.
 Él escogió a David; dice: “Un hombre conforme a su 
corazón”42: un solo voto. Él decía en ese mensaje… lo pusimos 
hace poco (¿verdad?), y él decía que el pueblo ganó con eso43.

41 1 Samuel 8:7
42 1 Samuel 13:14, Hechos 13:22
43 [Mensaje de estudio del domingo, 22 de diciembre, 2024]: RM 
2006-07-08-2	“Las	profecías	para	la	restauración	del	reino	de	David” 
[PÁGS. 20-21]: [WSS] Miren, aquí también está (y Samuel fue el último 
de los jueces); está por aquí, en el capítulo 8, verso 7, cuando el pueblo 
pidió rey. No es que estaba mal pedir rey o tener rey, pero cambiar la 
teocracia no era un asunto del pueblo, porque no era una democracia sino 
una teocracia.
 En la democracia el pueblo es el que vota y decide a quién quiere 
como presidente, y como gobernador de un estado, y como alcalde de 
una ciudad. Pero en la teocracia es Dios el que decide; y también en la 
monarquía divina, en la monarquía en medio de Su pueblo.
 O sea que en la democracia son muchos votos los que eligen a un 
hombre. En la teocracia y en la monarquía divina es un solo voto el 
que cuenta: el de Dios; y el resto no perdió, el resto ganó. Así es en la 
teocracia y en la monarquía de Dios, en medio del pueblo hebreo.
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 Y vean ustedes, acá la elección fue Divina. Él dijo: [WSS] 
“Vamos a poner - pongo a Benjie, a José Benjamín, como pastor 
de la Iglesia La Carpa”; ahí no votó nadie, el voto fue Divino.
 Aun con ese voto Divino y señalando al instrumento que 
Dios iba a colocar frente a la congregación, mira, muchos se 
han ido y no han creído. ¿Ven que es que, el que es incrédulo, 
no hay forma que lo haga creer?
 Después él me dijo: [WSS] “Ahora escoge un copastor”, o 
sea, me dio la elección a mí; y me da… el primer nombre que 
escribe allí fue William Pérez; y yo: [JBP] “Pero si tú escribes 
el nombre de él, pues ese es”. Y él se reía y: [WSS] “Ya, no 
hay más nada qué hablar”. Pero me dio a mí la oportunidad de 
escoger.
 Y quizás podrían decir: “Pero Billy es gago”; y habla mejor 
que yo, lee mejor que yo; cuando lee tiene mejor… Pero vean, 
ahí Dios se glorifica; y él sabe, y yo también, que la gloria es de 
Dios.
 Ninguno se vanaglorie en lo que Dios está llevando a cabo, 
porque es Él el que está llevando a cabo esa Obra.
 Y yo le doy gracias a Dios también que Él lo ha colocado 
a mi lado en el ministerio; y puede llegar el momento en que 
también tenga que decirle a él: “Apacienta mis ovejas”; o sea, 
porque llegará un momento difícil.
 Y vean, esa forma en que Dios está obrando, en donde no 
se añade nada, sino que se queda el pueblo en esa quietud; 
todo eso tiene un propósito. Y cómo Dios lo ha usado también 
en esa labor, y lo ha ungido en esa labor; como decimos acá: “A 
lo que vinimos, vinimos”, y aquí no se añade ni se quita nada, 
sino se hace lo que hay que hacer.
 Y eso, en este auditorio de acá [antes de pasar al terreno 
actual (Mendoza) –Ed.], una vez él me dijo…; estábamos 
hablando en la oficina, comenzó la actividad, y yo le estaba Palabras de fin de año201
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leyendo algo, y ahí me dijo: [WSS] “Sube el volumen, que 
Billy va a empezar”. Ahí lo subí; nos quedamos esperando la 
Escritura, oró; cuando se bajó, me dice: [WSS] “Él hace lo que 
tiene que hacer”. O sea, con eso me…: “No hace otra cosa que 
no sea [sino] lo que tiene que hacer”.
 Otras personas, me mandaba a decirles: [WSS] “Dile que 
se dedique solamente a hacer esta labor, que no se ponga a 
hablar”; tres o cuatro veces me mandaba. Y yo allá: “Mira, que 
no te pongas a hablar, que no te…”. ¿Ven la diferencia?
 Cuando hay una persona que es colocada por Dios, no es 
que no tenga situaciones, pero Dios lo ayuda y Dios lo guía para 
llevar a cabo esa Obra.
 Ahora, que Dios lo guarde, porque siempre el enemigo…; 
pero vean ustedes, ya es un tiempo en donde se habla 
abiertamente; y hay cosas que se van a seguir hablando, de 
cómo Dios cumplió y cuidó y guio todas las cosas en este 
tiempo, para que llegáramos a donde estamos; porque todo 
tiene un propósito en el Programa y el porqué de las cosas.
 Pero vean, mira, tantas Escrituras pasando. Esa dimensión 
de la Palabra es algo que se mueve…, y es como ir cayendo 
cada Escritura, y va hablándose cada Escritura, hasta que se 
haga una pausa y se vuelve a hablar; y se vuelve a decir y a 
comenzar con un saludo, con unas palabras en un Estudio.
 Cuando él empezaba a hablar de: [WMB] “Pasé por este 
sitio, y fui acá, y el hermano tal estuvo conmigo en tal sitio”, y el 
hermano Branham empezaba a hablar; y de momento entraba 
en el Espíritu y comenzaba a traer su Mensaje.
 Todo cada vez va a ser abierto, cada vez más y más, y 
vamos a ir viendo cómo esa dimensión se va a ir abriendo, en 
donde…
 ¿Cuándo fue que dije: “Anota eso para mañana”? ¿En casa 
fue, ayer? Miren, ya que…, íbamos a acabar y miren; pero por Palabras de fin de año202
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ahí se va hoy.
 El único tiempo, y la única edad y dispensación en donde 
lo que sintió el hermano Branham…, en la sexta dimensión 
él dijo que se pellizcó y sintió44; y el único tiempo en donde 
esa sexta dimensión se va a abrir, y vamos a poder agarrar45 
a ese cuerpo teofánico y esos cuerpos que van a venir de la 
sexta dimensión…: mi papá, ¡jej!, los hermanos que están allí, 
¡Milagros! (la abuela… [señala a Elías]).
 Milagros… (¿se llama ella?). Milagros…, ¿cuál es el 
apellido? Sería…, para decir el apellido que es, porque ella 
es Rodríguez - ustedes, por la parte de papá, pero ella es… 
el apellido. ¿Cuál es el apellido de Franky? [Elías: Rodríguez 
López]. ¡López!, ahí está, sería Milagros López.
 Cuando lo agarremos [nuevamente estira el brazo hacia 
arriba y agarra]…: a Julio, a Menéndez, a todos ellos, Elmer, 
vea…; y los que están en otros países mencionan allí sus 
familiares o pastores que han partido.
 Pero vean, cuando esa sexta dimensión se siga abriendo, y 
podamos sentir esos cuerpos [vuelve a abrir el puño y agarra en 
el aire frente a él], será la única ocasión en el mundo entero, en 
las dimensiones, en las etapas pasadas, en donde un cuerpo de 
carne tocará esos cuerpos.
 [“¡Amén! ¡Gracias Señor! ¡Gloria a Dios! ¡Aleluya!”].
 Eso será algo tremendo; lo cual experimentó Jacob con el 
Ángel. ¡No lo soltó!
 Por lo tanto, una vez que eso se abra [nuevamente estira el 
brazo y los jala hacia él]: “¡Ustedes van para acá! ¡SÍ o SÍ! ¡No 
se van a quedar allá!”. Hay una labor grande con los escogidos 
de este tiempo.

44 Los Sellos, pág. 317, párrs. 184-186
45 [Estira su brazo hacia arriba simulando agarrar los de esa dimensión, 
y ahí lo mantiene mientras habla lo que sigue –Ed.]
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 Eso fue ayer en casa, de momento; yo le dije: “Anótalo, 
porque en algún lugar lo vamos a hablar”. Y yo dije: “Pues si no 
hablamos en estos días, pues el día que estemos en la familia 
lo hablamos”. Pero hay otras cosas ahí que podemos seguir 
hablando más adelante, mientras Dios nos siga trayendo todo 
eso… [JAC: Hope lo tocaba]. Eso ahí, todo eso…
 Bueno, ya que lo hablaste, porque también está ese lugar 
donde él, cuando ya bajó, él sintió que Hope le hacía de 
palmaditas: “Prométeme (¡ella le habló allí!) que no te vas a 
preocupar por nosotras”. Y él sintió, y él dice que se volteó: 
[WMB] “¿Dónde estás?”. Dice: “Ya se había ido”46.
 O sea que ese contacto pronto lo tendremos con nuestros 
seres queridos; y jamás los vamos a soltar. Ellos estarán ahí y 
los vamos a agarrar… Es como sentir ese…: “Pero ¿qué pasó? 
El pelo canoso se fue, las arrugas; tengo todo. ¡Mírame!”.
 O sea, todo eso será un proceso tan hermoso. No va a ser 
algo que quizás uno ha pensado que es algo fuera de… Va 
a ser algo tan normal, tan común, que ya llegará el momento 
en donde podremos hacer cosas más allá de las que hacemos 
ahora.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde; y ha sido para mí una 
gran bendición poder estar en estas últimas horas con ustedes, 
compartiendo en estos momentitos debajo de aquí de este 
árbol, en esta esquinita del lado suroeste (porque este es el sur 
y es oeste), suroeste de La Carpa.
 Y a todos los que nos están viendo y escuchando en esta 
ocasión, en estos momentitos de compañerismo, en estas 
horas finales del 2024… Año que ha sido de gran bendición, 
en donde Dios nos ha dado tanta Palabra, y tantas cosas se 

46 [“Palabras en el velorio de Samuel Motta Morales”, 2022/sep/27 
(martes), págs. 11-12, 21-22 (f), págs. 145-146, 155-156 (T4): 59-0419A 
“La historia de mi vida”, párrs. 280-284, 291-294]
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han cumplido; y todo lo que se ha hecho en la Obra de Dios y el 
Programa Divino, todo ha sido por medio del Espíritu Santo; y 
cómo todo esto va a trascender en este próximo año 2025, y se 
van a seguir llevando a cabo cosas que acá se hicieron en este 
año, y ya allá van a explotar. Así es el Séptimo Sello; pero todo 
en una forma sencilla, en una forma del común.
 No sé si de aquí… puedes hacer así, ¡yuuup! [toma la 
cámara y hace un paneo], y voltear para que todos salgan (ahí 
salen todos, se supone). Mira a ver, Yedi, para que todos se 
vean desde acá, los hermanos sepan dónde estamos parados. 
Saluden a los hermanos que nos están viendo y… (para allá) Un 
saludo a todos y muchas felicidades, y próspero año 2025.
 Y a ti, Miguel, allá en Venezuela: que Dios te siga bendiciendo 
también grandemente, y te siga usando grandemente en la 
Obra del Señor en este tiempo final, junto a todos los ministros y 
hermanos y hermanas allá en Venezuela, y en todos los lugares 
en la América Latina y el mundo entero; en el África y en todo 
lugar; y Australia, Suecia (Europa), España y todos los lugares; 
y también en Israel, el cual tiene una promesa muy grande, 
porque desde allí es que será gobernado el planeta Tierra; y 
desde allí es que estaremos reinando como reyes y sacerdotes.
 Ya la tierra…, cuando se pisa sin una unción o sin llevar a 
cabo Dios todavía la Obra correspondiente, no ocurre nada; pero 
una vez que el instrumento de Dios pisa el lugar, de ahí empieza 
una Obra grande para esa nación. Así que, si es desde allí, pues 
había que ir reclamando ese sitio, ese lugar; y reclamarlo aquel 
del cual estaría allí sentado en el Trono.
 Como cuando fuimos a la tumba del rey David; no habíamos 
escuchado… (anoche estábamos cuadrando el video) y una 
de las partes, cuando siguió dándole para el frente Julián ahí, 
yo le dije: “Dale play ahí”, la imagen donde yo llego, porque 
me llevaron a la tumba de David, del rey David, donde ellos Palabras de fin de año205
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dicen que ahí fue. Y yo me paro, pero yo no sabía que tenía 
[el micrófono]…, o no sé cuándo me lo enganchaste, pero ya 
después era común tener yo enganchado un coso de estos; y 
cuando llegamos allí…
 Jej, yo le digo “coso”, pero es un micrófono. [Risas] Jej, 
disculpen, es que… A veces uno dice: “Dame el canto de palo 
ese”, cuando uno habla de madera. “Dame el coso ese”. El 
micrófono. ¡Jej!
 Y allí cuando Moshé me dijo: “Mira, este es la - aquí es 
el lugar donde…”. Pero yo cuando…, porque ahí habló de la 
tumba del rey David; y allí quedó grabado: “¡Aquí está tu rey 
vivo! ¡He aquí tu rey!”. Yo - ahí quedó grabado eso allí (lo vamos 
a poner ahí, ¿verdad?). [Julián: Sí]. “¡He aquí tu rey vivo!”.
 Para ellos su rey está allí en la tumba, pero ya pronto sabrán 
que el que estuvo allí es el Rey Ungido número cuatro; porque 
primero fue Saúl, luego David, luego Salomón y luego José. Tan 
sencillo como eso.
 Bueno, que Dios los bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando un día feliz; y mañana un día de Año Nuevo feliz, junto 
a sus familiares: que la pasen lleno de grandes bendiciones.
 Que la paz y el amor siempre esté en vuestras familias; y 
siempre con prudencia en vuestras acciones, y que nada se 
interponga en un buen compañerismo mañana.
 Si hay alguien en la familia que no cree lo mismo que usted, 
no se ponga a discutir. Dígale: “Mira, queremos pasar un día 
feliz. Dejemos eso a un lado y compartamos como familia. Y 
Dios me ayude y Dios te ayude. ¡Y seguimos para adelante! Ya 
el día no lo vamos a echar a perder por lo que tu pienses o lo 
que yo piense. Seguimos para adelante, nos amamos, nos…, y 
seguimos para adelante”.
 ¿De qué vale enchismarse [enojarse]?, si eso no le va a 
producir nada; más bien eso crea un espíritu maligno en el Palabras de fin de año206
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corazón, donde se va creando cosas malignas que no convienen.
 Así que, que sea un día de felicidad, de amor, de paz, junto a 
vuestros familiares, y también amigos y hermanos del Mensaje; 
y los que no son del Mensaje también. La Tercera Etapa es para 
todos.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Y podemos 
colocarle ahí: “PALABRAS DE FIN DE AÑO”, para que se reúna 
todo ahí…: “PALABRAS DE FIN DE AÑO: 31 DE DICIEMBRE 
DE 2024”.
 Así que Dios les bendiga y les guarde a todos. Hasta luego.

Palabras de fin de año207

corazón, donde se va creando cosas malignas que no convienen.
 Así que, que sea un día de felicidad, de amor, de paz, junto a 
vuestros familiares, y también amigos y hermanos del Mensaje; 
y los que no son del Mensaje también. La Tercera Etapa es para 
todos.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Y podemos 
colocarle ahí: “PALABRAS DE FIN DE AÑO”, para que se reúna 
todo ahí…: “PALABRAS DE FIN DE AÑO: 31 DE DICIEMBRE 
DE 2024”.
 Así que Dios les bendiga y les guarde a todos. Hasta luego.



Notas
Notas



 
 
    
   HistoryItem_V1
   PageTools
        
     Action: Rotate pages
     Range: all even numbered pages
     Rotate: 180°
     Rotate all selected
      

        
     D:20250424194952
      

        
     RotatePages
     2
     1
     All
     1291
     1376
     qi3alphabase[QI 3.0/QHI 3.0 alpha]
     R180
            
                
         Even
         AllDoc
              

       PDDoc
          

      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

   1
  

    
   HistoryItem_V1
   PageTools
        
     Action: Duplicate pages
     Range: all pages
     Copies: 2
     Collate: no
      

        
     D:20250424194953
      

        
     DuplicatePages
     0
     2
     1
     1291
     1376
     qi3alphabase[QI 3.0/QHI 3.0 alpha]
            
                
         AllDoc
              

       PDDoc
          

      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

   1
  

    
   HistoryItem_V1
   PageTools
        
     Action: Rotate pages
     Range: all even numbered pages
     Rotate: 180°
     Rotate all selected
      

        
     D:20250424194953
      

        
     RotatePages
     2
     1
     All
     1291
     1376
     qi3alphabase[QI 3.0/QHI 3.0 alpha]
     R180
            
                
         Even
         AllDoc
              

       PDDoc
          

      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

   1
  

    
   HistoryItem_V1
   Nup
        
     Create a new document
     Trim unused space from sheets: no
     Allow pages to be scaled: no
     Margins and crop marks: none
     Sheet size: 8.500 x 11.000 inches / 215.9 x 279.4 mm
     Sheet orientation: wide
     Layout: rows 1 down, columns 2 across
     Align: centre
      

        
     D:20250424194954
      

        
     0.0000
     10.0000
     20.0000
     0
     Corners
     0.3000
     ToFit
     0
     0
     2
     1
     0.7000
     0
     0 
     1
     0.0000
     1
            
       D:20231208201525
       792.0000
       US Letter
       Blank
       612.0000
          

     Wide
     1281
     1403
     0.0000
     C
     0
            
      
       PDDoc
          

     0.0000
     0
     2
     0
     0
     0 
      

        
     QITE_QuiteImposingPlus5
     Quite Imposing Plus 5.3n
     Quite Imposing Plus 5
     1
      

        
     2
     1
     612.0000
     792.0000
     612.0000
     792.0000
     424
     212
      

   1
  

 HistoryList_V1
 qi2base





